
A Japón, con ilusiones, por la declaración de Patrimonio de la Humanidad 

"Nos traeremos el título en esta bolsa" 

El alcalde se ialeó en el congreso de NNGG: los hosteleros dicen que los periudica mucho 
.. "¡Tranquilo, Banolo, que vas Decretado el cierre temporal de casi 
a gobernar con mavoría absolutaf' una decena de bares v discotecas 

Esta vez e/ gordo nos rondó_ 
¡pero pasó de largo!: 

1.500 millones en loteria 
en la calle de Ramón v Caial 

Ofrecen una salida digna 
a José María Benedicto: 
El ampo de empresarios 

eSbldia construir un estadio 
modemo para el Alcalá 
IU dice que la ITV viene a 
Alcalá por su insistencia: 
"Mera el alcalde inaugura 

cardes en un selat' 
Acusado de abusar de meo res: 

r-~tl segundo pederasta, 
detenido cuando 

salía de un tuneral 

PUEDE SER MILLONARIO 
Si ha recibido nuestra participación de lotería 
y todavía no la ha sellado no se demore. Pase 
por cualquiera de nuestros centros antes del 1 9 
de Diciembre. 



todo el día pegado al ordenador. 
obsesionado por la filatelia. 

el fútbol es tu pasión. 
sobre todo cuando lo ves tirado en mi sofá. 

porque tú buscas algomás 

vttalidad, para ser exactos. por eso hemos creado para ti el nJeVO ford focus, un coche ágil y cinámíco, preciso y 
con capacidad de respuesta -especialmente diseñado para aguantar tu ritmo de vida-. con unos motores 
muttiválvulas de hasta 130 cv, suspensión trasera independiente única en su ciase, chasis con estructura 
reforzada, A8S con control de tracción y sistem:i electrónico de estabifidad (ESP) dispolibles. acaba de llegar 

el nuevo ford focus. el coche que cambiará tus expectativas, para siempre. 

ford foc:us trend, 16v 1CXlcv por 2.000.000 srt-. (p.v.p . recoma ldado lantas no lndUdas) 
información y prueba: 

.,.._...._ ........ ~~ ........... ~~~---~--~~--~~- -----
¿Has visto 

lo que 
está 

pasando! 

Henacar, S.A. 
CONCESIONARIO OFICIAL 
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PP=PSOE+4 
Como era previsible en buena 

lógica, a medida que se hace 
más real eso de "si las eleccio
nes fueran mañana" el papel 
electoral del PP cotiza al alza y 
se distancia de las expectativas 
del PSOE. No es extraño, aten
diendo a los hechos: seria casi 
imposible conjugar las alaban
zas que todos los medios de 
comunicación -incluidos los 
que algunos pretenden hacer 
pasar por hostiles al PP- dedi
can a la JlCCión de gobierno con 
una no inejora de las expectati
vas electorales del Partido Popu
lar. Es importante señalar que 
lo relativo a la economía juega 
un papel preponderante, con lo 
que Rodrigo Rato vendría a ser 
el héroe de la película aznaris
ta ... después del mismo Aznar, 
claro, ¡ténganse todos, que aquí 
no queremos decir que Rato 
tenga otros méritos que no sean 
los derivados de la delegación 
en él de la autoridad aznarista! 

Según las encuestas divulga
das por ABC y La Vanguardia, la 
ventaja popular sobre los socia
listas es de cuatro puntos por
centuales, un millón de votos o 
poco más. Es posible que estas 
encuestas de periódicos conser
vadores estén tan cargadas de 
intención como cualquíer otra y 
la interpretación de la ventaja 
haya sido engordada, pero pare
ce consistente con lo que se oye 
en la calle. Más aún: si sólo se 
atendiera a lo que se oye en la 
calle, parecería que el PSOE 
estaría a punto de quedar fuera 
de juego parlamentario porque, 
a excepción de algunos esforza
dos aspirantes, nadie parece 
querer dar la cara por él y 
muchos se muestran dispuestos 
a partírsela... Luego, como es 
natural, llegarán las elecciones 
y obtendrá nueve millones de 
votos en las urnas, pero ahora 
parece que esos nueve millones 
de filosocialistas contra viento y 
marea hubieran retirado sus 
tropas a sus cuarteles de invier
no, a la espera de tiempos más 
propicios para sacar pecho por 
su PSOE de toda la vida. A la 
espera de que el destino devuel
va el poder a los suyos. 

PUERTA de Madrid 

Editoriales 

·1ranauilo, 1ano10_" 
La euforia serena que impreg

na las filas del Partido Popular 
ha conocido una expresión más 
campechana de lo habitual, 
incluso en un alcalde campe
chano como González, cuando 
don Bartolomé se ha jaleado por 
lo directo en su intervención 
ante el congreso de Nuevas 
Generaciones: "Tranquilo, Bar
tola, -se ha dicho a sí mismo el 
alcalde- que vas a gobernar en 
mayoría absoluta". El caso es 
que, con estas y otras salidas, 
Bartolo se basta para traer en 
jaque a la clase política de la 
oposición, a la izquierda o a lo 
que sea. Basta con que el alcal
de diga cosas como ésta para 
que buena parte de la inteligen
cia izquierdista se dedique a 
hacer cuentas y a maldecir a 
D'Hont, al mismo D'Hont que en 
otras ocasiones la favoreció y 
sin duda en el futuro alguna vez 
volverá a favorecerla. 

Lo que casi nadie se atreve a 
dudar es que el PP tendrá más de 
once concejales en la corporación 
municipal que salga de las elec
ciones del 99. La duda es si serán 
más de trece o no, duda angus
tiosa para tirios y troyanos. 

De ahí que Bartolomé Gonzá
lez exorcice al demonio de la 
duda aconsejándose tranquili
dad, y bien tranquilo parece en 
la mayoría de sus apariciones 
públicas, haciendo gala de una 
amabilidad sonriente que, por 
absurdo que pueda parecer, es 
el arma bartolina más temida 
por sus rivales, algunos de los 
cuales, por otra parte, son tan 
poco hábiles a veces que lo acu
san precisamente y sobre todo 
de eso, de ser amable y de son
reír. 

Sin embargo, la capacidad de 
sonreír y presentar una cara 
amable en multitud de actos 
públicos no podrá ser el único 
argumento que Bartolomé Gon
zález esgrima a la hora de inten
tar revalidar su cargo de alcal
de. Habrá de preocuparse por 
convencer a los electores de que 
el cuatrienio municipal último, 
bajo su dirección, termina con 
una ciudad complutense mejor 
que la del 95. Si se recuerda 
cómo estaba esto en el 95, no es 
empresa que parezca entrañar 
excesivas dificultades, con lo 
que de paso dispone de una 
coraza contra los ataques elec
toralistas de un PSOE que en el 
95 dejó la ciudad empantanada 
y ahora se mueve él mismo en el 
estrecho ámbito que media 
entre reconocer que su gestión 
fue un desastre -y por eso per
dió las elecciones que siempre 
había ganado de largo- y al 
mismo tiempo hacer creíble que 
su objetivo no es sólo que lle
guen al ayuntamiento otros 
socialistas, sino socialistas de 
otros tiempos y con otras cos
tumbres, socialistas nuevos o no, 
pero renovados en todo caso. 

Finalmente, Bartolomé Gonzá
lez tendrá que afrontar lo más 
crudo: los descartes y las incor
poraciones, Asunto peliagudo 
siempre en los partidos con 
expectativas de triunfo, para el 
que muchos se sienten llamados 
y forzosamente pocos son elegi
dos. Corre el rumor de que el PP 
buscaría a un independiente que 
dé lustre ajeno a su candidatura 
y cierre algunos flancos muy 
débiles, pero su mayor urgencia, 
si quiere cerrar sus fisuras, es 
saber de quién descartarse. 
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Ruiz Gallardón 
En Partido Popular complu

tense ya no se oculta una clara 
desafección por el presidente 
del gobierno regional madrileño. 
Los populares complutenses, en 
gran medida, creen que Ruiz 
Gallardón tiene puesto el veto a 
esta ciudad como consecuencia 
de desavenencias intrapartida
rias que el paso de los años no 
ha mitigado, sino consolidado. Y 
algo de eso puede haber, pero la 
realidad debe de ser mucho más 
compleja, puesto que las reti
cencias populares al modus ope
randi de Ruiz Gallardón no se 
inscriben sólo en Alcalá. 

Todo el mundo sabe que hay 
un choque de personalidades 
entre los presidentes de los 
gobiernos español y madrileño. 
Y todo el mundo cree saber que 
Ruiz Gallardón trata de hacer 
una política de promoción per
sonal que lo sitúe a las puertas 
de la Moncloa dentro de un lus
tro. Eso es muy legítimo y 
muchos populares lo habrían 
apoyado en tal intento, pero el 
distanciamiento de Ruiz Gallar
dón del aparato madrileño del 
PP, dominado por los aznaristas 
desde hace más de cuatro años 
mediante el mandato ejercido 
por Pío García Escudero, se lo 
ha puesto dificil. Las cosas son 
bastante sencillas: si Ruiz 
Gallardón hubiera hecho valer 
sus poderes dentro de su parti
do hace cuatro años, cuando 
era el líder político con mayor 
apoyo en la nada despreciable 
sociedad madrileña, segura
mente habría podido poner las 
cosas en su punto. Pero no lo 
hizo. No dio la batalla ni dejó de 
darla; en consecuenCia, la per
dió. Y pareció como si su poste
rior triunfo clarísimo en las 
elecciones lo hubiera desorien
tado; se dedicó a desairar a 
quienes lo habían ayudado a lle
gar al poder y vivía romances 
con socialistas y con sindicalis
tas que cayeron muy mal entre 
los votantes del PP. 

Al dia de hoy Alberto Ruiz 
Gallardón parece haber perdido 
el sitio, sea dicho en términos 
taurinos. Si así es, lidiará mal y 
terminará por ser corneado. 

28 de noviembre de ,998 



Los panicipantes conocieron los recursos que hav v la torma 
de meiorar la calidad de vida sin dañar el medio ambiente 

El distrito VII hizo la primera senda 
urbana de educación ambiental .. 

La delegación municipal del 
distrito VII realizó el sábado 21 
de noviembre la primera senda 
urbana de educación ambien
tal con una importante partici
pación de vecinos de ese distri
to. El paseo transcurrió desde 
la plaza de Cervantes y se diri
gió a la Puerta de Madrid para 
ver el parque existente entre la 
calle Demetrio Ducas y la calle 
Cardenal Lorenzana en el que 
está instalado el medidor 

PUERTA de Madrid 

medioambiental de ruidos, 
contaminación, etc. La senda 
concluyó en el parque O'Don
nell, el principal pulmón verde 
del casco urbano de Alcalá, 
que precisamente está situado 
en el distrito VII. En la senda 
urbana se explicó a los asis
tentes todos los recursos 
imprescindibles para que la 
ciudad funcione (agua, electri
cidad, combustibles, etc), se 
analizó cómo llegan eso 

recursos, cómo se puede mejo
rar la calidad de vida y al mis
mo tiempo cuidar el medio 
ambiente de la Alcalá. 

Cada participante recibió un 
manual que incluyó una 
amplia información sobre los 
temas tratados y se entregó 
también un certificado de asis
tencia a cada uno de ellos. Al 
término del paseo la delega
ción de distrito ofreció un refri
gerio a los asistentes. 

n•a.11111 línai111 
•e illlnnítia 
1 co111nicaci1nn 

El centro virtual 
Cenantes abre 
en Internet 
un nuevo toro 

El Centro Virtual Cervantes 
-sitio del Instituto Cervantes 
para difundir la lengua espa
ñola y la cultura hispánica en 
Internet- ha puesto en mar
cha un foro de discusión con 
moderador dedicado al uso 
correcto de los términos de la 
informática y de las comuni
caciones. La dirección es 
http://cvc,cervantes,es/foros 
/foro_tic 

El Foro TIC (Terminología 
de la Informática y de las 
Comunicaciones) nace como 
consecuencia de la colabora
ción que han iniciado el Insti
tuto Cervantes, la Asociación 
Nacional de Industrias Elec
trónicas y de Comunicacio
nes (ANTEL) y la Asociación 
Española de Normalización y 
Certificación (AENOR) para 
atender una demanda 
insistente entre informáticos: 
un lugar para discutir la ter- -
minología propia de su profe
sión. 

Los participantes podrán 
debatir los términos que les 
parezcan oportunos.y los res
ponsables del foro realizarán 
periódicamente propuestas 
para discutir cuál es la forma 
más adecuada en español de 
la gran cantidad de tecnicis
mos que se crean. 

En el foro se incluirán 
periódicamente las conclusio
nes de los debates en forma 
de un tablón de equivalencias 
léxicas, y en él se recogerán 
también las opiniones de los 
hispanohablantes de otros 
paises para así enriquecer el 
resultado final de las pro
puestas. 

En el Centro Virtual Cer
vantes existen desde hace un 
año tres foros de discusión. 
En uno de ellos, el Foro del 
español de hoy y mañana, se 
debate todo tipo de proble
mas sobre la gramática, la 
norma y el uso de la lengua 
española. Hasta ahora, era el 
foro destinado también a los 
traductores y terminólogos. A 
partir de la puesta en marcha 
del Foro TIC, todos los pro
blemas de terminología y tra
ducción que atañen a la 
informática y las comunica
ciones se trasladarán a este 
nuevo espacio. 

21 de noviembre de t998 



Esta1d1 tan cerca la Navidad, 11s h1steler1s destacan 
el 11ñuici1111 causará esta medida en su sect1r 

El Avuntamiento decreta 
el cierre temporal de casi una 
decena de bares v discotecas 
Casi una decena de bares de copas y discotecas de Alcalá han 
sido clausurados en los últimos dias, debiendo permanecer 
un mes cerrados al público según la sanción que ha dictado 
contra ellos el Ayuntamiento. Emilio Garzón, presidente de 
la Asociación de Hosteleros de Alcalá (AHOSAL), declaró a 
este semanario que, según han podido saber de forma no ofi
cial, el Ayuntamiento piensa clausurar más establecimientos 
en las próximas semanas, lo que supondrá un grave perjuicio 
para este colectivo ya que afectará precisamente en las 
fechas navideñas, época en la que mejor trabajan. 

Los establecimientos clau- del establecimiento, que hasta 
surados -Jauja, University, ahora los bares afectados 
Fin de siglo .(antiguo Chuchi), habían intentado evitar 
North West, Arena, Blues, mediante alegaciones y recur
Lady Tierra y Expreso- acu- sos. 
mulaban cuatro sanciones por AHOSAL desconoce los moti
incumplimiento de la normati- vos por los que la concejala de 
va, en la mayoría de los casos Urbanismo, Beatriz Díaz Man
la referida al horario de cierre. zanares, ha decidido precisa
La primera sanción está pena- mente en este momento y de 
da con una multa de 50.000 forma tan radical llevar a efec
pesetas; la segunda sanción to esta medida sancionadora. 
con una multa de 75.000 "No sabemos a qué ha venido 
pesetas; la tercera con una esto. No tenemos ningún 
multa de 250.000 pesetas; y la escrito ni ninguna contesta
última con el cierre temporal ción por parte del equipo de 
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gobierno a por qué está ocu
rriendo esto. Lo único que 
sabemos a nivel privado, a tra
vés de los locales afectados, es 
que se les ha cerrado porque 
incumplían. ¿Qué estas fechas 
no son las más apropiadas? 
Eso es cierto porque es cuan
do mejor trabajamos, porque 
luego empieza a llegar el buen 
tiempo, se instalan las terra
zas, la gente se va por ahí y 
baja el negocio. Podían haber 
esperado a otras fechas para 
empezar a sancionar". 

Cuando está tan reciente la 
entrada en vigor de la última 
normativa de la CAM sobre 
"Espectáculos públicos, activi
dades recreativas, estableci
mientos, locales e instalacio
nes" -que amplia en media 
hora el horario de apertura de 
estos negocios y mantiene las 
sanciones que estaban vigen
tes hasta su publicación-, la 
actuación municipal ha pilla
do de sorpresa a AHOSAL. 

Emilio Garzón asegura que 
los hosteleros alcalaínos quie
ren cumplir la normativa, 
aunque sería de agradecer la 
colaboración de los agentes de 
policía que son los encargados 
de levantar acta en caso de 
incumplimiento. "lbamos a 
solicitar una reunión para que 
se nos dieran unas pautas de 
cómo los agentes van a levan-

Emilio Garzón 

tar actas a partir de ahora, 
para saber a qué atenernos, 
pero no nos han dado margen. 
Han cerrado los locales y pun
to. No son sensibles a nuestro 
sector, del que viven muchas 
personas que están dando un 
servicio al pueblo de Alcalá. Si 
tenemos que cerrar a las tres y 
media de la mañana, no pue
den estar levantándonos acta 
a las tres y treinta y un minu
tos. Tendrían que valorar si se 
están sirviendo copas, si hay 
un número indeterminado de 
personas en el local o son 
empleados que están limpian
do ... ". 

28 de noviembre de t998 



Desde Espanales: 
parece que vivimos 
en Alcalá 
lsólo a vecesJ 

¡No lo pude evitar! , fue emo
cionante, me sentí como otra 
ciudadana más de Alcalá. Por 
fin alguien desde el ayunta
miento (el concejalº de Medio 
Ambiente) , nos trató como al 
resto de vecinos. El mismo ban
do que circulaba por el resto de 
la ciudad, indicando que nos 
cortaban el agua, ¡también lo 
pusieron en Espartales! Casi 
lloro (no por cortarnos el agua, 
sino por acordarse de nosotros, 
y avisarnos con 24 horas de 
adelanto) . El que también se 
acuerda de nosotros (con retra
so), es el Alcalde. Las mismas 
personas que ponían los ban
dos en los portales depositaban 
en los buzones, cartas del 
Alcalde indicando N ... Comenza
rá los próximos días 6 , 7 y 8 de 
Noviembre la colocación de 
contenedores amarillos ... " Gra
cias señor Alcalde, por mandar
nos esta carta hoy día 13. Era 
lo que me faltaba para llorar, 
esta vez de risa, ya que al reci
bir la carta ya estaban coloca
dos los contenedores y los está
bamos usando. Pero aún así 
gracias señor Alcalde por acor
darse de nosotros. Todo esto 
me da que pensar: ¿No nos lle
ga información municipal (acti
vidades, actos, ferias y fies
tas , ... ). o es que lleva más 
retraso que el correo del Alcal
de? Nunca se sabe. Y ya que 
hablamos de retraso, ¡¡¡¡POR 
FIN NOS LIMPIAN LAS 
CALLES!!!! después de un año y 
medio desde la entrega de las 
primeras viviendas. Ya tenemos 
barrenderos, no todos los que 
nos gustarían, pero los tene
mos (esto sí que es emocionan
te). También nos han puesto 
papeleras Oástima que no se 
recojan y algunas estén a tope). 
Ahora, eso sí, del centro comer
cial ni jota, el Alcalde sigue 
emperrado en el de la Garena 
(aún sin habitar) y a los vecinos 
de Espartales que ya viven que 
les den Nretraso". Comunicacio
nes igual, perdón peor. El cami
no de Topeca cada día más 
impracticable, con socavones, 
donde se han puesto árboles, 
latas, plásticos, para señalizar
los y que no caiga al foso nin
gún vehículo. Este camino para 
quien no lo conozca es un 
camino de tierra que sale de la 
carretera de Camarma, pasa 
por la central eléctrica, por 
Topeca y, atravesando una ace
ra sin ningún rebaje (salvo 
socavones), se une con Espar
tales. A quien corresponda que 
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lo arregle, que haga igual que la 
eléctrica que está en el camino, 
que se ha hecho para su uso 
privado lll!ª carretera practica
ble. Señor alcalde, no lo retrase 
más. Este camino lo utilizamos 
más de 1. 000 vehículos al día 
(y por la noche sin iluminación, 
con el consiguiente peligro). Y 
ya que hablamos de electrici
dad, ¿por qué no hablar del 
tendido eléctrico de Espartales? 
Aquí, por la proximidad de la 
central eléctrica, existen torre
tas a menos de 1 O metros de 
algunas viviendas, y leo con 
estupor en algún medio, que el 
alcalde solicita la retirada de 
torretas en otras zonas, pero de 
estas de Espartales no dice 
nada (seguimos con el retraso, 
en el siguiente fascículo, lo 
mismo dice algo) . Y sobre el 
puente de la N-II, ¿qué decir? 
Cuanto más avanzado va el de 
la Garena, y menos habitantes 
tiene, más atrasado y con más 
habitantes está el de Esparta
les. Y del resto de servicios, 
para qué hablar: ni colegio, ni 
comercios, ni centros de reu
nión, ni bancos, ni plantas, ni 
centro de salud, ... Por cierto, 
hablando de centros de salud 
¿Cómo puede ser que lea que 
se van a alquilar dos locales 
para centro de salud, si sólo 
tenemos dos locales (que son 
dos bares)? ¿Nos va a dejar 
también sin bares, o es que 
tenemos que esperar otros dos 
años hasta que se construyan 
los nuevos. No lo entiendo? 

Para terminar, dejándome 
muchas cosas en el tintero, me 
gustaría contestar al gran 
periodista de este periódico 
José Carlos Canalda, respecto 
a las pintadas buenas o malas. 
Todas son malas, pero lo que 
sucede es que el ayuntamiento 
se encargó de borrar "las bue
nas", las que hacían alusión al 
Alcalde con las movilizaciones 
vecinales, olvidándose wlas 
malas", que son las que no se 
borraron. Le indicaré, sólo a 
modo de observación, que si 
hubiera leído otras cartas por 
mí enviadas a este semanario 
sabría que me refiero a todas, 
pero que el Ayuntamiento se ha 
encargado de dejar las fascistas 
y racistas, que estaban ya 
antes de vivir en Espartales, 
borrando las realizadas por los 
vecinos en forma de reivindica
ciones; de todas maneras, 
como parece que hace periodis
mo a distancia, para confirmar
lo y hablar sobre las pintadas, 
pásese por Espartales y com
pruébelo, e~ lo más fácil. Y 
decirle sobre la Continental, 
que por qué no ampliarla a 
Espartales también, o que haya 
parada de Continental Guada
lajara-Madrid en Espartales; 

menciona otras zonas, pero de 
Espartales nada, y lo necesita
rnos. Espero que se pase por 
nuestro barrio y hable de ver
dad sobre él y sus necesidades, 
no desde su oficina y de oídas. 

Disculpándome (como siem
pre) por la extensión de esta 
carta, se despide, 

M ercedes RAMOS 
Espartales Sur 

A la primera cadena 
de Televisión Española 

Me invitaron unas amigas 
para ver en directo cómo se 
graba un programa de televi
sión y acepté encantada, pues 
era una nueva experiencia en 
mi vida. 

Un autocar de Televisión nos 
recogió en la plaza de Cervan
tes y nos llevó hasta los estu
dios de la Primera Cadena. 

Cuando nos disponíamos a 
bajar llegó una señorita, que 
supusimos azafata o coordina
dora, que demostrando caren
cia absoluta de educación y 
buenos modales, con gesto 
agrio y desagradables palabras 
nos lo impidió, argumentando 
que no podríamos hacerlo has
ta que viniera a recogernos. 

Así pasó una hora y, la que 
más y la que menos necesitába
mos ir al servicio, para lo que 
se montó un incómodo numeri
to, ya que no nos· dejaron 
hacerlo más que de tres en tres 
y vuelta al autocar. 

Al cabo de otra larguísima 
hora vinieron por nosotras y 
nos condujeron a la entrada de 
los platós, donde había otros 
grupos de Guadalajara y de 
pueblos de la comunidad de 
Madrid, todos participantes 
gratuitos como nosotras, que 
habían llegado en siete autoca
res y que se encontraban en su 
mayoría con una espera supe
rior a las cuatro horas, sin 
lugar para sentarse y sin ofre
cerles ni un vaso de agua. 

Bueno, pues al cabo de otra 
hora interminable nos dicen 
que se suspende la grabación 
porque el señor José Luis 
Moreno y sus muñecos no podí
an ir a grabar. 

Las lindezas que se oyeron, 
dirigidas al señor Moreno y a la 
Primera de Televisión Españo
la, no son para repetirlas. 

Unos jóvenes de Móstoles 
prometían no volver nunca más 
a la Primera, porque además 
las veces que habían participa
do en la Tres habían recibido 
un tratamiento agradable y 
correcto. 

Total, que mi gozo en un 
pozo. Mi experiencia por la tele, 
de lo más frustrante. 

Y lo siento. Por mí y por e~a. 

Iluminada LÓPEZ GUERRERO 

Sobre las mubs 
caninas 

Escribo este articulo debido a 
la satisfacción que al parecer 
han producido los últimos 
resultados sobre las multas 
acerca de las heces caninas. 

Me parece muy bien el hecho 
de que se multe a aquellas per
sonas que permiten que sus 
perros depositen sus heces e~ 
las aceras y calzadas porque, s1 
no cuidamos nuestra ciudad 
estaremos contribuyendo a la 
destrucción del lugar en que 
vivimos. Pero creo que antes de 
comenzar a multar a los due
ños de perros deberían acondi
cionar primero los lugares con 
zonas específicas para este fin. 

También opino que del mis
mo modo que se multa a estos 
dueños por permitir que sus 
perros depositen las heces en 
las aceras, etc., también debe
rían multarse a aquellos otros 
propietarios de perros de más 
de diez quilos que permiten que 
sus perros no vayan sujetos y 
sin bozal para evitar que éstos 
ataquen a animales más peque
ños o, en algunos casos, inclu
so a personas. Esto último le 
ocurrió a esta perrita cuya foto 
adjunto y a la que tuvieron que 
darle cien puntos por ser ataca
da por un perro de gran tama
ño que iba suelto y sin bozal, 
mientras la perrita daba su 
paseo tranquilamente. 

En una desagradable ocasión 
también pude experimentar algo 
parecido cuando mi perro (que 
es de pequeño tamaño) fue ata
cado por otro (de gran tamaño) 
que iba completamente suelto y 
sin bozal dejándole la patita 
completamente destrozada. 

Por ello creo que, por la segu
ridad de nuestros animales y 
de nosotros mismos, al igual 
que es bueno para todos el 
tener una ciudad limpia y 
cuidada también es muy 
importante el poder pasear 
tranquilamente por ella sin el 
temor de que ni tu persona ni 
tu animal puedan sufrir ningún 
daño. 

PUERTA de Madrid 
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la Policía local hov 
Estábamos requeridos para 

ser la policía del futuro y nos 
están convirtiendo en la policía 
del pasado. Eso, a mi juicio, le 
está pasando a la Policía Local 
de esta ciudad. 

Y si no, digame cómo la policía 
más próxima al ciudadano, 
como evidentemente debe ser la 
Policía Local, coloca mamparas 
con ventanillas para la atención 
al ciudadano. Cómo el Alcalde 
(con la vista perdida de PSOE e 
IU) viste a los policías locales 
con pantalón de faena, botas y 
boina; como en los mejores 
tiempos. 

A mí me da la impresión, 
mejor dicho tengo el convenci
miento, de que eso responde a 
una visión de la Policía Local, 
más que equivocada, ajustada 
al deseo político del PP con su 
alcalde a la cabeza, de dar la 
imagen de una policía dura y 
por tanto "eficaz". Repito que el 
Sr. Alcalde se ha equivocado y, 
lo que es peor, a propósito. 

Dígame Sr. Alcalde ¿en qué 
dependencias de policía ha visto 
usted una mampara con venta
nillas para atender al ciudada
no. Yo le aseguro que no queda 
una sola ventanilla en ningún 
ministerio ,público, hace mucho 
que se prescindió de éllas. Y no 
me venga con el recurso fácil y 
casi tópico de que el acerca
miento al ciudadano se realiza 
dia a dia, con actuaciones bien 
hechas, con el respeto mutuo, 
etc., etc. Claro que eso es cierto, 
y que es lo realmente importan
te y necesario para conseguir 
esa integración en la sociedad, 
de la que formamos parte, y en 
la que por supuesto estamos ya 
integrados; pero no me discuta 
que hay imágenes que valen 
más que muchos actos. 

Usted me ha dicho en dos 
ocasiones al menos, y de eso 
hace más de dos años, que tenía 
razón y que iba a retirar la 
dichosa mampara. ¿Qué pasa, 
no se atreve con la opinión con
traria del que cometió el error de 
asesorarlo (El Subinspector
Jefe)? Y sé que cuando se puso, 
usted tenía delegadas las fun
ciones de la Policía en un conce-

jal, pero .. . Sepa usted que nun
ca le creí cuando decía que la 
iba a retirar, se lo he dicho y 
ahora se lo digo por escrito. 

¿Y lo de dotar a la Policía 
Local con una vestimenta (s. 
Nocturno) que en otros Cuerpos 
(C.N. de Policía y G. Civil) sólo 
llevan y utilizan los grupos anti
disturbios o rurales? No vamos 
a seguir, pero fijese: el Ministe
rio del Interior ha lanzado hace 
meses una nueva imagen del 
Cuerpo Nacional de Policía, la 
policía de PROXIMIDAD. ¿Ha 
visto cómo van vestidos (Si no 
llueve) y van en moto? ¿Ha visto 
cómo va uniformada la Policía 
Nacional del turno de noche? 

Si todo esto no le dice nada, 
¿qué quiere que le diga? ¿Por 
qué será? 

Como ve, la moda, la lógica, 
en una sociedad que cada vez 
está mas afianzada en la demo
cracia, no puede ser de otra for
ma. Por ahí van los tiros, Sr. 
Alcalde. 

En este sentido unos avanzan, 
y los que deberíamos llevar el 
paso retrocedemos. 

Si la policía debe llevar bue
nas botas para el frío, dótenlas; 
si hace frío, dénle buena ropa, 
porque así debe ser; pero por 
favor, no me discuta que los 
pantalones de faena no son la 
solución, seguro que son más 
fríos. Pero dan otra imagen, 
¿verdad SL Alcalde? 

Como buen político, no lo 
reconocerá, pero aquí lo tiene, 
por escrito. 

Jesús CHILLERÓN MOTA 

España, 
toda una estrella 

Para la gran mayoría de los 
que leáis esta carta no presenta
rá ninguna novedad el hecho de 
decir que a partir del 1 de Ene
ro de 1999 España será miem
bro de pleno derecho de la 
Unión Económica y Monetaria. 
Algo que hace tan sólo unos 
años era impensable. 

Tampoco sería un derroche de 
creatividad exponer aquí las 
bondades político-económicas 
que nos otorgará el haber logra-
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do cumplir los criterios exigidos 
por el Tratado de Maastrich. 
Aunque habría que mencionar 
que a la llegada del Partido 
Popular al Gobierno, España no 
cumplía ni siquiera uno de los 
cuatro criterios de convergencia 
(criterios indispensables para 
entrar en la Europa del Euro). 

Si nos centramos en los bene
ficios que el ciudadanos español 
de a pie obtendrá de esta Unión 
Europea, éstos podrían resu
mirse en tres puntos: 

1 °. - La Europa del Euro mejo
rará la distribución de los recur
sos y la unidad de los mercados, 
debido a la anulación del riesgo 
de cambio monetario. Las 
empresas invertirán sin temor, 
repercutiendo esto en un 
aumento de la renta y una 
notable mejoría en la calidad 
y cantidad de empleo. 

2º.- En la medida en que la 
Unión Monetaria incremente la 
estabilidad entre los países inte
grantes, el efecto distorsionador 
de la inflación se aminorará, lo 
que originará una mejora en el 
bienestar general de los ciu
dadanos. 

3°.- La pertenencia al Euro 
concederá una mayor resisten
cia de nuestra economia ante 
las distintas crisis que puedan 
producirse. 

Hemos conseguido estar a la 
cabeza de los países europeos 
gracias al esfuerzo de todos y 
cada uno de nosotros. 

El Partido Popular ha demos
trado, tras estos dos años de 
gobierno, tener la capacidad y 
valentía para llevar a cabo las 
reformas necesarias y justas, 
tanto en el plano económico 
(nuevo IRPF, reducción de la 
inflación en 3 puntos, reducción 
del déficit en casi una tercera 
parte, reducción de los tipos de 
interés a la mitad en un corto 
período de tiempo, reducción de 
la deuda pública, ... ), como en el 
laboral (descenso del paro, 
aumento de los contratos a 
tiempo parcial, reforma de la 
Seguridad Social, conseguir el 
diálogo. entre empresarios y sin
dicatos, ... ), cuyos efectos ya se 
están dejando sentir. Es por ello 
que desde Nuevas Generaciones 
felicitamos de forma clara y 

Grandes Especialidades 
• Parrilladas de Marisco 
• Cordero Lechal Asado 
•Rabo de Toro Estofado 
• Pescados al Horno y a la Sal 

objetiva a todas las personas 
que ya sea con su voto o con su 
esfuerzo, han hecho posible este 
éxito del gobierno del Partido 
Popular. · 

Por último, sólo hacer un bre
ve comentario con respecto a 
aquellos que opinan que vende
mos humo, sólo hay que remi
tirse a noticias aparecidas en 
los últimos días tanto en prensa 
local como en medios de 
comunicación nacional (radio, 
televisión, diarios, .. . ) que venían 
a confirmar datos que ya había
mos comentado en anteriores 
cartas: "Descenso del paro 
tanto a nivel nacional como 
local" (aunque a algunos les 
duela). 

Nuevas Generaciones 
PP Alcalá de Henares 

Gracias 
señor alcalde 

Le damos las gracias con 
razón o sin ella, le damos las 
gracias por sus desvelos, por 
saber colmar las expectativas 
de las personas. Poco importa si 
el resultado es contrario al pro
metido, la culpa será siempre de 
otros: alguien que, supuesta
mente informó negativamente, 
o quizás el concejal del área, 
que no consideró oportuno 
incluirlo en el orden del día. Da 
lo mismo, usted quedó bien, 
antes prometiendo e intenta 
quedar bien después disculpán
dose. Verdaderamente no mere
cemos un alcalde como usted. 
Al fin y al cabo, qué más da, si 
la estabilidad en el empleo pac
tada queda suspendida y el tra
bajo en precario, qué más da si 
unas personas no son "trata
das" de acuerdo con la categoría 
de su trabajo. Lo importante es 
no ofender a nadie y menos aún 
a quienes vocean e impresio
nan, no vaya ser que éstos per
judiquen la estupenda talla 
política, conseguida a base de 
dar abrazos. 

Victoria IZQUIERDO 
Secretaria General 

de la Sección Sindical de 
FSP-UGT del Ayuntamiento 
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LOS PROBLEMAS 
DEL CENTRO 
Lo he comentado ya en 

multitud de ocasiones, pero 
el reportaje publicado la 
semana pasada me mueve a 
decirlo una vez más: La pea
tonalización del centro no es 
en sí misma ni buena ni 
mala, y son las circunstan
cias que la acompañan las 
que hacen que esta medida 
sea beneficiosa o perjudicial 
no sólo para los comercian
tes, sino también para el con
junto de la ciudad. Tienen 
toda la razón los comercian
tes cuando afirman que no se 
puede cortar el tráfico sin 
facilitar previamente el apar
camiento en las proximida
des de la zona peatonal, aun
que a juzgar por la imagen 
que presenta habitualmente 
la calle Mayor fuera de las 
horas de carga y descarga, 
repleta siempre de coches 
aparcados sin que nadie se lo 
impida, a veces me pregunto 
si no seria preferible conver
tir en oficial lo que ya se pro
duce de hecho, de manera 
que todos pudiéramos disfru
tar de las ventajas de las que 
ahora se aprovechan tan sólo 
los caraduras. 

En cualquier caso en la 
calle Mayor y en la plaza de 
Cervantes no habría que apli
car sino el mismo criterio que 
en los centros comerciales, 
donde la gente va en coche 
pero hace sus compras a pie, 
pero por los motivos que 
sean, el ayuntamiento, y no 
hablo sólo de este equipo de 
gobierno sino también de 
varios de los anteriores, se ha 
desentendido por completo 
de este tema de forma que 
ninguna de las opciones 
barajadas en su día, tales 
como el mercado municipal, 
el campo de la Paloma, el 
patio de la cárcel vieja, la 
huerta del palacio arzobispal 
o la Vía Complutense a la 
altura de Atilano Casado 
(este último subterráneo) han 
sido llevadas a la práctica y, 
lo que es peor, no existe al 
día de hoy el menor indicio 
de que vayan a ser siquiera 
consideradas. 

En Pamplona, por poner un 
ejemplo que contemplé 
recientemente, también tie
nen varias calles del centro 
peatonalizadas, y han resuel
to el problema construyendo 
varios aparcamientos de 
superficie junto al parque de 
la Ciudadela, en el borde del 
casco antiguo. La infraes
tructura de estos aparca
mientos es minima, apenas 
un solar amplio con las calles 
asfaltadas (los lugares de 
aparcamiento propiamente 
dichos son incluso de tierra) 
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Gacetillas complutenses 
y unas vallas metálicas rode
ando el perímetro para evitar 
que los coches salgan sin 
pagar. Hacer algo similar en 
un solar cercano al centro de 
Alcalá, como por ejemplo en 
el tan traído y llevado campo 
de fútbol de la Paloma, sal
dría muy barato y seria extre
madamente rápido y fácil de 
realizar, lo que ayudaría a 
solventar el problema del 
aparcamiento en el centro y 
permitiría considerar incluso 
unas peatonalizaciones más 
ambiciosas que las actuales. 

De cualquier modo, seria 
erróneo atribuir todos los 
problemas del comercio de la 
zona exclusivamente a la 
peatonalización y, por exten
sión, al ayuntamiento. Por 
ejemplo, no entiendo que se 
diga (aunque supongo que es 
cierto) que por culpa de los 
bolardos la policía no patru
lla por la zona; ¿es que no 
puede hacerlo a pie o en 
moto? Por esta razón si exis
te inseguridad no habrá que 
achacársela a la peatonaliza
ción, sino a la comodidad 
(llamémosle así) de los agen
tes del orden público. 

Centrándonos ya en la 
cuestión del comercio, con
viene no olvidar que los 
alquileres de los locales de la 
zona son extremadamente 
elevados para lo que cabria 
esperar de un barrio comer
cialmente dificil, lo que 
disuade a muchos comer
ciantes a la hora de buscar 
un lugar para instalar su 
negocio al tiempo que provo
ca que muchas tiendas cie
rren poco después de ser 
abiertas. 

Y por supuesto, también 
los propios comerciantes tie
nen su responsabilidad. No 
es la primera vez que comen
to que una parte del comercio 
de la calle Mayor adolece en 
su conjunto de una gran fal
ta de dinamismo en compa
ración no ya con los grandes 
centros comerciales, sino 
incluso con las tiendas simi
lares de otros barrios de 
Alcalá. Aunque evidentemen
te no se puede generalizar, y 
la llegada de nuevos comer
ciantes con otras ideas ha 
aportado savia nueva, lo cier
to es que todavía se aprecia 
la inercia de unos tiempos, 
felizmente pasados, en los 
que, por estar la oferta 
comercial de la ciudad prácti
camente reducida a las tien
das del centro, la falta de 
competencia hacía que la 
innovación fuera nula y el 
trato a los clientes dejara 
mucho, pero mucho, que 
desear. Aun hoy en día yo, 

que aborrezco los grandes 
centros comerciales, me veo 
obligado a ir a otros barrios a 
comprar multitud de cosas 
ya que en el centro, que es 
donde vivo, o bien no las 
encuentro o bien no me con
vence lo que me ofrecen. 

Voy a relatarles una anéc
dota que me contó reciente
mente un comerciante insta
lado desde hace poco en el 
centro, el cual ha conseguido 
salir adelante gracias a una 
política de ventas moderna y 
decidida, lo que le ha costado 
más de un roce con sus veci
nos más tradicionales. En 
una votación que se hizo de 
cara a abrir los domingos 
autorizados, los que estaban 
en contra lograron imponer 
que ninguna tienda abriera, 
lo que supone una conculca
ción de un derecho tan fun
damental como es el de que 
cada cual haga lo que mejor 
le parezca independiente
mente de lo que pueda hacer 
el vecino. 

En resumen: Los comer
ciantes de la calle Mayor tie
nen razón en buena parte de 
sus reivindicaciones, las cua
les apoyo sin ningún tipo de 
reticencias, pero si quieren 
salir adelante en un mundo 
tan competitivo como es el 
suyo algo tendrán que poner 
de su parte, ya que se han 
acabado los tiempos en los 
que bastaba con abrir por la 
mañana dejando a la chica 
atendiendo la tienda mien
tras ellos se iban a tomar 
café con los amigos. Y desde 
luego, si se olvidaran de su 
obsesión contra los centros 
comerciales (un ratón ne 
puede enfrentarse a un ele
fante , pero puede acabar 
adaptándose a convivir con 
él) y se fijaran en lo que 
hacen otros muchos comer
ciantes de la ciudad, que en 
los barrios hay por cierto 
muchísimas más tiendas que 
en el centro, a lo mejor aca
bábamos ganando todos, 
tanto ellos como sus clientes. 

QUE SIRVA 
DE ESCARMIENTO 
La noticia fue publicada en 

PUERTA DE MADRID hace 
dos semanas. Unos energú
menos agredieron a dos 
turistas, y posteriormente a 
los policías que acudieron a 
detenerlos, al ser recrimina
dos por orinar en la vía públi
ca. La noticia en sí no necesi
ta el menor comentario salvo 
expresar mi deseo de que a 
estas personas (?) se les apli
que el peso de la ley con todo 
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rigor, pero sí me parecería 
rmportante que el ayunta
miento se presentara tam
bién como denunciante, al 
igual que lo hicieron los 
turistas agredidos, dado que 
el comportamiento de estos 
indeseables ha resultado 
dañino para la imagen de la 
ciudad, por lo que cabe exi
girles responsabilidades por 
ello independientemente de 
las que vengan derivadas de 
su agresión. Ya está bien de 
conductas incívicas, por lo 
que un escarmiento ejemplar 
serviría de precedente para 
prevenir posibles comporta
mientos similares en un 
futuro . Sin llegar a estos 
extremos habría que escar
mentar también a todos los 
guarros que se dedican a ori
nar en la vía pública, ya que 
estamos llegando a unos 
extremos francamente intole
rables que en nada tienen que 
envidiar al asimismo molesto 
problema de los excrementos 
caninos .. . Aunque a lo mejor 
resulta que al concejal Urba
no Brihuega también le pare
ce mal que se persiga a estos 
cerdos de dos patas, como le 
pareció mal que se persiguie
ra no a los perros, que ningu
na culpa tienen, sino a sus 
incívicos dueños. 

UN VADO 
INNECESARIO 
Hace algún tiempo un 

comentario mío acerca del 
mantenimiento de un vado 
en la calle Santiago años des
pués de cerrada la tienda que 
lo usaba, con lo cual tan sólo 
servía de aparcamiento de 
caraduras, motivó las iras de 
los propietarios del local 
dado que éstos se habían 
mantenido al corriente de 
pago (aunque sin pegar las 
pegatinas correspondientes, 
dicho sea de paso) a pesar de 
que no lo utilizaban. Bien, 
matar al mensajero forma 
parte de esas pequeñas mez
quindades humanas con las 
que nos tropezamos todos los 
días, pero ahora no voy a 
hablar de ello sino de otra 
cosa bien distinta: En ese 
local se ha instalado una 
nueva tienda que no sólo no 
usa el vado, sino que además 
ha modificado el antiguo 
escaparate de forma que aho
ra resulta imposible que 
entre ningún vehículo al 
local. Sin embargo el rebaje 
de la acera y la falta de bolar
dos hacen que el lugar siga 
utilizándose como aparca
miento, lo cual no es precisa
mente de recibo ... Y no creo 
que ahora sigan pagando por 
el vado. 

José Carlos CANALDA 

28 de noviembre de 1998 



La ciudad es el espacio 
comercial idóneo y las activi
dades comerciales son uno 
de los principales motores -
tal vez el principal- de la 
estructura urbana. Es preci
so encontrar soluciones para 
los distintos modelos de 
estructura comercial que 
conviven en nuestras ciuda
des, de manera que las agre
sivas implantaciones de 
grandes superficies no des
hagan el tejido comercial tra
dicional. Estas soluciones 
pasan por reclamar un marco 
jurídico homogéneo que 
genere certidumbre y garan
tice la leal competencia, y por 
poner en marcha planes 
específicos que permitan 
alcanzar un marco de compe
titividad equilibrado del 
pequeño comercio frente a 
otras fórmulas comerciales. 

E 1 origen medieval de las 
ciudades europeas se debió 
indudablemente, como el 
efecto a su causa, al renaci
miento comercial. Es obvio 
señalar que las ciudades se 
multiplican a medida que 
progresa el comercio y que 
aparecen a lo largo de todas 
las rutas naturales por las 
que éste se expande. Nacen, 
por así decirlo, a su paso. Un 
mapa de Europa en donde se 
resaltara la importancia rela
tiva de las vías comerciales 
coincidiría, sin apenas dife
rencia, con otro que mostrara 
las aglomeraciones urbanas. 
El comercio estuvo, pues, 
indisolublemente ligado a la 
estructura urbana que carac
teriza a la sociedad occiden
tal. 

En las ciudades que gozan 
de un centro dotado de mag
níficas posibilidades históri
cas, culturales, patrimonia
les, educativas, económicas y 
sociales, la presencia de una 
activa red comercial es un 
factor decisivo para mantener 
un casco histórico impregna
do de lo que es su propia 
esencia: la bulliciosa vida 
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( El pequeño comercio J 
ciudadana, alma y motor de 
cualquier núcleo urbano que 
quiera mantenerse vivo. Por
que de perderse la actividad 
comercial, las ciudades se 
convierten en una concatena
ción de escenarios sin ningún 
sentido, de los cuales los 
vecinos -actores involunta
rios de un teatro en el que no 
han participado- huirán, 
transformando lo que pudo 
ser foro vivo en escenario sin 
contenido. 

Por eso, es fundamental 
potenciar una activa red 
comercial en las ciudades 
que quieran mantener 
barrios dinámicos, vivos y 
atractivos. Y con esa premi
sa, las autoridades munici
pales deben pronunciarse 
con rotundidad sobre el 
modelo de ciudad que quie
ren. Hoy por hoy, caben dos 
modelos esenciales urbanos: 
la ciudad centrífuga y la ciu
dad centrípeta. 

La ciudad centrífuga es la 
ciudad dispersa, la ciudad 
sin núcleo, sin vida vecinal, 
desprovista de identidad, 
compuesta de una indiferen
ciada e impersonal masa de 
edificios; la ciudad motoriza
da, la ciudad difusa en la que 
el vehiculo es pieza esencial 
de una vida ciudadana en la 
que la convivencia y el hábito 
de pasear han sido expulsa
dos. Si este es el modelo que 
queremos para Alcalá, desa
tendamos el centro, dejemos 
morir la vieja ciudad, acabe
mos con su comercio, expul
semos al peatón y continue
mos favoreciendo la llegada 
de grandes superficies hasta 
que la ciudad se convierta en 
una gran suburbio dominado 
por el tráfico automovilístico. 

Personalmente me inclino 
por el modelo centrípeto, por 

las ciudades que giran alre
dedor de un centro histórico 
que haya conservado el papel 
que desempeña desde el 
medioevo: servir de ágora, de 
foro, de punto de reunión, de 
lugar de encuentro y de con
vivencia del conjunto de la 
población. Claro que para 
seguir este modelo es preciso 
tener un centro histórico con 
personalidad. Afortunadas 
son las ciudades que, como 
Alcalá, poseen una historia 
enriquecedora reflejada en 
edificios, callejas, plazas, 
conventos y colegios que con
fieren a la ciudad una fuerte 
personalidad que la diferen
cia ventajosamente de otras 
ciudades madrileñas que la 
superan en renta o en núme
ro de habitantes. 

Si queremos este modelo es 
imprescindible acudir en 
ayuda del pequeño comercio, 
auténtico elemento vertebra
dor de la actividad del centro 
urbano y de los barrios peri
féricos. Ayudar al pequeño 
comercio significa reivindicar 
del Gobierno central una ley 
de comercio interior que 
regule y frene la competencia 
desleal que suponen las 
grandes superficies, instru
mentos de grandes multina
cionales en las que la activi
dad comercial no es más que 
un complemento de sus enor
mes beneficios financieros e 
inmobiliarios. Apoyar al 
pequeño comercio significa 
también exigir a la Comuni
dad de Madrid que ponga 
coto a la implantación de 
grandes superficies, que ocu
pan ya casi dos millones de 
metros cuadrados de suelo 
madrileño. 

Desde los ayuntamientos 
hay que apoyar firmemente 
al comercio minorista por el 

papel socioeconómico y de 
articulación sociopolitica que 
antes comentaba. Apoyarlo 
significa abrir un diálogo per
manente que impida la adop
ción de medidas unilaterales 
como la peatonalización del 
centro que puede hacer un 
enorme daño a vecinos y 
comerciantes. Apoyarlo signi
fica contar con sus represen
tantes para adoptar las deci
siones que más les afectan. 
Apoyarlo significa también no 
diseñar en los planes genera
les de ordenación urbana 
equipamientos susceptibles 
de facilitar la entrada de 
grandes superficies. Y apo
yarlo significa también 
impulsar firmemente desde el 
Ayuntamiento las iniciativas 
de las asociaciones de comer
ciantes tendentes a la forma
ción continua, a la adapta
ción a las nuevas tecnologias, 
a la modernización de las 
pymes comerciales, a la 
puesta en funcionamiento de 
nuevos canales de distribu
ción y de cooperación empre
sarial, y al reciclaje y la espe
cialización que permitan 
adaptar la oferta comercial a 
la demanda en un entorno 
tan cambiante y dinámico 
como el de una ciudad. 

E 1 comercio minorista 
"hace ciudad" porque contri
buye a la estabilidad econó
mica y social, genera empleo_ 
y consolida los núcleos urba
nos impidiendo que se con
viertan en escenarios vacíos. 
Desde la Administración 
local, responsable última de 
la estructura y cohesión ciu
dadana, debe partir un firme 
compromiso de configurar un 
verdadero urbanismo comer
cial que combata la desertiza
ción de nuestros barrios y 
ciudades. 

Manuel PEINADO WRCA 
candidato del PSOE 

a la alcaldia de Alcalá de Henares 

RESIDENCIA GERIATRICA ''LAS PALMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la F.stación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfenneria Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alanna. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluqueria Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
"'r Tlfs.: 949 I 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Ha sido el Partido Socialista, a 
lo largo de su historia centenaria y 
continúa siéndolo sin duda, un par
tido con vocación de mayorías, de 
amplio espectro electoral y con 
responsabilidad de gobernar. Ha 
representado y representa la ilu
sión de muchos ciudadanos, que 
siguen viendo en su seno, un parti
do capaz de seguir defendiendo sin 
retroceso, los ideales de libertad, 
igualdad y justicia social. Ha sido, 
durante un gran número de años el 
eje vertebrador del desarrollo de 
nuestro país y de nuestras ciuda
des, de la modernidad, del progre
so, de la educación universal y de 
la protección social de los más 
desfavorecidos. Ha sido un partido 
que ha tenido que sufrir enormes 
visicitudes, debido a la acción 
deleznable de un número de inde
seables que aprovechándose de sus 
siglas lo han utilizado para benefi
cio propio. Pero también es un par
tido que ha sabido regenerarse en 
ese sentido y volver a luchar por 
sus señas de identidad, pues la 
mayor parte de estos indeseables a 
los que aludíamos están donde 
deben: en los juzgados o cum
pliendo sus condenas, y todos fue
ron perseguidos y detenidos en 
etapa de gobierno socialista, no se 
olvide. "El Partido Socialista quie
re gobernar en solitario", reclama
ba días atrás el Secretario General 
de la Agrupación complutense 
Miguel Buenestado. No es en nin
gún modo una observación gratui
ta, sino más bien defendible por 
todos los que integramos el Parti
do Socialista. Somos poseedores 
de uno de los respaldos mayorita
rios del electorado. Contamos con 
un gran programa propio perfecta
mente determinado en lo ideológi
co y en la acción social. Expresa
mos miles de voluntades populares 
a través del trabajo de nuestros 
compañeros en las instituciones. 
Tenemos en suma un pensamiento 
político nítido, de izquierda, de 
trabajo social y colaboración ciu
dadana, actual y de responsabili
dad política de gobierno, diferen
ciado con claridad del resto de 
fuerzas que componen nuestro 
mapa político. 

PUERTA de Madrid 

Al 
lllrlZD 

Éste es sin duda el marco donde 
debe moverse un partido como el 
nuestro, pero a su vez es el PSOE 
un partido dialogante, un partido 
de consensos y defensor de políti
cas de progreso para nuestras ciu
dades. Debe ser respetuoso, casi 
diría exquisito, con los resultados 
electorales, y abogar, si es que es 
menester, por cualquier gobierno 
de progreso que pueda darse, 
siempre después de esos resulta
dos y como consecuencia de los 
mismos. 'Son otras fuerzas de la 
izquierda, esas a las que tanto se 
les llena la boca alguna vez, 
hablando de políticas conjuntas de 
la izquierda, las que han renuncia
do sistemáticamente a formar y 
asumir esas responsabilidades de 
gobierno. Debe saber la ciudad 
que ha sido ru quien ha renuncia
do por dos veces en esta legislatu
ra a formar un gobierno de izquier
das con el PSOE. 

Afortunadamente uno contem
pla con esperanza que puede haber 
algo que cambie. Y deberá cam
biar algo significativamente en ru, 
porque ese proceso de judiciali
zación de la vida política a costa 
del PSOE le hace más daño que 
beneficio. Que el electorado no 
observa con buenos ojos que los 
socialistas seamos convertidos 
permanentemente en caldo de cul
tivo electoral de su coalición. Que 
toda esa manera de actuar los lleva 
a situarse en el anacronismo políti
co, pasado de rosca, y los está lle
vando sin pausa a una decrepitud 
electoral importante, sufriendo im
portantes reveses electorales. 

Sigue confiando el ciudadano 
por tanto en el voto útil de la 
izquierda que representa el PSOE. 
El PSOE, por su parte, debe buscar 
consenso interno en su pluralidad. 
No es algo nuevo, siempre en el 
partido se han dado pluralidad de 
ideas y distintas formas de enten
der las cosas. Pero no debería te-

lá: 
PolíllCll 

nerlo dificil el PSOE, el consenso 
pasa porque todos seamos capaces 
de respetar en toda su extensión 
los resultados de las urnas en nues
tras agrupaciones, los resultados 
que han determinado todos los 
compañeros y compañeras, 
poniendo aquellos que no han teni
do fortuna de verse respaldados 
mayoritariamente, tanto sus ideas 
como su trabajo al servicio del 
resultado democrático de los pro
cesos. El consenso, si somos sin
ceros y estamos ausentes de perso
nalismos, es tan fácil como eso. 

Pero la parte más preocupante, 
por su incapacidad, nos la da una 
vez más el Partido Popular. Sumi
do en pleno caos de gestión, yo 
diría de mala gestión, ausente ges
tión, nos vende su imagen sagrada 
a base de populismo y saludo fra
ternal de nuestro Alcalde. Nunca 
una sonrisa fue tan ineficaz, ni 
deterioró tanto el espacio vital 
alcalaino. Tres años de ausencia en 
la remodelación de nuestros 
barrios, abandono de los servicios 
más elementales en los nuevos 
barrios. ¿Dónde llevo a mis hijos 
al colegio? ¿Dónde compro el 
pan? ¿Cómo accedo a la ciudad? 

Imágenes repetidas hasta la 
saciedad en nuestra prensa: Conte
nedores de papel sin recoger por 
todos los rincones de nuestra ciu
dad, aceras derruidas o sin existir, 
"cacas de perro" inundando nues
tras calles, sin tomar ninguna 
medida. Servicios municipales 
colapsados con innumerables 
colas para cualquier trámite. Una 
recaudación municipal que no lle
ga al 50% y que los ciudadanos 
tenemos que pagar en los servicios 
que recibimos. Una política ausen
te de sentido social: se acabaron 
hace tiempo los centros de asisten
cia, los centros de protección 
social (drogodependientes, muje
res maltratadas, indigentes, etc), 
las hemerotecas de los barrios, las 

FIAT BRAVO 1.6 SI 103 CV 16V 
Deja que te miren: 

Air-bag, faros antiniebla, espejos eléctricos, 
dirección asistida, elevalunas eléctricos, 

cierre centralizado, radiocasete integrado, 
volante y asientos regulables en altura, 

cinturones con pretensor y antirrobo 
electrónico Fiat Code, con extensión 

de garantía 22 y 3er año (según condiciones 
Fiat hasta 50.000 km) por sólo 

1.115.000 PTS. 
PLAN PREVER INCLUIDO 

instalaciones deportivas en distri
tos. Olvido total e incomprensible 
de la Comunidad de Madrid, en 
cultura, en proyectos de inversión 
y empleo para .nuestra ciudad. 
Alcalá no existe para Ruiz Gallar
dón, y eso que son del mismo par
tido. Pérdida notable de influencia 
de la ciudad, durante el mandato 
popular hemos perdido el INAP, el 
Instituto Cervantes, a este paso 
hasta el premio Cervantes cual
quier día lo entregarán en Na
valcarnero. Una ciudad insegura, 
con el "angelillo" campando a sus 
anchas por el centro histórico 
extendiendo su impuesto drogorre
volucionario. Una ciudad con un 
tráfico insoportable, sin ordena
ción del mismo y con numerosos 
puntos negros que han producido 
este año más de diez muertos por 
atropello, todo ello sin que se haya 
tomado ninguna medida para su 
solución, solamente esperar un 
nuevo suceso luctuoso que tenga
mos que lamentar. Una ciudad 
inhabitable para nuestros dismi
nuidos. Un entorno natural (río 
Henares, parque de los cerros), 
olvidado por su no explotación y 
por su suciedad. En definitiva, una 
oferta electoral atractivísima para 
reclamar la mayoría absoluta para 
Bartolomé González. Un alcalde, 
muy popular él, eso sí, pero .ni al 
que las multitudinarias cenas, los 
cortes de cintas electorales y las 
inauguraciones de última hora 
podrán salvarle una gestión desas
trosa de nuestra ciudad. Espero 
que ni siquiera la designación de 
Alcalá como Patrimonio de la Hu
manidad, que bienvenida sea por 
otra parte, le salve, pues ya son 
muchos los ciudadanos que empie
zan a darse cuenta de que con el 
PP en la alcaldía, Alcalá es real
mente el patrimonio de la sucie
dad, de los contenedores de papel 
sin recoger, de la legionella, de las 
"cacas de perro" y del "angelillo", 
que sin duda será un inmejorable 
guía para los turistas. 

Fernando FERNÁNDEZ LARA 
Secretario de relaciones 

con la Sociedad 
del PSOE de Alcalá de Henares 

Concesionario Oficial: 

LANCIAfil 
Vía Complutense, 107. 

Tel. 91 881 40 62 

ALCALA DE HENARES 
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Los bolardos, lo hemos di
cho en muchas ocasiones, 
son hoy en día un mal ne
cesario como única forma 
de evitar, al parecer, que los 
coches aparcados invadan 
las aceras. Así pues, lo úni
co que cabe pedir es que se 
instalen con lógica y se 
busque unos modelos esté
ticos y funcionales. 

Inventario de chapuzas calles Escobedos y Salinas, 
con el agravante en este 
último caso de que los bo
lardos y las jardineras du
raron menos que un cara
melo en la puerta de un 
colegio, sirviendo como se 
ve de aparcamiento fácil . 

Los bolardos desaparecidos 

Sin embargo, los "usua
rios" de las aceras acos
tumbran a no resignarse, 

de forma que suele ser 
usual que los bolardos apa
rezcan arrancados: Si se 
tratara de bolardos aislados 
podría pensarse en algo 
accidental, pero cuando 
"desaparecen" varios se
guidos en zonas además 

PUBLICACIDN 
Hasta el día 09-12-98 y hora de las 13'00 pueden presen

tarse, en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento, 
proposiciones para tomar parte en la licitación para adjudicar 
mediante Procedimiento Negociado EL SUMINISTRO DE 
MATERIAL DE SEÑALIZACIÓN PARA MANTENIMIENTO Y 
REPOSICIÓN DE SEÑALES VERTICALES. 

Precio tipo: 1.998.216.- ptas. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 10-12-98 
a las 12'00 horas en esta Casa Consistorial. 

Alcalá de Henares a, 18 de noviembre de 1998 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 
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estratégicas, la cosa resulta 
más llamativa. 

Las fotografías de esta 
semana corresponden, res
pectivamente, a la calle 
Santiago en la esquina con 
Tinte, a la calle Don Juan 1 
y a la confluencia de las 

Lo peor de todo es que el 
ayuntamiento, al parecer, 
no muestra el mayor inte
rés en reponer los bolardos 
desaparecisos, con lo cual 
ancha es Castilla ... 

PUBLICACIDN 
Hasta el día 09-12-98 y hora de las 13'00 pueden presen

tarse, en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento, 
proposiciones para tomar parte en la licitación para adjudicar 
mediante Procedimiento Negociado EL SUMINISTRO DE 
MATERIAL PARA MANTENIMIENTO Y REPOSICIÓN DE 
LA SEÑALIZACIÓN HORIZONTAL. 

Precio tipo: 1.999.492.- ptas. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 10-12-98 
a las 12'00 horas en esta Casa Consistorial. 

Alcalá de Henares a, 18 de noviembre de 1998 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 
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Aunque no les diga mi 
nombre, por razones obvias, 
me voy a presentar a los lec
tores de Puerta de Madrid: yo 
soy el que destroza todos los 
cristales que hay en las mar
quesinas de las paradas de 
autobús en nuestra ciudad. 
Todos los fines de semana 
aparecen las aceras llenas de 
cristalitos diminutos, con los 
que hay que tener mucho 
cuidado para no llevárselos 
entre las suelas de los zapa
tos hasta el mismisimo par
qué del salón de su casa y 
ahora, que llega el invierno, 
la espera se hace un poco 
más dura porque algunas 
mañanas de sábado se pre
senta un vientecillo helado 
que penetra hasta los huesos 
de cuantos tienen que espe
rar a que llegue el transporte 
urbano, que dicen que es 
sanisimo. Bueno, pues todo 
eso me lo tienen que agrade
cer a mi y a mi bate de beibol 
- de pino canadiense - que 
somos los que nos dedicamos 
a golpear con mucha destre
za contra el cristal de las 
marquesinas hasta que salta 
hecho añicos. No crean uste
des que es tan fácil, a veces 
hay que darle dos o tres gol
pes porque no siempre cede 
al primero. 

Seguramente alguien se 
preguntará a qué viene mi 
confesión, a estas alturas, 
cuando he permanecido 
callado - aunque muy activo 
-: durante tanto tiempo y 
cuando la inmensa mayoria 
parece estar totalmente acos
tumbrada a mi actividad sis
temática, desde hace tanto 
tiempo. Es que, verán, hoy 
tengo un dia malo porque la 
chica de mis sueños me ha 
dejado largándose con un 
historiador del valle del 
Henares que ha venido a esa 
reunión anual que celebran 
para intercambiar articulos 
sobre estas tierras. Y encima 
me han vuelto a suspender -
por sexta vez - en el examen 
práctico del carné de condu
cir; así que tengo un dia flojo 
y por eso necesito desahogar
me. En primer lugar, quiero 
deshacer un malentendido: 
este fin de semana pasado no 
he roto ni un vaso. Lo digo 
porque pudiera parecer que 
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Contra el cristal 
fue cuando di rienda suelta 
de una manera más frenética 
a mi afición; pero no. El 
sábado, dia veintiuno, ama
neció con más cristalitos 
rotos que nunca pero ningu
no de ellos salió de la fuerza 
de mi brazo. La noche ante
rior, la del día veinte, fue una 
noche demasiado cargada de 
significado, excesivamente 
simbólica para que yo - que 
rompo cristales por nada, 
porque sí - me dedicara a mi 
actividad favorita. Me habri
an confundido con algunos 
de los muchos que tenían 
razones para causar destro
zos ese día porque candida
tos, lo que se dice candidatos 
a destrozar había muchos: 
primero estaban esos pocos 
partidarios de celebrar de 
una manera violenta su ene
mistad con la democracia -
ya que echan de menos un 
caudillo duro y enérgico que 
sea liberticida de las liberta
des ajenas - y, en segundo 
lugar, estaban los partidarios 
de exagerar las acciones de la 
minoria anterior - a los que 
también les pudo dar por 
romper los cristales de las 
marquesinas para que las 
culpas cayeran sobre los pri
meros - y, por último, no hay 
que olvidarse de los posibles 
mercenarios contratados por 
algún cristalero desaprensivo 
o por el proveedor habitual 
que tenga la concesión públi
ca de instalar esas marquesi
nas tan vidriosas. Demasiada 
gente, ya digo, para que yo 
pase a ser uno más entre 
tantos y se me confunda con 
tipos pertenecientes a grupos 
tan insípidos y heterogéneos. 

Como ya he confesado más 
arriba. a mí no me mueve 
ninguna causa política ni 
económica; en todo caso, lo 
hago por razones de indole 
moral y para probar la degra
dación colectiva a la que 
hemos llegado. La misma que 
permite a alguien destrozar 
una parte del bien común sin 
que tenga lugar la menor res
puesta. La verdad es que en 

lo que respecta a las marque
sinas no creo que haya nadie 
más pero en otros campos 
muchos actúan al igual que 
yo, seguramente porque 
piensan que en grandes 
aspectos de la vida impera 
una especie de impunidad 
selectiva que de forma inex
plicable sólo protege los 
desórdenes de las minorias 
ya que las actividades coti
dianas de las mayorias están 
mucho mejor vigiladas, dón
de va a parar. 

Me ha salido la palabra 
impunidad y de eso quería 
hablar precisamente. No cre
an que estoy loco - y la prue
ba es que soy licenciado uni
versitario en una rama del 
saber catalogada de dificil -
por hacer lo que hago, las 
noches del fin de semana. 
Algunas veces, cuando paso 
a los bares a tomar un café 
me encuentro gentes en la 
barra que comentan indigna
dos mis acciones sin saber 
que el autor está tranquila
mente a su lado. Otros, los 
más racionalistas, se pregun
tan una y mil veces qué 
extraño placer puede encon
trar alguien en destruir el 
equipamiento urbano; como 
si todo lo que hace el ser 
humano obedeciera a una ley 
lógica de causa a efecto y 
cualquier comportamiento 
tuviera un motivo claro que 
le impulsa. 

Pues sepan ustedes - espe
cialmente esos señores que 
no encuentran explicación 
alguna a lo que hago - que he 
dedicado muchisimas horas 
de mi vida a preguntarme 
cómo es posible que yo pueda 
hacerlo sin que nadie me lo 
haya impedido todavía; sin 
que ninguna institución, 
organismo, agente, ley u 
ordenanza municipal haya 
hecho nada dignamente serio 
por evitar que continuara con 
mi demoledora costumbre. 
Nuestras ciudades están lle
nas de controles establecidos 
para que todo transcurra con 
el orden y concierto estable-

cidos en lo que respecta al 
ciudadano que carece de una 
doble vida como la mía: si un 
asalariado no hace la decla
ración de la renta, tarde o 
temprano-más bien tempra
no - la agencia tributaria 
correspondiente le envía una 
carta impresa por un ordena
dor para que reciba al ins
pector de hacienda que va a 
cumplir implacablemente 
con su deber fiscalizador; y si 
un ciudadano con prisas 
aparca su utilitario en el 
lugar reservado a los ediles, 
el policía municipal de turno 
formula la denuncia corres
pondiente, cumpliendo con 
su deber a la velocidad del 
bisonte herido. Pero si yo 
rompo un viernes por la 
noche - y otro, y otro más; y 
así, hasta hoy - los cristales 
que protegen las marquesi
nas de las paradas de auto
bús, nadie oye nada ni nadie 
ha visto nada. Ni las distintas 
policías, ni los vigilantes pri
vados ni los gorilas que plan
tan a la puerta de las disco
tecas; ni siquiera ese ordena
dor ministerial que todo lo ve. 

Yo he dedicado muchas 
madrugadas a preguntarme 
por qué nadie ha pensado, 
desde el primer momento, en 
algo tan sencillo como vigilar 
un par de fines de semana 
unos cuantos puntos estraté
gicos - esos dos o tres a cuya 
cita con ellos nunca falto -
para que mi bate hubiera caí
do en la trampa enseguida, 
igual que cae cautiva la 
codorniz en el lazo que siem
pre está en el mismo sitio. 

Sin duda, hay una extraña 
componente masoquista en 
esta sociedad. Como si nece
sitase tipos como yo para ali
mentar esa sensación de que 
todo control es insuficiente y 
que, por eso mismo, hacen 
falta más medios - es decir, 
presupuestos - para mejorar
le. 

Y cuando llega el presu
puesto - que acaba llegando -
nunca es para gastarlo en 
vigilarme a mi sino a los que 
usan el autobús y pasan frío 
mientras aguardan en las 
marquesinas que yo sigo 
rompiendo. 

Juan de SEGURA 

GASOLEO A DOMICILIO 
~~CEPSR 

can 11acacián de Sewicia 
DISTRIBUIDOR 
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Papeles y cartones por los 
suelos.- Algo falla y el gobierno 
municipal del PP tiene la obli
gación de corregirlo, pero la 
verdad es que cada dia y sobre 
todo después de cerrar el 
comercio por la tarde-noche, el 
espectáculo es deprimente. 
Quizás los cartoneros que aún 
quedan están solucionando en 
parte tal desastre, y por las 
mañanas el espectáculo es un 
poco mejor, pero la situación es 
indigna de una ciudad como 
Alcalá de Henares. 

Contenedores con olores 
que no hay quien los aguan
te.- Si en el pliego de condicio
nes hay contemplado que todas 
las noches ha de salir un 
camión lavacontenedores con 
una brigada de operarios, para 
mantenerlos en las debidas 
condiciones, no se debe permi
tir bajo ningún pretexto que ese 
camión deje de salir ni una sola 
noche de las que tenga que 
prestar servicio, pues puede 
estar sucediendo que esa briga
da algunas noches esté 
supliendo bajas del servicio de 
recogida de basuras. ¿Quién 
del ayuntamiento controla ese 
servicio por las noches? 

Excrementos de perros.- No 
hay excusas para los dueños de 
estos animales, en la mayoria 
de los casos son unos guarros y 
guarras. Tienen todo el derecho 
del mundo a tener los perros 
que les venga en gana, pero no 
tienen ningún derecho a que 
los demás tengamos que sufrir 
las consecuencias. 

De otra parte, el equipo de 
gobierno del PP y por adjudica
ción la empresa concesionaria 
del servicio de limpieza viaria, 
tienen la obligación de buscar 
soluciones a este problema que 
cada día que pasa va a más. 

Una empresa que se lleva 
más de 1. 500 millones al año 
del ayuntamiento alcalaíno, y 
seguro que supera los 80.000 
de facturación en el resto de los 
municipios donde presta este 
servicio, debe o deberla tener 
un equipo técnico, capaz de 
buscar soluciones a algo tan 
antihigiénico como son los 
excrementos caninos. Seguro 
que si tiene un equipo de eco
nomistas para rebajar costes de 
explotación de los servicios y 
con ello aumentar el margen 
comercial de la empresa. 

Parques y jardines.- La lim
pieza de parques, jardines, 
zonas verdes y márgenes de los 
rios es deprimente, y ello segu
ro que es debido a que las bri
gadas encargadas de estos ser
vicios ningún día salen al com
pleto según estipula el pliego de 
condiciones. ¿Quién y cómo se 
controla esto desde el ayunta
miento? 

Vertederos incontrolados.
Los vertederos incontrolados y 
los vertidos de aceites, disol
ventes y otros líquidos contami
nantes, siguen abundando por 
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Alcalá cada día más sucia 
¿Sres. del PP y del PSOE, dónde está la mejora de la limpieza 
de Alcalá, aprobada por ustedes en la ampliación del pliego de 
condiciones, así como en los años de adjudicación? Alcalá está 
cada día más sucia y los culpables son la empresa adjudicata
ria del servicio y ustedes que se lo consienten. No valen excu
sas, hagan ustedes una encuesta a los alcalaínos sobre el parti
cular a ver qué opinan. No sé si ustedes viven en una burbuja o 
caminan subidos en una nube y no se enteran, pero si tienen la 
sana costumbre de pasear por las calles, plazas, parques, ave
nidas y la periferia de la vieja Complutum, podrán comprobar 
con sus ojitos que la empresa adjudicataria del servicio les está 
dando gato por liebre. Con el agravante de que los muchos 
millones que esta empresa se lleva del ayuntamiento alcalaíno, 
sale del bolsillo de todos los que vivimos en esta ciudad. Qui
zás si sólo saliera de sus bolsilos no se lo consentirían. 

doquier. Los vigilantes de medio 
ambiente, la empresa concesio
naria de la limpieza viaria, así 
como la Policía Municipal con 
las ordenanzas municipales en 
la mano, deben evitar que esto 
siga sucediendo. 

Limpieza de alcantarillas, 
imbornales y red de alcantari
llado, tanto en vías urbanas 
como en edificios municipa
les.- Esto con qué periodicidad 
se hace, pues sólo hace falta 
fijarse un poco y darse cuenta 
de cómo están. Menos mal que 
llueve poco, si no Venecia seria 
un charquito comparado con 
Alcalá. 

Caída de la hoja.- El pliego 
de condiciones recoge que debe 
haber aumento de plantilla en 
ese periodo. Se está haciendo 
esa contratación según se reco
ge en dicho pliego. ¿Quién con
trola los TC 1 y TC2 de esos ope
rarios? 

Pintadas en fachadas, edifi
cios y mobiliario urbano.- No 
deberla ser necesario que la 
corporación municipal, veci
nos, entidades ciudadanas y 
medios de comunicación ten
gan que estar permanentemen
te dando la vara para que éstas 
se quiten. Está claro que lo ide
al seria que no se hiciesen, pero 
si eso sucediese así, el ayunta
miento no se habria visto obli
gado a incluir en el pliego de 
condiciones el coste de ese ser
vicio. Sin embargo, si el ayun
tamiento paga por él, lo lógico 
es que se haga, y además con 
mayor diligencia. 

Da vergüenza ver muchas 
fachadas, bancos, farolas, 
señales, papeleras, edificios, y 
si no el auditorio Manuel Aza
ña, por poner un solo ejemplo. 
¿Qué pasa, que los vigilantes 
de medio ambiente no lo ven, la 
Policía Municipal tampoco y la 
empresa responsable del servi
cio no tiene encargados para 
ver y solucionar lo que está a la 
vista de todos? ¿qué hace el 
gobierno municipal del PP por 
solucionar esto? Se molesta en 
hacer campaña en los colegios, 
institutos, universidad, etc., 
etc. 

Mobiliario urbano.- ¿La re
posición y acondicionamiento 

de bancos, papeleras, juegos 
infantiles y otros enseres públi
cos, no han de ser repuestos y 
cuidados por la empresa adju
dicataria de dicho servicio? Si a 
ella no le compete, ¿a quién le 
compete? Sea a quién sea, el 
concejal de Medio Ambiente 
algo tendrá que ver en el tema. 
¿Por qué no se toman cartas en 
el asunto de una vez por todas 
y se soluciona el problema? 

Retirada de muebles y ense
res.- Sigue sin funcionar como 
deberla el servicio de recogida 
de éstos, por lo que se deberían 
tomar las medidas oportunas 
para mejorar dicho servicio. 

Contenedores de vidrio, 
recogida de pilas, medi
camentos y otros productos.
Con respecto al vidrio, a veces 
vemos montones de botellas, 
sobre todo los fines de semana 
y los lunes, en lugares cercanos 
a establecimientos de hostele
ria. Esto se debería corregir, 
tanto por vaciar estos contene
dores con mayor frecuencia, así 
como por aplicar por parte de la 
Policía Municipal y vigilantes 
de medio ambiente las orde
nanzas municipales de buen 
gobierno, a los infractores. 

En relación con la recogida de 
pilas, se debe mejorar lo esta
blecido hasta ahora incremen
tando los puntos y frecuencias 
de recogida de las mismas. 

Por lo que respecta a los pro
ductos farmacéuticos, se debe 
articular con claridad y cómo y 
dónde se deben depositar aque
llos medicamentos caducados, 
o que ya no los necesitemos. 

En lo referente a pinturas, 
disolventes, aceites y otras sus
tancias nocivas y peligrosas, se 
deben prever puntos concretos 
donde depositarlos. 

Maquinaria y vehículos.
¿Quién controla la maquinaria 
y los vehículos que cada día se 
deben poner en servicio según 
el pliego de condiciones por 
parte del ayuntamiento? El cos
te de esa maquinaria y vehícu
los van incluidos en el coste del 
servicio. El ahorro que supone 
a la hora de comprar maquina
ria o vehículos nuevos, entre
gando los viejos, ¿a quién bene
ficia?, ¿a la empresa concesio-

naria del servicio o al ayunta
miento que es el dueño de los 
mismos? En este tema es don
de más gato por liebre pueden 
estar dando al ayuntamiento, y 
digo bien para que quede claro, 
~pueden", otra cosa bien distin
ta es que sea así. También en la 
calidad del servicio tiene 
muchísimo que ver este tema, 
sin duda tanto o más que en el 
ahorro de personal. 

Coste del servicio de recogi
da de basuras.- Si el número 
de habitantes en Alcalá hoy es 
menor que hace diez años. Si 
las toneladas de basura recogi
das cada noche es menor, dado 
que cada vez se saca del total, 
de una parte del papel, y se 
paga aparte, de otra el cartón 
ídem de lo mismo, el plástico, la 
madera, el hierro, las pilas, los 
muebles, los medicamentos, el 
vidrio, las pinturas, disolven
tes, caucho, lavadoras, frigorifi
cos, ¿cómo es posible que el 
coste de la recogida de basuras, 
aparte de las subidas produci
das por el IPC, o lo que es lo 
mismo, coste por explotación, 
se siga cobrando por el mismo o 
más tonelaje que hace diez 
años? 

Control del pliego de condi
ciones.- ¿quién, cómo, con qué 
medios el ayuntamiento, y más 
concretamente el equipo de 
gobierno del PP, controla un 
servicio que cuesta a los alca
laínos casi cinco millones cada 
día? Demasiado dinero y dema
siadas cosas que controlar las 
24 horas del día casi 300 días 
al año. Lo chocante del tema, si 
no estoy mal informado, es que 
la propia empresa es quien con
trola la calidad de los servicios 
prestados. ¡Es como si pone
mos a la Zorra a guardar a las 
gallinas! 

Nuevo vertedero munici
pal.- IU y PSOE plantearon 
hace ya bastante tiempo al PP 
en la CAM, la necesidad de 
montar una planta de trata
miento de residuos en el Corre
dor. Sin embargo, el PP ha 
pasado olímpicamente del tema 
como de tantas otras cosas. 
Ahora nos encontramos con 
que el vertedero municipal se 
va agotando y la solución a este 
partido se le está ocurriendo es 
hacer un nuevo vertedero en 
nuestro término municipal o en 
otro del Corredor. 

Bajo mi punto de vista, las 
dos soluciones son malas, pues 
el hacer un vertedero en nues
tro término municipal sólo pue
de acarrear más problemas, y si 
lo hacen en otro municipio del 
Corredor la empresa encargada 
de recoger la basura nos 
aumentará la factura por ma
yor tiempo empleado en el 
transporte y por el kilometraje. 

¿Son éstas las soluciones del 
PP para que Alcalá esté como 
los chorros del oro? 

Joaquín ARIAS ABENGÓZAR 
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El año 1998 se acaba. ¿Qué podemos 
hacer para pagar menos impuestos? 
Apenas queda un mes para finall7.8J' el año, por tanto si pretendemos 
rebajar nuestra factura fiscal en el Impuesto sobre la Renta debemos 
empezar a realizar las operaciones necesarias. Son muchas las medi
das que podemos adoptar, por ello, trataremos en este artículo de 
recoger aquellas más interesantes que nos conduzcan a presentar el 
mejor resultado posible a este "socio" inseparable que todos tenemos. 
Una buena planificación fiscal puede resultamos de gran ayuda. Carlos Sanz García 

Para el próximo 1999 tendre
mos una nueva Ley de Renta 
con una bajada significativa de 
los tipos impositivos, con la 
entrada en vigor el próximo 1 de 
enero de esta nueva Ley, el 
Gobierno actual no solo preten
de que el ciudadano tome 
conciencia de la bajada de 
impuestos, sino que el objetivo 
final perseguido es que estos 
efectos doten de mayor liquidez 
al contribuyente, trasladando 
así de forma inmediata a la eco
nomía un mayor consumo, 
mayores inversiones, genera
ción de empleo, etc ... En defini
tiva para 1999 la cuesta de ene
ro puede resultar más suave. 

Pero aunque afortunadamen
te esta nueva situación la vere
mos realidad en el cumplimien
to de la Renta de junio del 
2.000 (por el ejercicio de 1999), 
nuestra situación actual, la de 
1998 es bien distinta. Sin 
embargo, aún estamos a tiempo 
de planificar nuestra factura 
fiscal. 

Por ejemplo, para 1998 se 
amplia hasta el 20 por 100 de 
los rendimientos netos de tra
bajo, empresariales o profesio
nales o en 1.100.000 pesetas la 
cantidad máxima que podemos 
deducir de nuestra base impo
nible sobre cantidades aporta
das a un plan de pensiones. Sin 
duda, ésta es una de las deduc
ciones más eficaces de las que 
actualmente tenemos en carte
ra. Por ello, y en la medida de lo 
posible debemos de tratar de 
realizar las aportaciones, que 
dentro de estos limítes nos per
mita el bolsillo. Para ello, la 
mayoría de las veces nos puede 
resultar interesante acudir a un 
préstamo, pues será superior el 
beneficio que obtengamos que 
el coste financiero del mismo. 

Los seguros mixtos cuentan 
con la posibilidad de desgravar
se un 10% con limíte máximo 
de 50.000 pesetas. También 
podremos desgravar con mis
mos limítes las pólizas de segu
ro de capital diferido, de rentas 
diferidas o de vida entera. 

Si hemos obtenido alguna 
plusvalia por la venta de algún 
activo (acciones-;- fondos de 
inversión, inmuebles, etc ... ). 
podremos compensarla con una 
minusvalia,porello, siestamos 
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en este caso nos puede resultar 
muy interesante vender "en 
pérdida" nuestro fondo de 
inversión o nuestra cartera de 
acciones, aunque en el mismo 
día autoricemos orden de com
pra sobre mismos valores. Con 
la futura nueva Ley de Renta 
esta "picardía fiscal" no la 
podremos repetir, pero sí este 
año. 

También podremos deducir 
hasta 800.000 pesetas (1 millón 
en declaración conjunta) por los 
pagos de intereses en hipotecas 
de vivienda habitual. Igualmen
te podremos desgravar el 15% 
de la cuota integra por la amor
tización de estos préstamos o 
por la aportación en cuenta 
vivienda. Para rentas bajas 

puede que les salga mejor 
amortizar anticipadamente par
te de la hipoteca que aportar a 
un plan de pensiones, sin 
embargo, para rentas altas 
resultaría conveniente lo con
trario, es decir, destinar parte 
de lo ahorrado en el año a la 
aportación del plan de pensio
nes. 

Se aplicará por última vez en 
la declaración de 1998, la tribu
tación cero por las primeras 
200.000 pesetas de plusvalia 
obtenida en un periodo supe
rior a dos años por inversión en 
activos financieros , excepto fon
dos de inversión que quedan 
fuera de esta "gracia" que la 
Ley concede. Pero ello solo has
ta este año, porque esta medida 
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desaparece para 1999 y 
siguiente, por tanto, convendrá 
deshacer posiciones y seguir 
acumulando plusvalías para 
aprovechar al máximo esta ven
taja. 

Puede resultar muy intere
sante invertir en obligaciones 
bonificadas, éstos son títulos 
emitidos por eléctricas o conce
sionarias de autopistas cuyos 
rendimientos solo se retienen al 
1,2 por ciento frente al 25 por 
ciento del general. Sin embargo, 
a efectos de declaración consi
deraremos que la retención lo 
fue al 24 por ciento, lo que 
aumenta enormemente su 
atractivo fiscal. 

En caso de empresarios y pro
fesionales en estimación directa 
podremos rebajar la cuota por 
distintos motivos, así: donati
vos a fundaciones, edición de 
libros, inversiones en medio 
ambiente, en investigación y 
desarrollo, costes de formación 
profesional y creac10n de 
empleo para personas minusvá
lidas, en este último caso 
podremos deducir 800.000 
pesetas por persona y año. 

Unicamente tendrán obliga
ción de presentar declaración 
los contribuyentes que obten
gan rentas superiores a 
1.200.000 pesetas en declara
ción individual y a 1.250.000 
pesetas si se trata de pensio
nes, haberes pasivos o declara
ción conjunta. No olvidemos 
que para 1999 no tendrán obli
gación de presentar declaración 
aquellos cuyos rendimientos de 
trabajo sean inferiores a 3,5 
millones de pesetas y obtengan 
rendimientos de capital mobi
liario y ganancias de capital 
(actualmente incrementos de 
patrimonio) en lo que la Ley de 
Presupuestos Generales del 
Estado establezca para cada 
año. Siendo esta, sin duda, la 
gran novedad de la reforma. 

1998 será el último año en 
que los alquileres de vivienda 
desgraven, por lo que, en gene
ral, a los contribuyentes solte
ros con rentas entre 2 y 3 ,5 
millones, o casados, con decla
raciones conjuntas en torno a 
los dos millones, les resultará 
más ventajoso pagar cuotas 

...., hipotecarias que no alquileres. 
¡:;

1 
También por última vez los 

~ gastos médicos podrán reducir 
en un 15%, pues para 1999 
esta posibilidad desaparece. 

Como vemos son muchas las 
medidas que podemos adoptar, 
pero en caso de duda lo más 
aconsejable será consultar con 
un asesor fiscal, pues por las 
circunstancias personales de 
cada uno resultará más intere
sante llevar a cabo unas actua
ciones u otras. 

Carlos SANZ GARCÍA 
es economista 

de la Asesoría TEFICO 
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Así se expresaba, en 1588, el 
cocinero de Felipe II, en su 
curioso librito "Conduchos de 
Navidad"; "Tengo mis barrun
tos, añade, que el origen del 
Fondillón es el mismo del 
Pedro Ximenez, el célebre vino 
de Xerez del que también se 
dice traxo su vid un soldado 
del Rey Carlos". Trajo, añadi
mos nosotros, de las riberas 
del Rhim, según dicen, aunque 
otros opinan que nació en el 
400 con el asentamiento en la 
huerta de Alicante de las varas 
de la cepa monastrell, que los 
soldados de la expedición cata
lana a oriente habían traído 
junto con la malvasía. 

En cualquier caso, sea quien 
fuere el padre, lo cierto y ver
dad es que su santa madre ha 
sido la huerta de Alicante y sus 
hijas del Vinalopó Medio, en 
donde nace de la uva monas
trell, en forma de clarete y 
donde, sobre todo, envejece en 
las soleras hasta hacerse todo 
un hombre de bien. El diccio
nario Larrousse le define como 
"vino rancio de Alicante que 
toma su nombre del fondillo de 
la cuba donde adquiere sus 
singulares características en 
su larga crianza; es un vino 
noble y prestigioso". Más bien, 
"de lujo", diría yo. 

Tiene una larga crianza, cier
tamente, por el sistema de 
escala de soleras, similar al 
utilizado para los vinos de 
Jerez, permaneciendo en 
barrica hasta los 18/20 años, 
en que adquiere su plena per
fección. Su color va pasando 
del color rojo, cual sangre de 
toro, al ámbar, ocre, caoba, 
con aroma fragante y gradua
ción entre los 16-18º . No todas 
las cosechas son válidas para 
hacer fondillón , como sucede 
igualmente con los vintages del 
Oporto. 

Dentro de los reglamentos de 
la C.E.E., está autorizado Fon
dillón como nombre propio, 
distinción concedida, tan sólo, 
a otros cuatro tipos de vino. Se 
le puede considerar único, con 
las afinidades propias con 
otros de su clase, tales como el 
Málaga, Marsala, incluso Jerez 
u Oporto, pero con personali
dad propia dentro de "los gene
rosos vinos que no hay néctar 
que les iguale" que dijo nada 
menos que Cervantes. 

Pues ya ves: una primorosa 
muestra de lo mejor de nues
tros vinos hemos estado a un 
paso de que se perdiera en el 
olvido, extinta. 

De sobra son conocidas las 
condiciones que para el comer
cio reúnen los alicantinos y 
hay sobradas pruebas sobre 
su agudo y desarrollado espirt
tu emprendedor, lo que hace 
más dificil de entender el 
abandono de su vino más ori
ginal y prestigioso. 

El fondillón era ya famoso en 
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Con mucho gusto 

El 
Fondillín 

Entre todos los vinos generosos 
questa huerta produce, se en
cuentra en primer lugar, éste, 
que tiene nombre propio: Fondi
llón, es vino dulce, añejo de la 
Huerta de Alicante. Martinez Montiño. 

COSECHA DE 1830 

el renacimiento, pues a medida 
que los turcos acosaban al 
Imperio de Oriente, se compli
caba la adquisición de vinos de 
Chipre y Grecia, razón que 
motiva a los comerciantes 
mediterráneos a decantarse 
por los caldos levantinos que 
repartirían por toda Europa. 
Prueba de su expansión son, 
entre otros, los elogios que el 
alemán Münzer hace del fondi
llón que, dice, es famoso en 
Flandes, Alemania e Inglate
rra. 

Promueven su uso los ejérci
tos imperiales, y como es vino 
al que no ataca el "mal de mar" 
(viaja bien, para entendernos), 
se embarca en las largas trave
sías de las flotas de América y 
el Pacífico, como vitualla de 
calidad y remedio para el 
escorbuto. Consta que la expe
dición de Magallanes, que 
redondearía Elcano, llevaba 
200 barricas de él. 

En el XVIII va desaparecien
do el monopolio andaluz en el 
comercio con las Indias, conce
diéndose en 1788 el privilegio 
para comerciar en vinos y 
aguardientes, prontamente 
compartido en Valencia y Bar
celona, lo que fomenta la sali
da del fondillón que se cotiza a 
la par de los marsales sicilia
nos o las malvasías de Chipre, 
e incluso al alza, compitiendo 
al propio tiempo con málagas, 
jereces y oportos. Por enton
ces, los mismísimos jesuitas 
entran en el negocio, y es que 

ALICANTE 

ya se sabe que el vino y los clé
rigos cristianos siempre se lle
varon como hermanos, algo 
que debemos agradecer los fie
les de ambas devociones. 

Comienza el XIX con los 
mejores augurios para el fondi
llón y para los graneles "de 
doble pasta" alicantinos, que 
cada vez se utilizan en mayor 
medida para Coupage en Fran
cia y en los países más al nor
te y, paradógicamente es este 
exceso de demanda desborda
da al final del siglo, lo que va a 
perjudicar gravemente a nues
tro fondillón. 

En 1852 sufre el viñedo fran
cés la epidemia del oidium, 
hongos parásitos muy dañinos 
para la vid, y en 1868 la de la 
filoxera, insecto que arrasa las 
viñas de Francia, primer pro
ductor mundial de vino. Para 
suplir esta carencia, se echa 
mano de otros países produc
tores, lo que ocasiona unq ver
dadera revolución en el agro y 
comercio alicantinos relacio
nados con el vino. Se planta, 
elabora y vende a pleno ritmo. 
Hasta 800.000 Hl. salen en un 
año por el puerto de Alicante 
incluyendo toda clase de cal
dos, generalmente a granel. 
Barcos y comerciantes de toda 
Europa y América, afluyen al 
puerto alicantino demandando 
género sin regatear precios. 

Pero la cantidad fue en detri
men~o de la calidad y la excesi
va euforia ceguera para el 
futuro y víspera de la crisis. Se 

cayó en el negocio inmediato y 
fácil , con poca visión de futuro, 
descuidando la calidad y no 
utilizando la coyuntura para 
acreditar caldos prestigiosos. 
Se descuidó el fondillón, pos
tergado, arrumbado por su 
mayor coste de producción con 
su crianza mediante escala de 
soleras, que le hacía menos 
rentable -de momento- que los 
graneles de año. Se perdió una 
huerta ocasión, y cuando Fran
cia recuperó sus viñas, injer
tando vides americanas inmu
nes al insecto (tanto en la 
metrópoli como en Argelia), 
volvió a hacerse con los merca
dos de calidad y de cantidad, 
iniciándose un período de gra
ve recesión para los vinos de 
Alicante y el paulatino desdén 
y olvido del preciado-despre
ciado fondillón. 

La huerta de Alicante va 
desapareciendo gradualmente 
absorbida por el desarrollo 
urbanístico y ha de refugiarse 
el Fondillón en el interior, que
dando finalmente como vino 
testimonial y mito, guardado 
en toneles de rincón por algu
nos bodegueros del Vinalopó 
Medio, como se guardan las 
joyas de la abuela. 

Son algunos de estos bode
gueros quienes a partir de los 
años 40, inician la recupera
ción, que hoy está consolidada 
y en breve esperemos que vuel
va el fondillón a ocupar el 
lugar que por su tradición, 
categoría y originalidad, debe 
ocupar. 

El fondillón es un vino aris
tocrático, no tabernario, de 
meditación más que de juerga, 
bueno para compartir soleda
des y aliviar tardes de domin
gos lluviosos. Buen amigo de 
literatos, a él se han referido 
Dumas, Salgari, Miró, Azortn, 
etc. Es regio; Luis XIV le qsaba 
incluso como medicina y nues
tra Isabel de Farnesio dicen 
que lo utilizaba para doblegar 
la voluntad de Felipe V. Es vino 
propio de merienda con cura, 
dean, canónigo o marquesa de 
las de antes. De las de verdad. 
No es vino de mesa, sino de 
postre y va muy a juego con la 
rica dulcería levantina; por 
ejemplo el turrón. Ha de beber
se con delectación, sin prisa, 
dejando resbalar por el gazna
te el arroyuelo como de miel 
suntuosa del alcohol vivifica
dor y venerable. No es barato 
ni fácil de encontrar, pero se 
encuentra. 

Mi amigo Carlos Almería ha 
descubierto una caja de "Gran 
Fondillón. Reserva 1964", de 
Bodegas Brotons, y me ha 
hecho la caridad de regalarme 
una botella, que me está ale
grando el otoño, tomada en 
dosis diarias, a modo de medi
cación. Qué Dios se lo pague. 

Carlos CONDÉS 
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los componamientos humanos 

Tras una brutal paliza viola a su mujer 
M.M. S. de 31 años, es otra de las mujeres que hace una semana sufrió rotura 
del bazo en una paliza que le propinó su marido, quien no le consintió que avi
sara a un médico, esta mujer soporta el calvario de vivir bajo el mismo techo 
que su enemigo. Los hechos ocurrieron en una vivienda de Getafe (Madrid). 

Esta nueva mujer que sufre 
vejaciones y malos tratos, 
intenta olvidar mientras se 
recupera en un hospital de las 
graves lesiones que le causó 
su marido. Todo, simplemente 
y llanamente, por negarse a 
mantener relaciones sexuales 
con él, de quien está en trámi
tes de separación. Pese a lo 
cual, él la forzó y la violó. 

Créanme que me siento tris
te cuando leo este tipo de noti
cias. Nada más alejado a la 
capacidad racional e inteligen
te del hombre, que portarse 
como un animal irracional. 
Por el contrario, si ese sujeto 
que agredió primero a su 
mujer y después la llegó a vio
lar, hubiese tenido la suerte 
de conocer su interior, su par
te psíquica, la forma de sus 
impulsos y necesidades emoti
vas, no hubiera llegado NUN
CA a comportarse de esa 
manera. La brutalidad de la 
especie humana, dado que 
somos seres inteligentes, pue
de encauzarse y moldearse 
con un buen aprendizaje y un 
necesario conocimiento íntimo 
de uno mismo. La educación 
es la conjunción que efectua
rían los ladrillos en el diseño 
de la personalidad, pero lo 
innato o esencial, serian los 
cimientos del edificio de la 
personalidad. Por mucho que 
se recicle a un sujeto y se le 
quiera reinsertar en la socie
dad, con una buena educa
ción o buenos modos, si se 
desconoce su base, o sea sus 
cimientos internos, o sea su 
herencia, no podremos sujetar 
su edificio con seguridad y 
estabilidad, produciéndose al 
cabo del tiempo otros muchos 
hechos similares o peores al 
acontecido. 

Pero sigamos con los hechos 
y anotemos que en una noche 
de la pasada semana, las veja
ciones alcanzaron límites 
insospechados que la victima 
no podía imaginar. Alrededor 
de las diez y media de la 
noche, cuando ella ya estaba 
acostada llegó Manuel a la 
vivienda familiar, entró en el 
dormitorio e intentó que man
tuvieran relaciones sexuales. 
La mujer se negó, provocando 
la ira de Manuel, éste la arras
tró de la cama hasta el salón y 
allí la emprendió a golpes y 
puntapiés contra su mujer, al 
mismo tiempo que la desga
rraba su ropa interior . Tras 
propinarle una brutal paliza, 
la violó. ¿Díganme ustedes, si 
no se comportan así muchas 
alimañas o especies irraciona
les? ¿Dónde está nuestro pro
greso en los albores del siglo 
XXI? ¿En la Prehistoria se 
haría lo mismo?. Hasta los 
animales más bajos y menos 
dotados saben que, sólo se 
puede solicitar la procreación 
o la unión con su hembra, 
cuando la propia hembra está 
en celo o es ella quien accede 
o lo solicita. Bueno, como ven, 
en la especie humana, ni se 
tiene en cuenta esto que prac
tican otros muchos seres infe
riores a nosotros. Nosotros, a 
lo bestia, a las bravas y aquí 
estoy yo, que soy el más fuer
te y el que mando. Lo que ni 
siquiera hace el león con sus 
leonas. 

La victima que a consecuen
cia de los golpes, llegó a per
der el conocimiento y que 
cuando lo recuperó sintió 
fuertes dolores en el abdomen, 
por lo que pidió a su marido 
que llamara a un médico. 
Este, quizá ante el temor de 

ser descubierto, se negó a 
hacerlo y dejó que su esposa 
pasara toda la noche sin reci
bir ningún tipo de asistencia 
médica. 

Cuando el agresor se mar
chó a trabajar, alrededor de 
las siete de la mañana, M.M.S. 
avisó a los servicios sanitarios 
de urgencias, ya que los dolo
res eran cada vez más fuertes . 
Curiosamente, como se com
probó posteriormente, el mari
do carecía de antecedentes 
desfavorables. Pero, ¿qué tie
ne que ver eso para que 
Manuel interiormente sea un 
sujeto, duro, brutal o cruel?, 
pude ocurrir que esos extre
mos, por haber vivido bien, no 
se manifiesten en su entorno 
social, pero si los posee, un 
día saldrá a la luz y podrá ser 
autor de una barbarie o pro
ducir múltiples desgracias a 
las personas de su entorno. Si 
solamente con nuestro histo
rial fuésemos capaces de 
saber nuestras aptitudes ¡qué 
fácil seria!, pero no es así' la 
sociedad conoce hechos crue
les cuyos autores vivieron en 
un barrio y eran aparente
mente buenas personas y muy 
simpáticos. Luego nos limita
mos a decir, que no parecía 
que ese hombre fuera capaz 
de matar a su mujer, que era 
muy atento y cordial con todo 
el mundo. Luego, las aparien
cias engañan y lo que sí no 
puede modificarse es nuestra 
herencia y sí se conocieran 
esas capacidades, se podrían 
encauzar y corregir adecuada
mente conductas violentas 
hereditarias. 

Ni todos sentimos igual, ni 
vemos las cosas igual, aún 
siendo el mismo objeto el que 
veamos. Ya va siendo hora que 

sepamos más de nosotros 
mismos y no limitarnos a con
trolar nuestro lado éxterno 
(los hechos) , sin conocer los 
motivos que provocaron esas 
acciones. Todo tiene una 
explicación y que no la conoz
camos ahora bien, no quiere 
decir que no exista. Nuestra 
pobre señora sufre, como con
secuencia de no haber conoci-
do bien a su marido y saber de 
lo que era capaz, un fuerte 
traumatismo abdominal con 
fractura esplénica y varios 
hematomas en el pecho y en el 
brazo izquierdo, con un pro
nóstico grave. La pareja lleva 
tres años casada y tiene una 
hija de dos años. Con ellos 
convive además otra niña de 
siete años, fruto de una rela
ción anterior de la víctima, es 
decir, ya M.M.S. tuvo una 
mala experiencia y ahora le 
fue mucho peor. 

¿Hasta cuando los malos 
tratos? ¿Cuando aprendere
mos a vivir en convivencia?. 
No seria mucho más ventajoso 
analizarse usted y su pareja y 
saber si son compatibles. Aho
ra que termina de leer este 
artículo, véase sus huellas 
dactilares, vea que existen 
tres direcciones básicas: Los 
circulas que le hacen ser a la 
persona hacia fuera y exte
riorizar sus sentimientos o 
emociones; los arcos que pro
vocan en su forma de ser el 
análisis, la reflexión y el dar 
muchas vueltas a las cosas y 
los semicírculos cubitales que
reafirman en usted sus ganas 
de aventura, acción, sobrepo
nerse a las peores dificultades 
e intentar lograr metas más 
altas. Todo esto, bien explica
do, analizado y pormenorizado 
con puntualizaciones específi
cas se logra con la metodolo
gía de una humilde ciencia 
nacida en esta ciudad hace 
unos veinte años y llamada 
Dactilopsicología. Algún día, 
de esta manera o de otra, la 
usará toda la Humanidad. 

Luis ORDUÑA LOZANO 

se prohibe la entrada. ------
Venga al Instituto Capilar Mercedes Prado y recupere un cabello 
sano y fuerte. 
Prohibiremos las entradas, el exceso de grasa, la caspa o cualquier 
problema capilar. Para que usted disfrute de un pelo brillante 
sin problemas. 

·~-:::r«:~: 
.·.~:-{} ... 

Solicite consulta llamando al teléfono 

882 75 75 
PLAZA DE CERVANTES, 7 • ALCALA DE HENARES 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
UNICO CENTRO 

ENALCALA 
ATENTIDO 

POR TITULADOS 

PREMIO LAUREL DE ORO DE LA COMUNIDAD DE MADRID 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ................................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ......................................................................... 91 888 15 21 
Cruz Roja ............................................................ 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ......................................................................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ..................•..................................... 91 888 54 91 
Policía Nacional .•.............................................................................•......•... 091 
Policía Municipal ........................................................................................ 092 
Guardia Civil .•.•...............•...................................•......•....•..•......... 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) .................•............••............•.......... 062 
Bomberos .................................................................................... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) .......•.................................................... 085 
Protección Civil ........................................................................... 91 882 84 53 
Ayuntamiento ............................................................................. 91 888 33 00 
Taxis ............................................................................................. 918881011 
RENFE .......................................................................................... 91 328 90 20 
Autobuses Urbanos .................................................................... 91 888 00 21 
Continental Auto ........................................................................ 91 888 16 22 
Cementerio .................................................................................. 91 88815 64 
Cementerio Jardín ...................................................................... 91 882 75 00 
Correos y Telégrafos ................................................................. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ........................................................ 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I ....................................................... 91 882 00 06 J 01 
Casa de la Juventud .................................................................. 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ................................................................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ............................................... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ....................................................... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .............................................................. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ................................................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ......................•.................•. 91 883 08 62 
Fundación Colegio del Rey ....................................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes .............................................................. 91 882 24 97 
OMIC ............................................................................................. 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ................................................................ 91 880 65 36 
Oficina de Turismo ..................................................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ..•...........•................•......... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 881 34 61 
Archivo Municipal ....................................................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista ................................................................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............................................ 91 885 40 00 
Hacienda ...................................................................................... 91 880 40 12 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ......................................................................... 91 888 56 18 
Sellos, Monedas, etc. Nieves ..................................................... 91 881 42 31 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ..................... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .......................................... 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) .......................................... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .................................. 91 888 36 47 

~ RESIDENCIA 3ª EDAD 
~ SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillacon baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
TElf.: l9491 26 26 02 - 26 21 38 - e/ Vlrglllo Navano. 5 v 1 

ADIQU8C8 de Henares lGUADAIJUAllAJ 
1111. 44 Ctra. MADRID-BARCELONA 
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Tengo que confesar la perple
jidad que me causa muchas de 
las decisiones judiciales, que 
en los últimos tiempos nos sor
prenden los honorables profe
sionales hombres de justicia en 
nuestra querida España. Más o 
menos como yo están muchos 
de los españoles, y así nos 
hemos formado el concepto de 
la baja apreciación que nos 
merece la respetable institu
ción. Es posible que toda esta 
confusión tenga su raíz en una 
marañosa ley donde los jueces 
han de apoyarse para sacar 
sus veredictos, donde dia a dia, 
vemos que sus conclusiones 
derivan según sus preferencias 
políticas, -que como es lógico 
las han de tener, ya que aparte 
de jueces son ciudadanos- y así 
les lleva a multitud de interpre
taciones. Con ello se consigue 
tener los criterios tan dispares 
que podemos tener los ciu
dadanos en cualquier tema que 
se tenga que juzgar. Pero la jus
ticia pienso yo, que debe estar 
para no confundir a los ciu
dadanos, dándonos o quitán
donos la razón en nuestros 
argumentos según las tenden
cias políticas del juez que lleve 
el caso. No digo que siempre 
pero en muchos casos así lo 

La pugna entre Borren y 
Almunia, para fijar cuál de los 
dos es el que parte el bacalao, 
es el reflejo evidente de la 
estructura piramidal de los 
partidos políticos españoles 
que tantas veces hemos 
denunciado. La elección demo
crática por parte de los mili
tantes para que el elegido al 
más alto nivel represente la 
idea con dignidad y controle el 
desarrollo del programa cole
giado que le entrega el partido 
-que es lo que debe contar- no 
sabe qué hacer, si no es decla
rado el divo, el más grande, el 
único y verdadero, el axis num
dL Situarse en el vértice de la 
pirámide es para ellos un cau
dillaje sin trabas, sin estorbos; 
gozar de un poder omnímodo; 
de un derecho feudal; de una 
actitud fascistoide del mando. 
En definitiva, que no son nadie 
sin la prerrogativa autoritaria 
del dictador, que tanto criti
can, paradójicamente. 

No sé el porqué coño me 
meto a zascandil dando opi
niones que no sirven para 
nada. Digas lo que digas, es 
como si hablaras con la pared. 
Llevamos años denunciando el 
pelaje y aficiones corruptas de 
un montón de pajarracos y ahí 
siguen los iguales zampando 
de nuestros impuestos a dos 
carrillos y víviendo del cuento. 
Y todo cristo tan campante, 
tan conforme. Vamos a ver. 
¿Cómo es posible que el esto-
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La justicia 
parece. Y ello se conseguiría 
con una mayor unanimidad en 
sus com;:lusiones y en sus cri
terios, que al dia de hoy exis
ten. No soy un hombre versado 
en leyes para decir como se 
han de hacer. Lo único que digo 
es la sensación de inseguridad 
que nos demuestran en sus 
dictámenes, la misma que nos 
causaría si fuéramos a una 
consulta médica y los facultati
vos que allí hubiera, unos con
cluyeran que había que tratar
nos de la cabeza y otros dicta
minaran que de los pies. 

No hace todavía mucho 
tiempo que el incansable juez 
de la Audiencia Nacional Sr. 
Garzón, aprovechando que el 
ex-dictador Pinochet estaba en 
Inglaterra operándose de una 
hernia discal, no dudó ni un 
instante para ordenar su 
arresto y extradición, bajo 
acusaciones que nadie duda
mos que sean ciertas. Pero lo 
que no comprendemos 
muchos es que nos tengamos 
que poner abrir las heridas de 
un pueblo que las intenta 
cicatrizar, al cual le debemos 

nuestra amistad y nuestro 
respeto, como él lo ha tenido 
con nosotros en un proceso de 
transición política exactamen
te igual que el que ellos están 
intentando hacer. 

Lógicamente los ciudadanos 
y los afectados con mayor 
razón, se dividen en defenso
res o detractores según su 
debilidad política. Eso está 
dentro de lo razonable ya que 
nos dejamos llevar por nues
tros sentimientos. Ahora lo 
que ya no es tan lógico es que 
los doctos, los profesionales de 
la cosa se dividan también en 
dos bandos y nos lo razonen 
con palabras rimbombantes 
que muchos no llegamos a 
comprender porque no hemos 
estudiado leyes, pero que al 
final se resumen en que unos 
lo condenan y otros lo subirí
an a los altares. 

Ya puestos en faena, otra 
organización de afectados refe
ridas al dictador Castro piden 
la misma condena acusándole 
de los mismos delitos que se le 
está acusando a Pinochet. 
Todos sabemos que motivos 

1X2 
magante conflicto que ha liado 
esta pareja de impresentables 
políticos haya ocupado las 
veinticuatro horas del dia a la 
totalidad de los medios de 
comunicación del país, sin que 
a ningún informador se le 
haya caído la cara de vergüen
za? Han jugado a deshojar la 
margarita y apostado a la qui
niela. Un uno si ganaba 
Borren, una equis si quedaba 
en tablas y un dos si triunfaba 
Almunia. ¿Qué les parece? 
¿No es un auténtico maríco
neo? ¿Es ésa la información 
que deben recibir los ciudada
nos? Y éstos son los que nos 
atosigan con el cuento de que 
vivimos en una democracia 
plenamente consolidada. 

Pues como silencian lo que 
deberían comunicar a los ciu
dadanos, por amnesia intere
sada, les voy a refrescar la 
memoria. Ambos fueron minis
tros, desastrosos, por cierto. 
Almunia, como ministro de 
trabajo, cogió un desempleo de 
ochocientos mil y lo situó en 
dos millones y medio de para
dos. No es íntegro. Es un hom
bre que ha faltado a su palabra 
y por tal motivo no merece ser 
ni presidente de una comuni
dad de vecinos siquiera. 
Borren es un ser arrogante, 
altivo, y un blandengue con 

muy mala leche, como todos 
los rarillos. Lo primero que 
hizo cuando lo nombraron 
ministro fue reunir a los cons
tructores y decirles que no 
pagaran más mordidas. En vez 
de liarse a hostias con los 
suyos, que eran quienes las 
imponían para conceder las 
obras. Y cuando lo echaron del 
MOPU, dejó un agujero de 
órdago a la grande. Sin olvidar 
que los dos han formado parte 
del aparato corruptor felipista 
desde el origen. Testigos cie
gos, mudos y sordos -pero no 
eximentes- de todas las fecho
rías que se cometieron. Desde 
la primera hasta la última. Es 
para ponerse enfermo. 

Y, ¿qué estará pasando en 
ese partido? ¿No cuentan con 
ningún socialista capaz, dig
no, ajeno a la mangoleta? Si 
las decisiones que toman los 
afectaran solamente a ellos, 
pues con su pan se lo coman. 
Pero resulta que somos todos 
los ciudadanos los que tene
mos que cargar con los muer
tos que nos echen. Y los ciu
dadanos no podemos seguir 
en la índefensión de ser gober
nados por políticos de recono
cida incompetencia e inmorali
dad. La falta de seriedad y de 
responsabilidad de los militan
tes de un partido político no 

los hay en un caso y en otro, 
pero al juez que se le presentó 
el caso y que se llama Ismael 
Moreno, y que no debe ser tan 
osado como el Sr. Garzón se 
ha quitado el muerto de enci
ma con algo tan bonito como; 
que no ve tales delitos en la 
larga vida política del Sr. Cas
tro y que sólo se trata de "tra
to degradante". Poca cosa es · 
ésa, así pues, más confusión 
para los de a pie. 

La semana pasada se metía 
en la cárcel a un librero de 
Barcelona, acusado de vender 
libros nazis, los cuales llevan 
el germen del genocidio y de la 
xenofobia. Es verdad, pero 
también dirán otros que el 
Capital de Carlos Marx, aun
que considerado como una 
teoría económica ha conduci
do al mundo al enfrentamien
to y a la muerte. Por tanto no 
me extrañaría que se pidiera la 
cárcel para el que venda este 
libro, u otros que también han 
llevado al mundo al enfrenta
miento y a la muerte. Y anda 
que no hay. 

Ignacio GIRÓN 
CLARAMONTE 

tienen por qué sufrirla todos 
los ciudadanos del país, a más 
si son quienes sostienen al 
partido con sus impuestos. Si 
tenemos que subvencionar a 
los partidos políticos, lo menos 
que podemos exigirles es un 
minimo de decencia. ¿En qué 
país democrático no es aparta
do, ipso facto, de ocupar en el 
futuro un cargo de responsa
bilidad cualquier político de 
reconocida ineptitud, inmora
lidad y ligado a la corrupción? 

Sabemos de la dificultad que 
supone hacer desaparecer de 
la noche a la mañana la vasta 
corrupción mental que embar
ga a una gran parte de la 
sociedad española. Pero han 
pasado veinte años de "demo
cracia" y cada vez esta más 
extendida esa lacra. Lacra que 
se han encargado los políticos 
de hacerla muy suya. Por eso 
es tan necesario e importante 
que de una puñetera vez por 
todas, los acéfalos partidos, 
cuyos políticos han de gober
nar, recobren la cabeza y se 
esfuercen en presentar a gente 
intachable que gobierne con 
ejemplaridad. No es admisible, 
no cabe en mente humana, 
que impongan en su listas 
electorales a individuos 
incompetentes y que han esta
do ligados a la corrupción. 
¿Qué ejemplo es ése? ¿Se pue
de llamar a esto democracia? 

Jaime TUR JEREMIAS 

PUERTA de Madrid 



En mis tiempos, no sé aho
ra, cuando jugábamos entre 
chavales y vivíamos una tor
menta, uno de los más senci
llos y baratos juegos era ver 
el relámpago a lo lejos y 
esperar, contando los segun
dos, a que llegase el sonido. 
Y a la vista del tiempo en 
segundos, que multiplicába
mos por 300, ya teníamos 
idea de la distancia a la que 
se encontraba la tormenta y 
del tiempo que podria faltar 
para que nos llegara la llu
via. Esa velocidad importan
te a la que viaja la luz, esas 
velocidades que cada día son 
superadas en carreras de 
todo tipo, se ven cada día 
empequeñecidas por unos 
ciudadanos que montados 
en pequeñas motos recorren 
las ciudades del país, tam
bién nuestra Alcalá, para 
satisfacer las hambres de 
algunos. 

Se ha puesto de moda el 
encargar a pizzerías, restau
rantes, chinos, bocaterías y 
yo qué se cuantos lugares 
más, pizzas, pollos, comi
das cocinadas, bocadillos y 
todo tipo de viandas para su 
entrega domiciliaria, que, 
como es lógico, se ha de 
hacer a la mayor brevedad 
posible. Es la más elemental 
ley del negocio. Pero como la 
competencia es grande, las 
calles están generalmente 
ocupadas por personas y 
vehículos de toda clase y 
como la propina será mejor 
cuanto antes llegues, y 
como por otra parte, la 
comida no se puede servir 
fría, a pesar de las precau
ciones que se toman, nos 
estamos encontrando con un 
nuevo fenómeno viario, con 
una nueva fauna pobladora 
de la ciudad que son los 
repartidores de pizzas y 
similares. 

Seguro estoy de que estos 
mozas y mozos no perciben 
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las conndencias de 011 Miguel 

Repartidores de pizzas 
Siempre ha sido la velocidad una de las 
mas importantes obsesiones del ser hwna
no. Siempre aquello de llegar antes que el 
otro ha significado un reto. Y siempre el 
ser capaces de calcular las velocidades y 
las distancias para intentar mejoras en la llegada, para ganar 
tiempo y espacio, a veces y por desgracia como un fin en sí 
mismo, siempre ha sido uno de los logros jamás satisfactorios 
para el hombre de cualquier época. Ese lema de citius, altius, 
fortior, es algo que se utiliza para cualquier cosa. Aunque no 
sirva para nada y aunque en ello te pueda ir hasta la vida. 

por su trabajo salarios multi
millonarios, posiblemente ni 
tan siquiera decentillos. Pero 
como ya sabemos que el paro 
está disminuyendo y cada 
día es más fácil encontrar 
trabajo, tal vez por eso de 
que España va bien, que 
sucedió al váyase, Sr. Gon
zález, uno de los puestos 
capaces de ir reduciendo la 
cifra del paro debe de ser el 
trabajo de que hablamos. En 
las puertas de todas y cada 
una de las muchas indus
trias y comercios dedicadas 
a este tipo de trabajo se ven 
docenas y docenas de motos, 
que invaden varías plazas de 
aparcamiento - eso además -
que no paran de moverse. Y 
no deben de ser bastantes, 
pues en los cristales del 
negocio se ven anuncios de 
se precisan repartidores, lo 
que puede significar que nos 
encontremos todavía en los 
albores del fenómeno. Pese a 
la abundancia existente. 

Hasta ahí y pese a todo, 
todo va más o menos bien. 
Pero desde que he visto en 
breve espacio de tiempo algo 
que es la consecuencia lógica 
de tanta competencia y velo
cidad, o sea, varios acciden
tes de mayor o menor grave
dad protagonizados por estos 
trabajadores, creo que ya va 
siendo tiempo de que, con 

todo el respeto al trabajo y a 
la competencia, alguien diga 
o escriba algo sobre este 
asunto. Que en sus prisas 
por llegar y en su desprecio 
al riesgo, son muchos los 
repartidores y repartidoras 
de pizzas y similares que se 
van dejando las narices en el 
asfalto o sobre el capot de 
otros vehículos. 

Pero que muy bien está el 
repartir con premura, que es 
la base del trabajo. Pero con 
sólo el, si acaso, necesario 
exceso en la velocidad, que 
por otra parte está regulada, 
y el respeto a todo lo demás. 
Y me estoy refiriendo a pre
ferencias, direcciones prohi
bidas, aparcamientos anár
quicos y todas esas cosas. 
De todo lo cual estoy seguro 
son conocedores tanto los 
propietarios de los negocios 
como nuestros policías loca
les. Pero por la razón que 
sea, unos y otros hacen la 
vista gorda, con las norma
les y diarias consecuencias, 
que todos conocemos y que 
algún día pueden ser más 
graves de lo que hasta ahora 
lo son. 

Es normal que estos mozos 
y mozas se salten los semá
foros, que obligan a todos 
los conductores incluidos los 
repartidores de pizzas. Es 
normal que se metan, para 

cortar terreno y ganar espa
cio, por direcciones prohibi
das, con el consiguiente ries
go para ellos y para todos los 
demás, sean peatones o sean 
conductores de otros vehícu
los. Es normal que circulen 
por las aceras y que apar
quen donde mejor les venga. 
Es normal, en resumen, que 
produzcan en su quehacer 
problemas, riesgos, infrac
ciones y toda una serie de 
negativas actuaciones, con 
el subsiguiente riesgo que 
todo esto conlleva, riesgo que 
en su imprudencia, posible 
productora de daños, no 
sólo serán responsabilidad 
del repartidor que la produce 
sino también del empresario, 
subsidiariamente, para el 
que trabajan. 

Y como estoy convencido 
de que no sólo pueden ser 
imprudentes los muchachos 
y muchachas que corren 
importantes riesgos, sino 
que también, por ser conoce
dores de ello, lo ·son los pro
pietarios del negocio, bueno 
sería que antes de que las 
desgracias puedan ser mayo
res, que, quien correspon
da, vaya adoptando alguna 
medida precautoria. Posible
mente entre los quien 
corresponda puedan estar 
quienes vigilan nuestras 
calles, que pueden contri
buir con su comprensión a 
que el problema vaya a 
mayores. 

Todo progreso, desde siem
pre, trajo nuevos riesgos. Si 
el reparto domiciliario de piz
zas y similares es, claro que 
sí, un progreso especialmen
te para las amas y amos de 
casa, procuremos incluirlo 
entre los riesgos cotidianos, 
pero con sus consecuencias 
reducidas a las imprescindi
bles. Será bueno para todos. 

Manuel GALVAN 
FRADEJAS 

ACTIVIDADES 

* CULTURISMO * FITNESS * AEROBIC 

* GIMNASIA de M. * KARATE * AIKIDO 

* FULL-CONTACT * KICK-BOXING 

* OPOSICIONES PARA POLICIA Y BOMBERO 

*BAILES de SALON *MASAJES 

Invierte tu tiempo libre en beneficio de tu salud. 
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Alumnos del colegio Calasanz fueron 
los primeros en visitar y disfrutar de 
la exposición. Sobre estas líneas, 
Manolo González, coordinador de la 
muestra, con tres de las monitoras 
que acompañan a los niños en su 
recorrido por la misma. 

Estarán abienas al público hasta el & de diciembre 

Los iuegos uadicionales v los derechos del niño, 
1otivo de dos exposiciones en la Casa de la Juventud 
"Juegos tradicionales, los reyes de la calle" es el título de la exposición que, inaugurada por el 
alcalde, Bartolomé González, el pasado 20 de noviembre, en la Casa de la Juventud, rescata los 
juegos más populares de nuestro país, al menos hasta la llegada de los videojuegos y el ordena
dor. El primer edil también inauguró una muestra de fotografías y paneles informativos sobre la 
Declaración Universal de los Derechos del Niño, cuyo 30º aniversario se cumple este año. 

A través de visitas concerta
das, unos 800 estudiantes de 
4° y 5° de ESO, alumnos de 
colegios de Alcalá, recordarán 
y en algunos casos descubri
rán entretenimientos como el 
yo-yó, la peonza, las canicas, 
las gomas y cuerdas, el tejo, el 
escondite, las chapas, el pa
ñuelo, la cabe y echar a suer
te. La visita consiste en un 
recorrido por la exposición, 
durante el que unas monito
ras explican a los niños anéc-
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dotas y hechos curiosos rela
cionados con los juegos, se
guido de talleres. "Siguiendo 
la filosofia de la exposición, 
cuyo objetivo es recordar los 
juegos tradicionales populares 
a los que más se ha jugado 
durante años, hemos pensado 
que en vez de organizar un 
taller manual, con el empleo 
de materiales, el taller debía 
consistir en jugar, recuperan
do la tradición de esos juegos 
que antes todos los niños co-

nocían", explicó el coordinador 
de la muestra, Manolo Gonzá
lez, quien destacó el interés 
que esta exposición ha desper
tado en los padres, quizás por
que les trae recuerdos de su 
infancia. 

La inauguración de esta 
exposición, que podrá ser visi
tada libremente en horario de 
mañana y tarde hasta el 6 de 
diciembre, se hizo coincidir 
con el día en el que se conme
moraba el 30º Aniversario de 

la Declaración Universal de los 
Derechos del Niño. Con este 
motivo, la Casa de la Juventud 
también acoge una muestra, 
cedida por la CAM, en la que a 
través de paneles informativos 
y fotografias se habla de estos 
derechos. Junto a este mate
rial se incluye un manifiesto, 
elaborado por Bartolomé Gon
zález en nombre de todos los 
alcalaínos, en el que se expre
sa el compromiso de nuestra 
ciudad por "dedicar gran parte 
de sus esfuerzos en concien
ciar a toda la sociedad de la 
necesidad de luchar para que 
el cumplimiento de los Dere
chos del Niño en todo el mun
do sea una realidad en un pla
zo de tiempo lo más corto posi
ble". 

"Lograr estos objetivos es la 
única manera de conseguir 
que la sociedad del siglo XXI 
sea más solidaria, más justa y 
más feliz", dice también el ma
nifiesto del primer edil com
plutense. 
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los niños los aprendían mientras se diVertían jugando a un gran juego de la oca tiles, debían realizar alguna 
actividad relacionada con él. 
Por ejemplo, si caían en la 
casilla de calidad de vida, 
debían pintar en una cartu -
lina la ciudad en la que les 
gustaría vivir, o si caían en la 
de identidad personal tenían 
que escribir su nombre en 
una hoja, adornándolo, colo
reándolo, etc. 

El Caie enseña a los niños de neves 
Católicos cuáles son sus derechos 

El Colectivo de Acción para 
el Juego y la Educación 
(Caje) celebró el pasado 
sábado 21 de noviembre una 
serie de actividades de sensi
bilización e información a los 
niños sobre sus derechos. 
Estas actividades se enmar
caban dentro del Día Inter
nacional de los Derechos del 
Niño, celebrado el día 20. 

La actividad principal era 
un gran juego de la oca, en 
cuyo tablero algunas casillas 
representaban derechos de 
los niños. La idea principal 
del juego era que los niños 
comprendíeran y asimilaran 
sus propios derechos, y que 
los padres tomaran concien
cia de la importancia de una 
buena aplicación de los mis
mos. La dinámica del juego 
era sencilla. Los niños lanza-

ban un dado para avanzar 
sobre el tablero; cuando caí-

Los antiguos a1u1nos 
de la Universidad de Alcalá 
organizan un curso sobre el euro 

La Asociación de Antiguos 
Alumnos de la Universidad de 
Alcalá ofreció durante la pasa
da semana el curso "El Euro y 
sus repercusiones sobre la eco
nomía", impartido dentro de los 
III Cursos de Formación. La 
dirección del curso corrió a car
go de Antonio Moreta Santama
ría, profesor del departamento 
de economía aplicada, y de 
David Alba Sánchez, de la Aso
ciación de Antiguos Alumnos. 

El programa giró en torno a 
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diversos temas relacionados 
con la nueva moneda europea, 
el euro, tales como la relación 
del euro con las entidades 
financieras , la bolsa de valores 
o el mercado de trabajo. El cur
so se cerró con la conferencia 
"El futuro de la Unión Econó
míca y Monetaria", impartida 
por el catedrático de la Univer
sidad Complutense de Madrid y 
consejero del Banco de España, 
José Manuel González-Páramo 
Martínez-Muríllo. 

an el alguna casilla repre
sentativa de derechos infan-

Las actividades contaron 
con la asistencia de unos 
sesenta participantes, entre 
niños y padres. Los niños, de 
edades comprendidas entre 
los dos y los quince años, se 
dividían en grupos para 
jugar, al igual que los 
padres. 

El juego tuvo lugar en la 
Plaza del 1 de mayo, en el 
barrio de Reyes Católicos. 
Las actividades comenzaron 
a las cinco de la tarde, y se 
prolongaron hasta cerca de 
las siete, cuando comenzó a 
hacer un frío intenso que 
provocó que tanto los padres 
como los niños prefirieran ir 
a casa a descansar de tan 
agitada y gélida tarde. 

El consejero del Banco de España, José Manuel González-Páramo 
Martínez-Murillo, a la izquierda, acompañado por el organizador 

del curso, David Alba Sánchez 
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Coincidiendo con su D Aniversaño 

la Casa de Andalucía celebra un Encuentro 
Cultural con los municipios del 1111 Guadalquivir 
La Casa de Andalucía de Alcalá de Henares celebra del 20 al 27 de noviembre un Encuen
tro Cultural con la Mancom unidad de Municipios del Alto Guadalquivir, con los objetivos 
de incremen tar los lazos de unión entre las casas de Andalucía de la zona centro y los 
municipios cordobeses del alto Guadalquivir y fortalecer los vínculos culturales y socia
les entre los andaluces afincados en Alcalá y los habitantes de esta comarca cordobesa. 

El programa de actividades 
previsto para este encuentro -
que se inauguró con una con
ferencia y una gala flamenca, 
el viernes 20 de noviembre, en 
el local de la casa regional
incluye conferencias -sobre la 
promoción socioeconómica y 
el patrimonio histórico artísti
co de la Mancomunidad del 
Alto Guadalquivir-, actuacio
nes de grupos de danza regio
nales y coros -"Ca ti Reyes, 
"Flor de Jara" y "Entre dos 
Mares" - y exposiciones de pin
tura de Diego Malina Vacas, 
artesania del Alto Guadalqui
vir (cuero, madera, forja, cerá
mica y productos gastronómi
cos) y fotografias del III Certa
men Alto Guadalquivir. 

El acto de clausura de este 
Encuentro Cultural se cele
brará hoy viernes, 27 de 
noviembre, a las 20'30 horas, 
en la sede de la casa regional. 
En él está previsto que partici
pe Antonio Sánchez, presiden
te de la Mancomunidad del 
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EN ALCALA DE HENARES 
CIUDAD 21 - Virgen del Val 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
MUY FAMILIAR 

PERSONAi. ESPECIALIZAOO · AMBIENTE AGRADABl.E 
PISCINA, JARDIN 

TElF.: 91 818 85 53 
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Exposición de productos de artesanía del Alto Guadalquivir. 

Alto Guadalquivir; Gustavo 
Montes, delegado de Cultura 
de la Junta de Andalucía de la 

zona centro; Luis Grisolía, 
presidente de la FECACE; 
Cristóbal Frenegal, coordina-

Dori Pedraza, presidenta de la 
Casa de Andalucía, en una de 
las exposiciones montadas con 
motivo del Encuentro Cultural. 

dor del encuentro; y Dori 
Pedraza, presidenta de la Casa 
de Andalucía de Alcalá. Ade
más, Antonio Magdalena 
Simón, licenciado en Biológi
cas y experto en Turismo 
Rural, ofrecerá una conferen
cia sobre el parque natural de 
Cardeña Montoro, un espacio 
natural protegido en el cora
zón de la Sierra Morena Cor
dobesa, correspondiendo al 
grupo de baile de la Casa de 
Andalucía de Alcalá, "Entre 
dos mares", la animación 
musical de la velada. 

Coincidiendo con el encuen
tro, la Casa de Andalucía 
cumple su XX Aniversario, 
que celebrará con una cena 
en el restaurante Tupamaro, 
el próximo 28 de noviembre, 
a las 21'30 horas. 

SE TRASPASA 
EIAR DE COPAS 

Sin vecinos 
Con patio interior para terraza 
RENfA BAJA - MUY CENfRICO 

Tif.: 909 26 85 11 
Olamar de 22 a 23 horas) 
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El alcalde promeUó a los miembros de la casa gallega 
que pronto tendrían su propia sede 

la Casa de Galicia celebró la 
tradicional fiesta del Magosto 

El pasado sábado día 21 
tuvo lugar en la Hípica Militar 
una cena ofrecida por la Casa 
de Galicia para celebrar la 
fiesta del Magosto. La cena, a 
la que acudieron 142 perso
nas, estuvo muy animada, y 
se prolongó hasta altas horas 

· de la madrugada. Se degusta
ron castañas asadas , ya que 
la castaña es un plato típico 
gallego. De hecho, la fiesta 
del Magosto se hace en honor 
a ella. A los postres se sirvió 
la tradicional queimada. 
También se produjo la actua
ción del grupo de gaiteros 
"Vaga Lume" (que en gallego 
significa luciérnaga). La cena 
contó con la asistencia del 
alcalde, Bartolomé González, 
y del concejal de partici-
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La fiesta 
fue celebrada 
con una cena 
en la Hípica 

que tuvo 
como 

protagonista 
a la castaña 

pac10n ciudadana, Pedro 
Escribano. También acudió la 
concejal del PSOE Mariví 
Salazar, pero en calidad de 
gallega, no de representante 
de su partido. La Casa de 
Galicia obsequió al alcalde 
con un cuadro pintado por 
uno de sus miembros, José 
Luis Pena. Como no podía ser 
de otro modo en la fiesta del 
Magosto, en el cuadro apare
cían reproducidas unas cas
tañas. En su discurso, el 
alcalde prometió a los socios 
de la Casa de Galicia que 
pronto van a tener su sede, y 
comentó con ellos las activi
dades que iban a realizar 
para celebrar el próximo año 
Xacobeo, de gran importancia 
por ser el último del milenio. 

Las siguientes actividades 
que la Casa de Galicia va a 
realizar de cara a las Navida
des serán la presentación de 
su belén, el primero de la 
casa gallega, que quedará 
expuesto en la sede de rótu
los Doro, en la calle Murcia, y 
la celebración el próximo día 
1 7 de diciembre de un con
cierto de villancicos que con
tará con el grupo de gaiteros 
de la Casa de Galicia, "Vaga 
Lume". Por otro lado, la casa 
gallega mantiene todas sus 
actividades de clases de galle
go, gaitas. manualidades, 
muñeiras, a las que cualquier 
interesado puede acudir si lo 
desea. 
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Mari Val y 
Pedro Merino, 

responsable del 
departamento 
de estética y 

gerente del Centro 
de Estética Merino, 
respectivamente. 

sus profesionales ofrecen conseios de 1e1uauería y maauillaie 1ara esta temporada 

El Centro Estético Merino reco1ienda 
gustarse a uno 1is10 para gustar a los de1ás 
Desenfado y n aturalidad parecen ser las claves para tener una imagen aceptable en los 
años del final del milenio . Aunque siempre hay alguna tendenc ia que destaca sobre las 
demás , en la actualidad no hay normas rígidas sino diferentes estilos a los que pode
m os añadir nuestro toque personal para lucir estupendos. Para sacar el mejor partido 
de n osotros mism os nunca est á de más e l consejo de un profesional, en este caso Mari 
Val y Pedro Merino , responsable del departamento de estética y gerente, respectiva
mente, del Centro de Est ética Merino (c/ Santa Ursula), a los que nos hemos dirigido 
para c onocer las t en dencias de esta t emporada en peluquería y maquillaje. 

Cabello sano 
Los peinados desenfadados, casi 

despeinados, son lo último en cues
tión de cabelleras. Un corte de pelo 
diferente, cómodo y que se pueda 
adaptar a cualquier ocasión, es lo 
más demandado por los clientes de 
la peluquería Merino. "No nos gus
ta guiarnos por un estilo concreto 
porque la mayoría de nuestros 
clientes lo que prefiere es mezclar 
varios estilos. Buscan muchísimo 

PUERTA de Madrid 

la comodidad y dentro de ella hay 
que conseguir una buena imagen, a 
la que cada uno pueda añadir su 
toque personal" explicó Pedro 
Merino. 

Para hombre prácticamente ha 
desaparecido el corte de pelo clási
co, con raya y peinado hacia atrás. 
Para los menos dispuestos a cam
biar radicalmente de imagen, el 
cabello se peina un poco hacia 
delante y hacia abajo, con la raya 
muy difuminada. Y para los que sí 
quieren lucir un nuevo 'look', las 
nucas van muy cortas y el resto del 
pelo muy desfilado y despuntado, 
tal y como lucen los cantantes 
Ricky Martin o Neck. 

Para las mujeres se lleva más el 
pelo largo que el corto. "Las muje
res buscan la femineidad, les gusta 
más arreglarse, y un pelo corto pue
de resultar muy femenino pero 
necesita más retoques que un pelo 
largo, por eso se prefiere éste' . Si 
para los días de diario el desenfado 
es la tónica general, para las gran
des ocasiones se busca lucir muy 
arreglada, que se note que acaba
mos de salir de la peluquería, 
acompañando el atuendo con un 
peinado que no desmerezca. 

El color se lleva mucho, tanto 

para chicos como para chicas. Las 
decoloraciones exageradas menos 
que en el verano, pero se siguen 
haciendo, siempre con las raíces 
más oscuras para evitar los reto
ques del tinte o las mechas. "No 
hay que preocuparse por retocar las 
raíces porque se llevan de un color 
más oscuro al de los tallos y las 
puntas, con algo de matizador si 
acaso para que no se note tanto el 
cambio": 

Y si el estilo es importante, man
tener el cabello sano preocupa aho
ra más que nunca: "Hace unos años 
que empezamos a adquirir una 
mentalidad de cuidado del cuerpo y 

ahora ya nos preocupamos por la 
imagen en general, incluido nuestro 
pelo. Incluso los hombres vienen a 
por un champú especial o unas 
ampollas, porque preocupa tener un 
cabello sano". 

Maquillaje 
imprescindible 
Un maquillaje acorde con nuestra 

personalidad y con la ocasión es el 
complemento ideal con el que 
rematar la imagen, especialmente 
la de las mujeres pero también la de 
los hombres más innovadores y 
atrevidos. 

La tendencia para este año son 
los maquillajes suaves, con colores 
muy claros que. dan luz a la cara. 
Los ojos se enmarcan más con 
sombras, en tonos dorados y mal
vas, y menos con lápiz, para conse
guir un efecto más natural y alegre, 
resaltando las pestañas con rimel. 
Los ojos ceden el protagonismo a 
los labios, que ahora se remarcan 
más. Regresan de nuevo los brillos 
tanto para las sombras como para 
los coloretes y pintalabios, ya que 
dan más volumen y expresividad a 
la cara. 

Mari Val Merino recomienda 
lucir siempre algo de maquillaje. 
"El maquillaje no tiene porqué 
emplearse sólo en ocasiones espe
ciales. Si te maquillas bien, aunque 
no sea excesivo, siempre te vas a 
ver mejor que con la cara lavada, 
porque un poco de color en los 
labios, algo de rimel o colorete, 
ayuda a cubrir los defectos de la 
piel y a destacar nuestros mejores 
rasgos. Una mujer tiene que maqui
llarse para encontrarse bien consi
go misma, porque cuando tú te gus
tas, gustas a los demás y si te 
maquillas para verte mejor los 
demás también te verán mucho 
mejor, no sólo físicamente. Por eso 
yo siempre aconsejaría a una mujer 
que saliera maquillada". 

La cosmética actual está pensada 
para la mujer de hoy, que no dispo
ne de mucho tiempo: "Una base, un 
poco de colorete, el rimel y los 
labios pueden llevarnos 5 ó 1 O 
minutos como mucho. En cosméti
ca para el maquillaje hay ahora 
productos muy buenos que nos evi
tan retoques y nos hacen ganar 
tiempo. Tienen muchas ventajas y 
son más fáciles de aplicar, buscan
do la practicidad, la sencillez y la 
comodidad y que a la vez te veas 
bien". 
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la diputada de 11, Nines Maestro, 
ha solicitado la comparecencia del presidente ejecutivo del INSAlUD 

la reivindicación de las pacientes de 
patología mamaria llegará al Parlamento 
La reivindicación de las 400 pacientes de patología mamaria del Dr. Tomer, reclamando la reanudación del ensayo clínico en el que eran atendidas, llegará hasta el Parlamento gracias a la gestión de la diputada de ro Nines Maestro, quien ha solicitado la comparecencia del presidente ejecutivo del INSALUD para que explique las razones de la paralización del citado ensayo que tan beneficioso estaba resultando a mujeres con elevado riesgo de padecer cáncer de mama. 

La diputada Nines Maestro se falta del investigador principal, Las pacientes de patología 
reunió con las afectadas el cuando él tendría que haber mamaria hablan de "manipula
pas ado 11 de noviembre, en el estado para rebatir lo que ere- ción" y "falta de claridad", apo
salón de actos del centro muni- yera que se estaba diciendo que yando esas afirmaciones en los 
cipal de Salud de Alcalá, para no es cierto. No es honrado cul- dispares argumentos que están 
recoger de primera mano sus par a una persona que no está recibiendo desde que empeza
explicaciones sobre la suspen- presente. Nosotras sí escucha- ron a reivindicar la reanudación 
sión -del ensayo decidida por la mos la versión de unos pero del ensayo, por ejemplo del que 
dirección del hospital "Príncipe queremos escuchar la versión tuvieron noticia tras enviar una de Asturias". 

Las afectadas comentaron a de todos ... , de todos juntos, no carta a Su Majestad la Reina, 
Nines Maestro que la razón de por separado. No hemos logra - rogándole encarecidamente que 
que actualmente no haya listas do esa reunión y nos pregunta- se interesara por su problema. 
de espera en el servicio de pato- mos qué esconde la gerencia del Así lo hizo Doña Solfa, siendo la 
logia mamaria es que no se da hospital". explicación de la Secretaría 
cita a nuevas pacientes. "Perso-
nas de riesgo y alto riesgo que 
están deseando entrar en la 
consulta van a ventanilla en el 
hospital y allí les dicen que no 
pueden citarlas, que han de ir a 
su médico de cabecera. Este las 
remite a su ginecólogo y allí se 
acabó la historia, porque el 
ginecólogo, cumpliendo órdenes 
debe ser, no remite a nadie a la 
consulta de patología mamaria 
de alto riesgo. Si no crean nue
vas pacientes, ¿cómo va a haber 
listas de espera? A eso hay que 
añadir que parte de las 400 pa
cientes que ya existen todavía 
están esperando que las llamen 
para hacerlas el seguimiento". 

General de Asistencia Sanitaria 
la siguiente: el promotor del 
ensayo decidió suspenderlo por 
la "prolongada baja laboral del 
investigador principal". Las 
afectadas aseguran que esto no 
es cierto: "En el momento en el 
que se suspendió el ensayo, 
noviembre del 97, el doctor Tor
ner estaba en activo. El se puso 
enfermo después de la suspen
sión y cuando se reincorporó de 
nuevo, en enero del 98, el ensa
yo seguía suspendido. Hay que 
decir que esta 'excusa' no la 
conocíamos. Nos habían dicho 
que el ensayo no era viable, que 
faltaba personal..., pero no 
habían hablado de baja laboral 
del investigador. Están manipu
lando el asunto". 

Estas mujeres aseguran que 
continuarán reivindicando fir
memente las catorce horas 
semanales de consulta que 
antes tenían, en estos momen
tos reducidas a dos: "Nos dieron 
el ensayo sin pedirlo y ahora 
que nos lo quitan sin explica
ciones, exigímos que lo pongan 
en marcha otra vez". 

Estas mujeres no están con
tentas con la forma en la que la 
gerencia del hospital está lle
vando el asunto: "Queremos un 
careo con todas las partes, 
gerencia, dirección médica, pro
motor del ensayo, investigador 
principal y pacientes, pero no 
hay forma humana de lograrlo. 
Las tres reuniones que hemos 
mantenido han sido siempre a 
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Coral Polifónica Valcalaína Coral Pueblos de España 

Alcalá populariza la música más culta 

Fiesta coral en la celebración de Santa Cecilia 
La música coral se ha convertido en una de las citas culturales más importantes del otoño com
plutense. La actividad de las corales alcalaínas ha crecido de forma espectacular a lo largo de los 
últimos años hasta el punto de que ningún ciclo cultural de cuantos se celebran en la ciudad com
plutense puede prescindir de este tipo de música. Por si fuera poco, los ocho coros que actual
mente hay en Alcalá han aumentado espectacularmente su calidad y han conseguido popularizar 
entre los complutemes la música más culta. Alcalá tiene ocho coros con un gran nivel artístico. 

La festividad de Santa Ceci-
lia, patrona de los músicos, se 
celebra con unas jornadas con 
la música coral como protago
nista. Este año la actividad se 
ha extendido a dos días más 
que en años anteriores. 

De esta forma, el jueves 19 se 
celebró la presentación, que 
corrió a cargo del primer 
teniente de alcalde y concejal 
de Cultura, Gustavo Severién, 
quien dio paso a una conferen-

Coral Virgen del Val Coro Duque de Calabria 
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Coro de la Universidad de Alcalá 

cia coloquio sobre los coros 
como fenómeno social, confe
rencia pronunciada por Miguel 
Angel Jaraba Sánchez, presi
dente de la federación coral de 
la CAM. 

las VII Jornadas Corales de 
Santa Cecilia contaron con un 
coro escolar. la. jornada del 
jueves 19 de noviembre se 
cerró en el aula de grados de la 
facultad de Derecho de la uni
versidad alcalaína con un con
cierto del coro escolar del Cole
gio Público Zulema, dirigido 
por Angel Jiménez Ruiz. 

El viernes 20, en la i~esia de 
las bernardas, se celebró una 

misa en honor de Santa Cecilia 
que fue cantada por los 
siguientes coros alcalaínos: 
Coral Polifónica Complutense, 
Schola Cantorum, Coral Polifó
nica Valcalaína, Coral Virgen 
del Val, Coral Alcalaína Pue
blos de España y Coral Lirica 
Complutense. la. coordinación 
corrió a cargo de Juan Luis 
Díaz Martín. 

Sábado y domingo fueron los 
dos días grandes de las jorna
das de Santa Cecilia. Uno a 
uno, los coros ofrecieron un 
concierto en el auditoría muni
cipal situado en la Rinconada, 
repleto de público. 

Schola Cantorum 

Abríó el prímer concierto la 
Coral Polifónica Complutense, 
dirigida por Juan Luis Díaz 
Martín. Continuó la Coral Alca
laína Pueblos de España, diri
gida por Carlos Félix Príeto y 
con Clara Maria Costa Torres 
al piano. Después cantó la 
Coral Polifónica Valcalaína, 
dirigida por Gabriel Alarcón, y 
fma1izó la primera jornada la 
Coral Lirica Complutense, diri
gida por Montserrat Font Mar
co, que tuvo como pianistas a 
Nieves Hernández y Juan Igna
cio Martínez. 

El concierto del domingo 
comenzó con la actuación áel 

coro de cámara Duque de Cala -
bria, dirigido por Amaro Gon
zález de Mesa y con Patricia 
Mora al órgano. A continuación 
actuó el Coro Virgen del Val, 
dirigido por Carmen Cerezo. 
En tercer lugar actuó la Schola 
Cantorum, dirigida por Nuria 
Matamala, y concluyó el con
cierto con la actuación del 
Coro de la Universidad de Alca
lá, dirigido por Amaro González 
de Mesa. 

Para fmalizar, todos los coros 
cantaron juntos la pavane 
opus 50 de Gabríel Fauré bajo 
la dirección de Montserrat Font 
Marco. 
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Mateo Gil, con su corto "Allanamiento de Morada'', consiguió el 
primer premio del Certamen Nacional de Cortometraje. 

Miguel Bosé consiguió el premio a la mejor interpretación mas
culina por su papel en el cortometraje "Lorca" 

Muchos rostros conocidos -Miguel Bosé, Eduardo Noriega, 
Eulalia Ramón ... - en la entrega de premios 

Mateo Gil ganó el cenamen Nacional de 
Cortometraie del Festival de Cine de Alcalá 
Miguel Bosé. Eduardo Noriega, Eulalia Ramón. Miguel Ortiz. Emilio Linder, Ana Otero, Rosa
na Pastor o Amara Carmona fueron algunos de los rostros conocidos que se dieron cita en 
Alcalá de Henares para asistir a la entrega de premios y clausura del Festival de Cine de Alca
lá, celebrado del 13 al 20 de noviembre en ésta su 28 edición. El corto "Allanamiento de Mora
da", del joven canario Mateo Gil, obtuvo el primer premio d_el Certamen Nacional 'de Corto
metrajes, plato fuerte del festival que contó en esta ocasión con la participación de 137 obras. 

"Allanamiento de Morada" 
consiguió además el premio a la 
mejor interpretación femenina 
para su protagonista Petra Mar
tinez; el premio al mejor guión, 
del que también es autor Mateo 
Gil; y el premio Comunidad de 
Madrid, entre todos los cortos 
rodados en esta región. 

Mateo Gil no podia por menos 
que sentirse satisfecho después 
de este éxito en el Festival de 
Alcalá, en el que participó hace 
tres años como coguionista del 
único corto de Alejandro Ame
nábar, "Luna". Con este conoci
do director comparte amistad y 
proyectos -en "Tesis" colaboró 
en el argumento y en "Abre los 
ojos" fue coguionista- desde que 
se conocieron en la facultad de 
Ciencias de la Información de la 
Complutense y quizás su suerte 
sea la misma con el primer lar
gometraje en el que quiere 
empezar a trabajar muy pronto. 
"Estaria bien. Si todo marcha 
como espero, haré un thriller 
como primera película, pero es
pero despegarme porque ese no 
es mi género. Me gustaria hacer 
otras cosas. Y aunque en un 
principio se nos pueda compa
rar a Alejandro y a mi, y se hará 
probablemente, supongo que 
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Mateo Gil. con Petra Martinez, quien obtuvo 
el trofeo Cajamadrid a la m ejor interpretación femenina. 

habrá un momento en que ya 
no sea así. Espero seguir cola
borando con él; n o he trabajado 
en su nuevo guión porque n o he 
podido, pero espero que se dé la 
oportunidad". 

Triunfar en el Festival de 
Alcalá ha supuesto más de lo 
que el propio Mateo Gil espera
ba: "Estos días me he dado 
cuenta que influye más de lo 
que parece. Estoy con un pro
yecto que en principio va a salir 
pero ganar el premio de Alcalá 
afianza un poco la confianza en 
ti. No era consciente de- la 
importancia . que tiene hasta 
ahora, porque de hecho el corto 
lo hice porque era una historia 
maja y me apetecía, no con vis
tas a demostrar algo para hacer 
un largo. Pero me va a venir 
muy bien". 

Al que no le hacen ninguna 
falta los premios y, de hecho ni 
siquiera le entusiasman según 
él mismo declaró, es a Miguel 
Bosé, que obtuvo el trofeo Caja 
de Madrid a la mejor interpreta
ción masculina por su papel en 
el corto "Lorca" de Iñaki Elizal
de. Según declaró en el acto de 
clausura, no pone "demasiado 
entusiasmo en los premios, ni 
en los de música, ni en los de 
televisión, ni en los de nada. Me 
alegra pero el mejor premio 
s iempre es la conciencia de 
haber hecho bien un trabajo, 
_eso es indudable, y nadie mejor 
que tú puede juzgar cómo lo 
has hecho. Y en este caso es un 
premio muy merecido porque 
realmente el trabajo está bien 
hecho". Bosé, que aunque 
conocía el Festival de Alcalá de 
oídas era la primera vez que 
asistía, apostó por este tipo de 
certámenes: "Todos los festiva
les me parecen fantásticos y 
todos los días tenía que haber 
uno. Son muy necesarios por
que mueven mucho las cosas". 
El polifacético artista podría 
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Eduardo Noriega es el protagonista de "Allanamiento de morada", 
el cortometraje ganador del festival. 

ponerse muy pronto detrás de 
una cámara. "En ello estoy" 
comentó. 

Palmarés del Certamen 
• Premios 'Ciudad de Alcalá' 
- Primer premio: "Allanamien-

to de morada", de Mateo Gil. 
- Segundo Premio: "Génesis", 

de Nacho Cerdá. 
- Tercer Premio: "Un día per

fecto", de Jacobo Rispa. 
- Mención Especial: "Mr. 

Janes", de José Barrio. 

• Trofeos 'Caja de Madrid' 
- Mejor interpretación mascu

lina: Miguel Basé por "Larca". 
- Mejor interpretación femeni

na: Petra Martinez por "Allana
miento de morada". 

- Mejor guión: Mateo Gil por 
"Allanamiento de morada". 

- Mejor fotografía: David 

Ana Otero interpreta un papel 
protagonista en la serie de TV 

"Todos los hombres sois iguales" 
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Carretero por "Un día perfecto". 
- Mejor montaje: Marc Recha 

y Anna Oriol por "L'Escarnpa
vies". 

- Mejor música original: Pas
cal Comelade por "Viaje a la 
luna". 

- Mejor dirección artística: 
Carmen Fernández Lasquetty 
por "Los dardos del amor". 

• Premio 'Madrid Film' a la 
mejor fotografia 

David Carretero por "Un día 
perfecto". 

• Premio AISGE a la mejor 
dirección de autores 

David Pareja y Alvaro Pastor 
por "Los dardos del Amor". 

• Premio Canal Plus 
"¿Quieres que te lo cuente?" 

de Faemino, Jurdao y Blanco 
• Premio Comunidad de 

Madrid 
"Allanamiento de morada" de 

Mateo Gil y mención especial a 
"A Violeta" de Maria Salgado. 

• Premio del público Conce
jalía de Juventud del Ayto. de 
Alcalá 

"Los dardos del amor" de 
David Pareja y Alvaro Pastor. 

•Premio 'Pixel Coop' 
"Salomé, Pamela, Me" de Jor

ge Torregrosa. 

CERTAMEN 
DE VIDEOCREACION 
DE AUTORES DE AlCAl.A 

• Premios 'Asociación de 
Empresarios del Henares' 

- Primer premio: "Esto es 
una vergüenza" del Kolecti
vo Txokogorri. 

- Segundo premio: "Via
gra" de Alejandro Fernán
dez Cueto. 

• Premio Radioactividad 
a la mejor banda sonora 
original 

Desierto (acumulable para 
la próxima edición). 

Enlace González Villalobos · Gabardós Montova 
Teresa Gabardós Montoya y Pedro González Villalobos contrajeron 

matrimonio en la capilla de San Ildefonso, el pasado 21 de noviem
bre. Apadrinaron a los contrayentes Maria del Carmen Villalobos 
Malina, madre del novio, y Antonio Gabardós López, padre de la 
novia. Teresa lucía un precioso vestido de micado en seda de color 
marfil. Pedro eligió para la solemne ocasión un elegante traje oscu
ro con chaleco. 

Después de la ceremonia religiosa, los recién casados fueron 
acompañados por unos 240 invitados, entre familiares y amigos, 
en el animado banquete nupcial que se celebró en un complejo 
hotelero. 

La feliz pareja. que establecerá su residencia en Alcalá, se encuen
tra en estos días disfrutando de su luna de miel realizando un cru
cero por el Caribe. 

Pedro, de 30 años de edad, trabaja en el departamento comercial 
de una empresa multinacional; y Teresa, nacida en Alcalá hace 29 
años, gestiona un negocio de moda. 

Enlace Serrano Heredia · Casado Anuuita 
Maria Antonia Casado Anguita y Pascual Serrano Heredia unieron 

sus vidas en matrimonio el pasado 21 de noviembre. La ceremonia 
religiosa, en la que actuaron como padrinos Maribel Serrano, her
mana del novio, y Eugenio Casado, padre de la novia, se celebró en 
la Capilla de San Ildefonso. 

Los recién casados, acompañados de sus 170 invitados, se diri
gieron posteriormente al restaurante Tuparnaro, donde se celebró el 
convite nupcial. 

La feliz pareja, que antes de casarse había compartido diez años 
de noviazgo, se encuentra en estos días disfrutando de su luna de 
miel en Italia. 

Antonia nació hace 30 años en Alcalá y es funcionaria de la Uni
versidad. Pascual es nacido en Salinas de Medinaceli (Soria} , de 
donde procede la familia de su mujer, tiene 40 años y trabaja en la 
base aérea de Torrejón. 
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Desde su llegada a Alcalá, Juan José Rodrigo Tobajas, ha participado activamente en la vida cultural de la ciudad. Ahora ha sido elegi
do en asamblea nuevo presidente de la Asociación de Amigos de la Universidad. Aprovechando el nombramiento de nuevo presidente, 
también se ha renovado el resto de la junta directiva. "Consideramos que era el momento oportuno" declaraba Rodrigo Tobajas. 

la instnución inicia una nueva etapa 

Juan J. Rodrigo es el nuevo 
presidente de la Asociación 
de Amigos de la Universidad 
La Asociación de Amigos de la Universidad de Alcalá inicia una nueva etapa bajo la presidencia 
de Juan José Rodrigo Tobajas, elegido en la última asamblea celebrada el pasado 5 de noviem
bre. La renovación en el cargo de presidente, ocupado durante siete años por el recientemente 
desaparecido Emilio Sanz, se ha aprovechado para renovar también la junta directiva. "Habia 
que elegir nuevo presidente y quizás era el momento para hacer una renovación" manifestó 
Rodrigo Tobajas, miembro fundador de la Asociación de Amigos de la Universidad en 1987 y 
miembro de la junta directiva, primero como Contador y desde 1989 como Secretario. 

En todos los que conforman 
esta Asociación siempre per
manecerá vivo el recuerdo del 
anterior presidente, pero la 
actividad diaria ha de prose
guir. "Nadie puede discutir la 
figura de Emilio Sanz, puesto 
que también fue miembro fun
dador y ha sido presidente 
durante siete años. En ese 
periodo tan largo le ha dado 
una impronta suya, pero no 
hay que olvidar que la aso
ciación no es unipersonal y por 
consiguiente los que ahora 
componemos la junta directiva, 
sin olvidar el trabajo que él ha 
hecho que ha sido importantísi
mo, continuaremos trabajando 
para tratar de mejorar su labor" 
comentó Juan José Rodrigo 
Tobajas. 

El nuevo presidente se ha 
propuesto como primera tarea 
seguir incidiendo en el princi
pal objetivo de la Asociación: 
estrechar los lazos entre la Ciu
dad y la Universidad. 

"Mi idea es continuar y mejo
rar en lo posible la linea que 
seguía la Asociación. Soy fun
dador y he participado en dis
tintos puestos de la junta direc
tiva, por eso conozco la linea de 
actuación desde los comienzos. 
Quiero insistir en ella mejoran-
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do los aspectos que, tanto yo 
como los nuevos miembros de 
la junta directiva, entendemos 
que son mejorables, sin olvidar 
que nuestro fin principal es 
desarrollar la vida universitaria 
dentro de la Ciudad y que debe
mos extendernos a toda el área 
de influencia de la Universidad 
de Alcalá". 

Así, a la celebración del 'Día 
de Puertas Abiertas', la conce
sión de premios a los Números 
Uno de cada promoción o los 
anuales ciclos de conferencias 
se sumarán nuevos e intere
santes proyectos en los que ya 
se ha empezado a trabajar. 
"Queremos desarrollar viajes 
de tipo cultural siempre que 
medie en ellos la participación 
de las universidades de los 
lugares que vamos a visitar. Y 
también queremos poner en 
marcha la concesión de pre
mios a Tesis Doctorales. Somos 
conscientes de que todo el que 
desarrolla una tesis doctoral 
tiene problemas para su publi
cación y por eso queremos ayu
darles, -contando con la colabo
ración del Vicerrectorado co
rrespondiente. Además, desde 
el pasado año, la Asociación ha 
empezado a trabajar en Gua
dalajara y queremos seguir 

desarrollando esta actividad". 
La Asociación no limita estas 
actividades a sus 231 socios, 
sino que "están abiertas a toda 
la población, no sólo de Alcalá 
sino de todo el área de influen
cia de nuestra Universidad", 
aspecto éste que fue especial
mente destacado por Rodrigo 
Tobajas, invitando a todos los 
alcalainos, y especialmente a la 
juventud, a participar de las 
iniciativas de la Asociación de 
Amigos de la Universidad de 
Alcalá. "Queremos implicar a 
la ciudad en la vida universita
ria. De hecho las Jornadas de 
Puertas Abiertas están pensa
das para eso y han sido un éxi
to, movilizándose algunos años 
más de 300 personas que gra
cias a nuestra idea han podido 
conocer algunos aspectos de la 
Universidad y han podido visi
tar algunos edificios universi
tarios que probablemente, no 
hubieran visitado". 

La sede social de la Aso
ciación de Amigos de la Univer
sidad de Alcalá se encuentra 
en el número 1 de la calle San
ta Ursula. El horario de aten
ción al público es: de 16 a 20 
horas, los lunes, miércoles y 
viernes; y de 9 a 13, los martes 
y los jueves. 

Breve semblanza 
de Juan J. Rodrigo 

Nacido h ace 59 años en 
Logroño (La Rioja). J uan José 
Rodrigo Tobajas llega a Alcalá 
en 1968, integrándose rápida
mente en la actividad, sobre 
todo cultural, de la ciudad. En 
1973 es portavoz de Juventu
des Musicales y, precisamente 
como repres.entante de esta 
entidad, participa en la prime
ra reunión que, convocada por 
el Ayuntamiento, reúne a enti
dades y destacados compluten
ses para tratar los problemas 
que acechan a la vuelta defini
tiva de la Universidad. De esa 
reunión surgirá una Comisión 
Gestora, de la que Juan José 
Rodrigo formará parte y que 
será el embrión de la actual 
Asociación de Amigos de la 
Universidad de Alcalá. 

Otras facetas de su trayecto
ria cultural son la fundación, 
en compañía de otros enamo
rados de Alcalá, del Club Altu
ra; la pertenencia a la Institu
ción de Estudios Compluten
ses; la colaboración con el Aula 
de Cultura de Caja de Madrid, 
en los primeros tiempos de su 
andadura, y por varios años 
con este semanario, firmando 
como "Juanjo". 

Juan José Rodrigo Tobajas 
es Ingeniero Aeronáutico por la 
Escuela Superior de Madrid, 
graduado en Ciencias Empre
sariales por el Instituto Católi
co de Artes e Industrias de 
Madrid y en el presente año ha 
finalizado los cursos de Docto
rado en Ciencias de la Empre
sa en la facultad de Económi
cas y Empresariales de la Uni
versidad de Alcalá. Durante 
más de 32 años ha estado liga
do profesionalmente a una 
empresa de cobertura interna
cional, encontrándose en la 
actualidad retirado de la activi
dad laboral. 
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los 1artici1antes realizaron una visha guiada a los museos complutenses 

Se celebró en Alcalá el VI Encuentro 
de Historiadores del Valle del Henares 
Entre los días 19 y 22 de noviembre se celebró en Alcalá el VI Encuentro de Historiadores del Valle 
del Henares, un evento que reunió a historiadores profesionales y personas interesadas en la histo
ria de esta comarca natural situada a lo largo del curso del rio Henares desde su nacimiento hasta 
su desembocadura en el Jarama. El encuentro tuvo en su clausura una visita guiada a los museos 
de Alcalá y una comida al término de la cual se entregaron a los participantes las actas, separates 
y certificados de asistencia. El encuentro estuvo organizado por la Institución de Estudios Com
plutenses, por la Institución Marqués de Santlllana y por el Centro de Estudios Seguntinos. 

oficial del encuentro con 
unas palabras de apertura a 
cargo de Francisco Javier 
García Gutiérrez, catedrático 

de historia, cronista oficial 
de Alcalá y presidente de la 
Institución de Estudios Com
plutenses. Se celebró tam-

bién una conferencia a cargo 
de Antonio Sastre, decano de 
la facultad de ciencias 
ambientales de la universi
dad de Alcalá y hubo unas 
palabras de bienvenida del 
alcalde complutense, Barto
lomé González. 

El viernes y el sábado 20 y 
21 de noviembre se celebra
ron las sesiones del encuen
tro cubriéndose varias áreas 
como la de geomorfología, 
arqueología, historia, arte, 
etnohistoria y ciencias arud
liares. 

El encuentro concluyó con 
una visita a los museos de 
Alcalá y una comida de clau
sura a la cual asistieron 
autoridades. 

El encuentro contó con la 
colaboración del ayunta
miento de Alcalá, de la dipu
tación provincial de Guada
lajara, del ayuntamiento de 
Guadalajara y de su patro
nato municipal de Cultura, 
del ayuntamiento de Alovera, 
del ayuntamiento de Sigüen
za, de la universidad de Alca
lá, del Taller Escuela de Res
tauración de Alcalá, del cole
gio de abogados de la ciudad 
complutense y de varias 
empresas privadas. La orga
nización mostró su expreso 
agradecimiento a la iglesia 
magistral catedral de Alcalá, 
al convento de San Bernardo 
y al oratorio de San Felipe 
Neri. 

Conlerencia sobre transulantes hepáticos 

El jueves 19 de noviembre 
se celebró la inauguración 

PUERTA de Madrid 

Organizada por la Aso
ciación de Pacientes Trans
plantados de Hígado del 
Hospital Ramón y Cajal y la 
Fundación para el Desarro
llo del Transplante Hepáti
co (O.N.T.). el próximo 
lunes, día 30 de noviembre, 
tendrá lugar a las 18'30 
horas, en el Centro de 
Salud de la calle Santiago, 
una conferencia sobre 
transplantes hepáticos bajo 
el titulo "Sigue la Vida". 

Intervienen la doctora 
Yolanda Quijano, cirujano 
de la Unidad de Transplan
te Hepático del Hospital 
Ramón y Cajal; la doctora 
Carmen Cobo, adscrita a la 
O.N.T. (Organización 
Nacional de Transplante); 
Mª Angeles Gamo, D.U.E. 
Jefe (Diplomada Universita
rio en Enfermeria) de la 
Unidad de Transplante 
Hepático del Hospital 
Ramón y Cajal); Pedro 

Catalán, D.U.E. (Diplomado 
Universitario en Enferme
ria) de la Unidad de Trans
plante Hepático del Hospi
tal Ramón y Cajal; y Víctor 
Martín, Presidente de la 
Asociación de Pacientes 
Transplantados de Hígado 
del Hospital Ramón y Cajal. 

Los organizadores aprove
chan para invitar a los ciu
dadanos a que se hagan 
donantes: "Hoy son ellos, 
mañana puedes ser tú". 
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He aquí a los números 1 de la presente promoción. 
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En honor a su fUndador, 
el Cardenal Cisneros 

la Universidad 
delcalá 
celebró el 
"Annua Conmemorado 
Cisneñana" 

La Universidad de Alcalá 
celebró el pasado jueves 19 de 
noviembre el "Annua Conme
moratio Cisneriana", _con una 
misa y ofrenda floral ante el 
sepulcro del Cardenal Cisne
ros, en la capilla de San Ilde
fonso , y un acto académico en 
el paraninfo con la entrega de 

-las Medallas de la Universidad 
y los premios que entrega la 
Asociación de Amigos de la 
UAH a los Números Uno de 
cada promoción. 

El acto académico comenzó 
con la conferencia titulada 
"Elogio de la buena mesa en la 

PUERTA de Madrid 



Juan J. Rodrigo entregó las distinciones de la Asociación de Amigos de la Universidad, entidad que preside. 

época de Cisneros", ofrecida 
por José Luis Martín Rodrí
guez, catedrático de Historia 
Medieval de la UNED y direc
tor del Instituto Universitario 
General Gutiérrez Mellado. 

Seguidamente, el rector de 
la UAH, Manuel Gala, impuso 
las Medallas de la Universi
dad, con las que en esta oca
sión se destacó a: Francisca 
Alós Cancio (a título póstumo}, 
jefa adjunta de Secretaria, en 
la secretaria de Alumnos de la 
facultad de Farmacia; José 
Antonio Rodríguez Rodríguez, 

director de Investigación de la 
Compañía Española de Penici
lium y Antibióticos; José Cis
neros, historiador, ilustrador y 
artista mejicano, actualmente 
afincado en El Paso (Texas); 
Eugenio Alcaide Sánchez (a 
título póstumo}, auxiliar de 
Servicios Generales y conserje 
de la facultad de Filosofia y 
Letras; y la Escuela Universi
taria "Cardenal Cisneros", 
adscrita a la UAH, con ocasión 
de su 25º aniversario. 

Los brillantes alumnos 
Números Uno de las distintas 

PUBLICACION 
Hasta el día 10-12-98 y hora de las 13'00 pueden presen

tarse, en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento, 
proposiciones para tomar parte en la licitación para adjudicar 
mediante Procedimiento Negociado las obras de Prolonga
ción de Aceras Antigua CN-11 Acceso a Ciudad Deportiva El 
Juncal. 

Precio tipo: 2.298.831 .- ptas. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 10 a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 11-12-98 
a las 12'00 horas en esta Casa Consistorial. 

Alcalá de Henares a, 20 de noviembre de 1998 
EL SECRETARIO GENERAL 
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Excmo. Avuntamiemo 
de Alcalá de Henares 

titulaciones, que finalizaron 
sus estudios en el curso 
97 /98 y con tal motivo recibie
ron el escudo de la Asociación 
de Amigos de la Universidad 
de Alcalá, fueron: Francisca 
Rojas (Ciencias Ambientales). 
Alvaro Hernández (Ingeniería 
en Electrónica). Carlos Barba
do (Administración y Oirección 
de Empresas). Ana Maria 
Grande (Ciencias Actuariales y 
Financieras), Elena Martínez 
(Economía) , Juan Ramón 
Morales (Farmacia), Rosa 
Maria Zafrilla (Medicina), 

David Escribano (Medicina), 
Marta Rosa Téllez (Documen
tación), Ana de Diego (Histo
ria}. Ana Catalán (Filología 
Inglesa), Sara Padorno (Filolo
gía Inglesa) , Verónica Parrilla 
(Biología}, Verónica Penalva 
(Biología), Cristina Guardia 
(Ciencias Químicas}, Gema 
Martínez (Ciencias Químicas}, 
Javier Mendiola (Química). 
Lourdes Gude (Química), Ana 
Belén Dante (Filología Hispá
nica}, Sergio Varga (Derecho) y 
Francisco José Ales (Derecho). 

GUTEMBERG 
EXPOSICION 

DEL 21 DE NOVIEMBRE AL 5 DE DICIEMBRE 

QUINCENA DEL ACUARELISTA 
Demostraciones de esta técnica 

los sábados 21 y 28 de noviembre, de 11 a 13'30 horas. 
por el acuarelista Vicente Fernández. 

• PRIMERAS MARCAS 
•OFERTAS DURANTE ESTA QUINCENA EN 

MATERIAL DE ACUARELA 

"Hay pintores que convierten el sol en 
una mancha amarilla, pero también 

los hay que, gracias a su arte 
e inteligencia, convierten una 

mancha amarilla en sol." 
(Pablo Picasso) 

Centro especializado Rembrandt "GUTEMBERG" 

..,. __ GUTEMBERG 
BELLAS ARTES Y ESTILOGRAFICAS 

el Cruz de Guadalajara, s/n. (4 Caños) 
Tlf.: 882 07 57 - Fax: 882 68 59 -Alcalá 
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El rector, Manuel Gala, acompañado por la delegación 
de estudiantes, docentes y personal de administración 

y servicios de la Universidad. 

Roberto, Libia, Adolfo y Juan acompañados del director, 
Vicente Cid, entregaron el dinero en una 

sucursal bancaria en nombre de todos sus compañeros. 

!:~:!~::::::.ca:':: ::0~;:c::se1as Los aluntnos del ''Doctora de Alcalá" 
donan 200.000 pesetas a los 

se dantnmcados por el huracán lilch la Universidad de Alcalá 
solidarizó con las 
víctimas del huracán Mitch 

El Rector de la Universidad 
de Alcalá, Manuel Gala, recibió 
el pasado jueves 19 de noviem
bre a una delegación de estu
diantes, docentes y personal 
de administración y servicios 
de la Universidad, quienes die
ron cuenta de todas las accio
nes llevadas a cabo durante la 
semana pasada en favor de los 
damnificados por el huracán 
Mitch. Asimismo, dieron a 
conocer sus planes más inme
diatos para seguir prestando 
ayuda económica y material a 
Nicaragua. El personal univer
sitario hizo entrega del dinero, 
prendas de vestir y alimentos 
recaudados a raíz de diversas 
iniciativas solidarias. Todos 
estos materiales han sido des
tinados a ayudar a las victimas 
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del ciclón que asoló la Univer
sidad de León de Managua 
(Nicaragua). El Rector también 
aprovechó la ocasión para dar 
a conocer la apertura de una 
cuenta bancaria cuyos ingre
sos también se destinaran a la 
Universidad de León. 

Durante toda la semana 
pasada, la comunidad univer
sitaria de Alcalá se volcó con 
las víctimas del huracán. Tan 
sólo en la Facultad de Derecho 
se recogió más de medio millón 
de pesetas y algo más de un 
centenar de prendas de vestir. 
Por otro lado, también estuvie
ron instaladas unas huchas en 
el antiguo Colegio de San Ilde
fonso, recogiendo medicinas y 
medicamentos de urgencia. 

Más de 200.000 pesetas han 
sido la generosa aportación de 
los 500 escolares del colegio 
"Doctora de Alcalá" a los dam
nificados por el huracán 
Mitch. Durante una semana, 
los niños han ido entregando a 
sus tutores sus donativos, 
sacrificando su paga semanal 
o abriendo sus huchas. Los 
profesores les han explicado 
cómo los niños de Centroamé
rica se han quedado sin casa y 
ellos han querido mostrarse 
solidarios, compartiendo lo 
suyo con los más necesitados. 
Los escolares también han 
realizado trabajos y murales 

en el colegio sobre este tema. 
Vicente Cid, director de este 

colegio alcalaíno, explicó que 
la cantidad recaudada procede 
de las ~aportaciones persona
les de los niños, que en 
muchos casos se han sacrifi
cado privándose de sus peque
ños caprichos, lo que es dobl~
mente meritorio". 

Un grupo de escolares del 
"Doctora de Alcalá", acompa
ñados del director, ingresaron 
el dinero en una cuenta de 
CARITAS el pasado 20 de 
noviembre, momento que 
recoge la fotografia con la que 
ilustramos este texto. 

El Centra JUVHil 11las laves" se mlliliza 11r Centnaméñca 
El Centro Juvenil "Las Naves" en colaboración con la Parroquia de 

San José de Alcalá de Henares, con motivo de los daños producidos en 
diversos países de Centroamérica por el huracán Mitch, ha programado 
diversas actividades para los próximos días 28 y 29 de Noviembre. Para 
el desarrollo de estas actividades se cuenta con la colaboración de la 
Junta del Distrito N. La cantidad recaudada se destinará a los afectados 
por dicha catástrofe. Las actividades programadas son las siguientes: 

Sábado,28 

16'30 h.: En el parque situado entre Alcatorre y Nueva Alcalá, se 
celebrará una gimkana solidaria destinada a los niños y niñas. Junto a 
los juegos de la gimkana se realizarán diversos talleres. La aportación 
por persona será de 200 pesetas. 

Domingo, 29 

14'30 h.: En el Centro Juvenil "Las Naves" comida solidaria. El pre
cio por persona será de 600 pesetas. 

18'00 h.: En el mismo centro, Gran Fiesta. La entrada será libre, 
pero lo recaudado por las consumiciones se destinará al mismo fin. 

Junto con estas actividades, abiertas a cualquier persona interesada, 
se han colocado unas huchas en diversos establecimientos del Distrito 
IV (barrios de Nueva Alcalá, Alcatorre y Tabla Pintora) para todos 
aquellos que deseen contribuir. 

Para más información sobre cualquiera de estos puntos, pueden diri
girse al Centro Juvenil "Las Naves", en la calle Río Tajuña, 2, o al telé
fono 91.882.26.44 en horarios de 19'00 a 21 '00 horas. 
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Hace veintiún años: 
¿Qué tal si ... ? 

Ya hace 21 años que un 11 
de noviembre, por tanto de 
1977, en el mes absoluto de 
los secretos, volvió el Carde
nal Cisneros a su villa de 
Alcalá, tras el exilio forzado, 
como casi todos los exilios, en 
Madrtd. Siempre Madrid. 

La urna de plata que ahora 
se expone en la exposición de 
Felipe 11: Un monarca y su 
época, fue la depositaria de 
sus restos. 

La historia por conocida, no 
es quizá momento de contarla 
con todo detalle, pero sí de 
recordarla a grandes rasgos. 

La Universidad ¡por fin! vol
vió a Alcalá en 1975. Los 
documentos de la época tie
nen un membrete que dice: 
"Universidad Complutense. 
Campus de Alcalá". 

Posiblemente nunca la ciu
dad reconocerá lo suficiente, 
al rector González Alvarez y al 
rector Vian Ortuño, al prime
ro de los citados el que el 
retorno de la universidad a 
Alcalá se consiguiera en ese 
momento, y el que se consoli
dara e hiciera el decreto de 
creación de la misma al se
gundo, que contó, contamos 
para ello, con el inestimable 
trabajo y entrega del vicerrec
tor Calvo. 

El Ayuntamiento, que fue 
quien llevó directamente la 
gestión con el apoyo unánime 
y directo de todos los alcalaí
nos y de sus entidades, consi
deró que no estaba completa 
la gestión, si no recuperaba 
también al fundador de la 
Universidad. 

Por acuerdo plenario se 
dirigió al Obispado para 
pedirle que los restos de Fray 
Diego, regresasen a la capilla 
de San Ildefonso, en la que 
estaba instalado el magnifico 
sepulcro de Fancelli y Ordó
ñez, dado que la Universidad 
había regresado "a su villa de 
Alcalá" y que la capilla tenia 
el culto católico que el Carde-

UNIVERSIDAD COMPLUTENSE 

CAMPUS DE ALCALA 

nal deseaba para su eterno 
descanso. 

Pero nos la jugaron. Se la 
jugaron a la ciudad. Ellos 
sabrían por qué, pero nunca 
lo dijeron. 

Un buen día, o mal dia his
tórico, en un coche "cuatro 
latas" propiedad de uno de los 
sacerdotes que le trajeron, lle
gó de nuevo a la ciudad y fue 
enterrado en el crucero de la 
Magistral bajo una sencilla 
lápida de mármol. 

Y ahi sigue. 
Es verdad que su humildad 

franciscana, seguro que se 
adapta a todo. Pero no olvide
mos que también fue Arzobis-

. po, Cardenal, Regente de 
España y... fundador de 
nuestra Universidad. 

¿QUÉ TAL SI se aprovecha 
que está de obras la Magis
tral, para que Cisneros vuelva 
a su sitio en la Capilla de San 
lldefonso? 

¿Qué tal si se tiene en cuen
ta que el año que viene será el 
500 aniversario de la Bula de 
Alejandro VI por la que se 
autorizaban los estudios uni
versitarios en Alcalá? 

¿QUÉ TAL SI Cisneros ve 
cumplido su deseo testa
mentario de ser enterrado en 
la Capilla de San lldefonso? 

¿QUÉ TAL SI esto va unido 
también al compromiso de la 
otra cláusula del testamento. 
la que dice que se eleven pre
ces, luego que la capilla man
tenga el culto católico? 

¿QUÉ TAL SI los dirigentes 
que nos dirigen, unos por 
mandato cuasi-divino, otros 
por representación, son sen
sibles a la petición de los alca -
laínos de que Cisneros vuelva 
a su Capilla? 

¿QUÉ TAL SI esto se hace el 
año que viene, o sea 1999? 

En venir a Alcalá hace vein
tiún años, tardó mucho 
menos. 

Asela SANZ 

Universidad Complutensv · 
AlCALA DE HENARES 

tf JUL 1976 ] 
SALIDA 

N. g ••••• • •.• :4.cfi.f <i.._ ______________ . 

Los membretes de la Universidad 
desde 1975 la denomiman Complutese 

PUERTA de Madrid 

E l Excmo. Ayuntamiento y la Junta 
de Cofradías de Alcalá de Henares 
en su deseo de dar mayor realce a 

su Semana Santa, convoca este Concur
so Fotográfico. 

El primer premio será el Cartel anuncia
dor de la Semana Santa del año 1999. 

BASES 
1º. Podrán participar en este concurso cuantas per

sonas lo deseen. 

2º. TEMA: Semana Santa en Alcalá de Henares, año 
1998. 

3º. OBRAS: Fotografías en color. El formato será 
libre y montadas en cartulina. Cada fotografía llevará 
escrito por detrás el lema que su autor elija figurando 
dicho lema en el exterior de un sobre cerrado que con
tendrá los datos personales, dirección y teléfono del 
concursante. 

Cada autor podrá mandar un número ilimitado de 
fotografías. 

4º. FECHAS: 
a) Envíos: En sobre cerrado al Concurso Fotográfico 

Semana Santa de Alcalá de Henares. Delegación de 
Festejos. Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares. 

b) Plazo de admisión hasta el 23 de Diciembre de 
1998. 

5º. JURADO. Estará compuesto por personal espe
cializado, elegido por la Junta de Cofradías y el Exc
mo. Ayuntamiento. El fallo será inapelable y se hará 
público el 29 de Diciembre de 1998. 

6º. PREMIOS: 
PRIMERO: 40.000 ptas. y Placa Conmemorativa. 
SEGUNDO: 30.000 ptas. y Placa Conmemorativa. 
TERCERO: 15.000 ptas. y Placa Conmemorativa. 

Las fotografías premiadas quedarán en propiedad 
del Excmo. Ayuntamiento y Junta de Cofradías para su 
publicación y uso que estimen oportuno. Si las foto
grafías presentadas no reunieran las condiciones exi
gidas, cualquiera de los premios podrá ser declarado 
desierto. Un mismo concursante no tendrá opción a 
más de un premio. El hecho de participar en este con
curso lleva consigo la aceptación de sus bases, así 
como del Jurado y su fallo. 

Alcalá de Henares, 23 de noviembre de 1998 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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Concurso de cuentos 
navideños v relatos 
conos, para alumnos 
de 11 de Primaria 
a 2' de Secundaria 

IV Certamen 
literario de 
Navidad D· V 

La Delegación Municipal 
del Distrito V de Alcalá de 
Henares, organiza el IV Cer
tamen Literario de Navidad 
Distrito V con arreglo a las 
siguientes bases: 

Normas para los Cuentos 

• Participarán todos los 
alumnos de 1 º a 4° de Pri
maria. 

• Los Cuentos no deberán 
exceder de dos páginas y 
media, tamaño cuartilla y a 
modo de presentación con
tendrán un dibujo alegórico 
de la Navidad. 

• Cada Cuento deberá lle
var en el reverso el nombre 
y apellidos de cada niño 
participante, además del 
nombre del colegio y curso 
que está realizando. 

Normas para los Relatos 

• Participarán todos los 
alumnos de 5º de Primaria a 
2º de Secundaria. 

• Los Relatos no excede
rán de tres folios y se valo
rará también presentación y 
limpieza de los trabajos. 

• Todos los relatos debe
rán ir con el nombre y ape
llidos del participante, nom
bre del colegio y curso que 
está realizando. 

Los trabajos podrán en
tregarse en la Delegación 
Municipal del Distrito V (C/ 
Cuenca, n º 1 - Tlfno.: 91 
888 11 64), hasta el dia 11 
de diciembre, de lunes a 
jueves de 10 a 13 horas. 

La entrega de premios 
tendrá lugar el dia 1 7 de 
diciembre a las 1 7'30 horas, 
en el salón de actos de la 
Casa de la Juventud. Es 
imprescindible la presencia 
de los participantes para 
retirar el premio. 

Habrá obsequio para 
todos los participantes y 
tres premios para los mejo
res de cada categoría. Ha
brá personaje sorpresa. 
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Acudieron dos actiVistas chilenas para 
denunciar la siwación que su país había ViVido 

IU organizó una charla 
sobre el proceso iudicial 
de Augusto Pinochet 
El pasado día 24 de noviembre se celebró en la Casa de Salud 
situada en la calle Santiago una charla sobre el proceso judicial 
contra Pinochet, organizada por el área de Paz y Seguridad de 
IU de Alcalá. El acto contó con la presencia de Ana Maria Flo
res, activis ta de la A.P.D.H. (Asociación Por los Derechos Huma
nos) de España, Vitalia Muñoz, miembro de las juventudes 
socialistas de Chile, y Francisco José Pérez, coordinador de la 
Secretaria Federal de Derechos Humanos de I.U., que partic ipa 
como acusación popular en los juicios contra las dictaduras 
argentina y chilena. El acto fue presentado por Raúl González, 
responsable del área de Paz y Solidaridad de l . U. de Alcalá. 

El representante de I. U. hizo 
un resumen sobre los juicios de 
Argentina y Chile. que comien
zan en 1995, año desde el que 
se han conseguido avances en la 
conciencia de los derechos hu
manos internacionales a pesar 
de las presiones de los gobier
nos conservadores de los res
pectivos paises. 

Por su parte, las dos activistas 
por los derechos humanos de
nunciaron la situación del go
bierno chileno desde que Salva
dor Allende ganó las elecciones 
democráticamente, momento en 
el que se empezó a fraguar el 
golpe de estado. En la charla 
expresaron su deseo (como final
mente sucedió) de que el dia 25 
de noviembre la Cámara de los 
Lores admitiera la petición de 
extradición que el juez Baltasar 
Garzón ha solicitado para que 
finalmente se termine con la 

inmunidad de Pinochet y sean 
juzgados todos sus crímenes. 

En un principio se esperaba 
también la asistencia de Laura 
González Soria, militante del 
Partido Socialista de Chile y viu
da del diplomático español Car
melo Soria, torturado y asesina
do por la D.I.N.A. durante la dic
tadura chilena. Debido a los 
múltiples compromisos que tie
ne en estos dias, Laura Gonzá
lez Soria finalmente no pudo 
acudir, por lo que fue sustituida 
por la anteriormente citada 
Vitalia Muñoz, quien denunció 
durante la charla "lá violación 
sistemática de los derechos hu
manos en Chile bajo la dictadu
ra del dictador" y manifestó la 
"esperanza que tiene el pueblo 
chileno de que Pinochet tenga el 
juicio que los asesinados bajo 
su régimen ni siquiera tuvie
ron". 

El Avuntamiento de Alcalá de Henares v la Junta 
de Cofradías de la ciudad complutense convocan 

Concurso fotográfico 
de Semana Santa 
El Ayuntamiento de Alcalá de Henares y la Junta de Cofradías de 
la ciudad en su deseo de dar mayor realce a su Semana Santa han 
convocado el concurso fotográfico. El primer premio del concur
so será el cartel anunciador de la Semana Santa del año 1999. 

Las fotografias serán en color 
con formato libre y montadas en 
cartulina. Cada fotografia lleva
rá escrito por detrás el lema que 
el autor elija figurando dicho 
lema en el exterior de un sobre 
cerrado que contendrá los datos 
personales, dirección y teléfono 
del concursante. Cada autor 
podrá mandar un número ilimi
tado de fotografias. Los sobres 
irán encabezados bajo el epígra-

fe "Concurso fotográfico de 
Semana Santa de Alcalá de 
Henares" y se remitirán a la 
Delegación de Festejos del Exc
mo. Ayto. de Alcalá de Henares. 
El plazo de admisión será hasta 
el 23 de diciembre de 1998. 

El primer premio tendrá una 
dotación económica de 40.000 
pesetas, el segundo de 30.000 y 
el tercero de 15.000 pesetas. 

Organizado por la 
Delegación Municipal 
del Distrito IV 

IV cenamen de 
Relatos Cortos 
de Navidad 

La Delegación Municipal 
del Distrito IV Manuel Aza
ña, organiza el IV Certamen 
de Relatos Cortos de Navi
dad con arreglo a las si
guientes bases: 

• Podrán concurrir las 
personas que lo deseen, sin 
límite de edad. Sólo se 
admitirá una obra por per
sona. 

• Las obras serán inéditas 
y escritas en castellano. 

• Tema: La Navidad. 

• Los trabajos tendrán 
una extensión máxima de 
tres folios por una sola pági
na mecanografiados o escri
tos con letra clara. 

• Las obras irán encabe
zadas por un titulo y un 
seudónimo. Asimismo. s~ 
acompañarán de un sobre 
en cuyo exterior figurará el 
titulo de la obra, el seudóni
mo y la edad y . en el interior 
se indicarán los datos per
sonales: nombre, apellidos, 
edad y número de teléfono. 

• Se establecerán las si-
guientes categorías: 

* Infantil: Hasta 8 años. 
* Cadete: De 9 a 12 años. 
* Juvenil: De 13 a 17 años 
* Adulto: De 18 

en adelante. 

• Habrá premios para los 
tres primeros clasificados 
de cada categoría. 

• El plazo de entrega de 
los trabajos finalizará el 11 
de diciembre de 1998 y se 
recogerán en la Delegación 
Municipal del Distrito Ma
nuel Azaña. (Entrepeñas, 4 
- Tlfno.: 91 882 05 68). 

• La entrega de premios 
tendrá lugar el dia 18 de 
diciembre a las 17'30 horas, 
en el salón de actos del Cen
tro Cívico "Rafael Alberti" 
(Entrepeñas, 4 - C.C. Nueva 
Alcalá). 

• El jurado se dará a 
conocer en la entrega de 
premios. Las obras presen
tadas no serán devueltas. 

PUERTA de Madrid 



35.000 encuestas entre los vecinos de Alcalá para conocer sus necesidades 

IU pregunta a los alcalaínos para hacer su programa electoral 
Izquierda Unida quiere conocer lo que piensan los alcalaínos, las necesidades que más demandan, 
para hacer el programa electoral con el que se presentarán a las elecciones del día 13 de junio de 
1999. A tal efecto, la coalición presentó el miércoles 25 de enero una encuesta de la que distri
buirán aproximadamente 35.000 ejemplares a través del buzoneo por toda la ciudad y del traba
jo de reparto de mano en mano que realizarán los militantes de la organización. 

El coordinador político de IU, 
Luis Su árez Machota explicó a 
PUERTA DE MADRID que "hay 
muchas maneras de hacer un 
programa electoral, incluso se 
pu ede uno presentar sin pro
grama, que n o sería la primera 
vez qu e esto ocurriría. Incluso 
hasta se puede copiar el pro
grama electoral de la izquierda 
de 1979, porque yo recuerdo 
que ya en aquella ocasión se 
hablab a de convertir la huerta 
del obispo en un parque". 

Sin embargo, tal y como 
manifestó el coordinador y 
candidato de IU en las eleccio
nes m u nicipales, "nosotros 
queremos h acer nuestro pro
grama electoral sobre la base 
de las n ecesidades que nos 
manifiesten los alcalainos. Por 
eso creemos que una encuesta 
dirigida a ellos puede servirnos 
para tomar en cuenta sus opi
niones a la hora de redactar el 
programa electoral con el que 
nos presentaremos a las elec
ciones municipales". 

La encuesta electoral de IU 
lleva como lema 'Por un pro
grama y un gobierno munici
pal de izquierdas'. La organiza
ción manifiesta que al acercar
se las municipales de junio de 
1999 , quieren elaborar su pro-

Turrón 
Mazapán 
Polvorones 
Roscones 
Almendrados 
Empiñonados 
Fruta Escarchada 

f 
f 

grama con la ayuda y _las apor
taciones de todos los alcalaí
nos, por ello consideran que a 
partir de la encuesta podrán 
conocer qué necesita Alcalá 
para mejorar su calidad de 
vida. 
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La encuesta tiene 18 pregun
tas y no se requiere poner la 
identidad del autor de las res
puestas. Sí se indica a titulo 
orientativo que se especifique 
el sexo, la edad y el barrio o el 
nombre de la calle donde vive 
quien conteste. Las preguntas 
que se realizan están relacio
nadas con el paro, la inseguri
dad ciudadana, la limpieza, el 
transporte público. la contami
nación medio ambiental , la 
sanidad pública, la educación, 
la vivienda, el deporte, el ente
rramiento de las vías del tren, 
la industrialización, la tercera 
edad, la mujer, las delegacio
nes de distrito y la declaración 
de patrimonio de la humani
dad. Concluye la encuesta con 
una pregunta sobre "la corrup
ción detectada del 'caso 
Ferrer'. 

IU pide que las respuestas 
sean remitidas a la sede de IU 
sita en la calle Mayor 80, o en 
el despacho del grupo de con
cejales de IU, situado en el 
ayuntamiento. 

Socavón peligroso iunto a una alcantarilla 

Panaderías 
y Pastelerías 

· C! Pescadería, 2 
· C! Luis Vives, 7 
· C! Núñez de Guzmán, 11 (Galería León) 
· C! Luis Miguel Dominguín, 2 O unto Parroquia Santo Ángel) 
· C! Caballería Española 3, bis 
· C. Comercial N. Alcalá, Local 140 
· C! Entrepeñas, s/ n 
ALCALÁ DE HE ARES 

PUERTA de Madrid 

Tel. 91 .880.68.92 

El ·socavón que ustedes ven 
en la foto está situado enme
dio de la calzada, junto al paso 
de peatones, en la calle Vargas 
Machuca, esquina a Nuestra 
Señora del Pilar, donde en las 
proximidades se está constru
yendo en la actualidad uncen
tro de salud. Y este socavón 
produjo en la tarde del pasado 
martes día 24 de noviembre 
desperfectos importantes en 
las ruedas de vehículos que 
por allí transitaban, al no 
estar señalizado. El conductor 
de uno de estos vehículos que 
sufrió daños en una rueda avi
só a la Policía Municipal sobre 

las 16 horas. Al parecer, la 
policía avisó inmediatamente 
al parque de servicios para 
que al menos pusieran una 
chapa y evitar problemas. De 
cualquier forma, tardaron en 
hacerlo, pues ya había pasado 
tiempo cuando, después de 
llamarnos un vecino, llegamos 
al lugar para hacer esta foto y 
allí seguía el socavón causan
to molestias y sin señalizar, en 
una zona muy transitada. 
Nuestros comunicantes nos 
alertaron sobre el hecho de 
que el peligro seria a ún mayor 
al llegar la noche si continua
ra en las mismas condiciones. 
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Elena y Cristina celebraron con sus clientes la fortuna de haber entregado el "gordo". 
Con ellas estaba Gonzalo Valenzuela, un vendedor de décimos que también repartió algo de suerte por Alcalá. 

El azar sonñe a Alcalá: en dos semanas .. caví" la PrimitiVa v la loteña naci1n11 

la administración de nº 2 de lotería 
renane 1.500 millones de pesetas 
El azar ha vuelto a sonreír a Alcalá de Henares. Nada menos que 1.500 millones de pesetas se 
han distribuido desde la administración de Lotería n"2, sita en la calle Ramón y Cajal, que fue 
la que vendió el número 56.238, 'gordo' del sorteo especial de la Lotería Nacional del 21 de 
noviembre a favor de la Asociación Española contra el Cáncer. Recordemos que hace apenas dos 
semanas, una funcionaria del Ayuntamiento complutense, que ya ha solicitado la excedencia, 
sellaba en Alcalá en la administración nº 8 regentada por Julián del Cerro, un boleto ganador de 
la Lotería Primitiva premiado con 667 millones de pesetas. Confiemos en que la racha continúe 
y que el tradicional sorteo de Navidad también deje algún premio en la ciudad complutense. 

El número premiado en el 
sorteo del pasado sábado -1 O 
series de 1 O décimos cada 
una - se vendió íntegramente, 
la mitad en ventanilla y la 
otra mitad fuera. Cada déci
m o es taba premiado con 1 O 
millones de pesetas y uno de 
ellos, con 500 por correspon
der con la fracción y la serie 
elegidas por sorteo. 

La administración de Lote-

ria n º2 registró una intensa 
actividad en la mañana del 
lunes 23. Muchas entidades 
bancarias de la ciudad y de 
otras localidades cercanas se 
pusieron en contacto con la 
propietaria, Cristina, para 
informar que tenían en su 
poder alguno de los décimos 
premiados y gestionar el 
cobro para sus clientes y de 
paso conocer algún otro afor-

tunado que ofrecerle sus ser
vicios. Los afortunados gana
dores no se pasaron por la 
administración para celebrar 
su suerte, pero sí otros clien
tes habituales para lamen
tarse de que ellos no hubie
ran s ido agraciados y de 
paso comprar otro décimo 
para seguir probando fortu
na. ULos premiados nunca se 
pasan por aquí para decir 

que les ha tocado la lotería. 
En Navidad sí hay tradición 
porque toca a más gente y es 
como una fiesta, pero no en 
los sorteos semanales. Lo 
que sí sabemos es que ha 
estado muy repartido porque 
nos han llamado bancos de 
Alcalá pero también de 
Alcorcón, Alcobendas, 
Madrid ... " explicó la propie
taria, muy satisfecha por 
haber entregado este premio. 
uMe apetecía mucho dar un 
premio porque hace cinco 
años que no entregábamos 
uno importante y especial
mente éste ya que era a favor 
de la Asociación Española 
contra el Cáncer". -

Gonzalo Valenzuela Sán
chez, vendedor de décimos 
en la calle, fue uno de los 
que contribuyó a repartir 
este premio por la ciudad: 
uuegué a tiempo y me llevé 
tres décimos del 'gordo' para 
vender a clientes de la calle. 
Esta es la primera vez que 
doy un primer premio, he 
dado otros pero nunca uno 

Cristina y Elena, de la administración de Lotería n2 2, muy contentas por haber entregado el premio aunque a ellas 
no les haya tocado ni un "duro" . A la derecha, Lillo y Martín, de la cafetería Quebec, confían en que el 56.238 repita suerte en Navidad. 

. -
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de los grandes y estoy muy 
feliz". 

Esta administración se 
abrió al público hace 26 años 
y en ese tiempo ha repartido 
cinco 'gordos' y cuatro 
segundos premios de Lotería 
Nacional, además de muchos 
otros premios de Lotería Pri
mitiva, Bonoloto, Quinielas y 
resto de apuestas del Estado. 

Los 1.500 millones del últi
mo sorteo animarán sin 
duda a que aumenten las 

Excmo. Ay1111tamie11to de 

ALCALA de HENARF.S 
Concejalía de F.conomía, Empleo y Consumo 

ventas de Lotería de Navidad. 
"Ahora está un poco floja la 
venta, pero parece que se 
está animando, sobre todo 
con este premio que ha sido 
un empujón muy fuerte no 
sólo para mi administración 
sino para toda Alcalá. Esta 
es una ciudad que tiene 
muchisima suerte en pre
mios y esperemos que se 
repita en Navidad. No hay 
dos sin tres, seguro" conclu
yó Cristina. 

La cafetería 
QUEBEC tenía 
ese número ... 
pero para Navidad 
La cafetería QUEBEC hacía 

un mes que había comprado 
1.300.000 pesetas del núme
ro 56.328, pero no para el 
sorteo del 21 de noviembre 
sino para el especial de Navi
dad. Hace cuatro años que, 
por azar, escogieron ese 
número, al que se abonaron 
para jugarlo en el sorteo 
navideño. Hasta ahora no les 
había tocado ni la termina
ción pero su elección había 
sido la correcta: el número 
traía consigo un premio 
importante. Sólo se equivo
caron en la fecha. 

De todas formas, la planti
lla del Quebec y sus clientes 

>.r, 
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EL ORGANISMO AUTONOMO MUNICIPAL 
DE DESARROLLO Y EMPLEO 

INFORMA 

Hasta las 13 horas del próximo día 15 de diciembre 
pueden presentarse en el O.A.O.E. propuestas para 
tomar parte en el Concurso abierto para contratar la 
redacción del proyecto básico y de ejecución, dirección 
de obra y ejecución de las obras contenidas en el pro
yecto para la rehabilitación de la cubierta del Centro de 
Formación Profesional de Alcalá de Henares. 

Tipo de Licitación: 6.000.000 de pesetas. 

El examen del expediente podrá presentarse en las ofi
cinas del O.A.O.E., sito en Plaza de los Santos Niños, sin 
en horario de 1 O a 13 horas. 

Anuncio en B.O.C.M. nº 275 de 19 de noviembre 

Alcalá de Henares, 26 de noviembre de 1998 
Fdo.: Juan Antonio Pérez 

Gerente O.A.O.E. 

PUERTA de Madrid 

jugarán "con la misma ilu
sión, esperando que vuelva a 
salir. ¿Porqué no? Está meti
do en el bombo igual que el 
resto de números" comentó 
con buen humor Lillo, pro
pietario del establecimiento. 

La alegria ha vuelto a la 
calle Ramón y Cajal por la 
suerte de la lotería. El 
domingo 29 por la mañana 
los comentarios se sucedían 
en la calle, todo ello en un 
ambiente de alegria y de 
expectación. Nuestros veci
nos en la calle Ramón y Cajal 
y aledaños celebraban el 

Excmo. Ay1111tamie11to de 

ALCALA de HENARES 

reparto de millones aunque 
no faltaba algún pequeño 
lamento del tipo de "fijate lo 
cerca que lo hemos tenido". 

Otro de los comentarios 
que se han hecho ha sido el 
de que siga la racha en Navi
dad, ya que en dos semanas 
se han venido para Alcalá 
2.167 millones de pesetas en 
premios, 1.500 de la lotería 
nacional y 667 millones de la 
lotería primitiva, que por 
cierto tampoco h a1i caído 
lejos de la calle Ramón y 
Cajal al tocarle a una funcio
naria del ayuntamiento. 

11111 ......... . 
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S!r~11~, s.l 
Empresa adjudicataria 

del Servicio de Gestión de Abonados de Agua Potable 
del Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares 

COMUNICA 

A los abonados al servicio de agua potable que el 
plazo de pago en periodo voluntario del tercer tri
mestre finaliza el próximo 20 de diciembre. Hasta 
dicha fecha pueden dirigirse a las oficinas de la c/ 
Nebrija, nº 3 en periodo de 9 a 13 horas para reali
zar el pago con la comunicación que habrán recibi
do en sus domicilios. 

Si no disponen de la misma, el recibo está a su 
disposición en nuestras oficinas. 

Teléfono de atención al cliente: 91 883 70 53 
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Disculpen las molestias ocasionadas por estas obras 

"Desdoblamiento del Colector -sur" 
bc011.11Unta•lem1 
lle Alcalá de Heures 
• Concejalía de Aguas 

y Medio Ambiente. 
• Concejalía de Urbanismo. 
•Concejalía de Obras 

e Infraestructuras. 
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sucesos 

La retención llegó a ser hasta de cinco kilómeuos-

EI accidente de un camión 
provocó el colapso 
de la N·ll para entrar a Alcalá 
Un camión accidentado produjo el colapso de un gran atasco en 
la carretera nacional 11 para entrar en la ciudad complutense. El 
accidente del vehículo hizo cortar el tráfico de entrada a Alca
lá dlirante buena parte de la mañana del jueves 26 de noviem
bre lo que provocó el malestar de muchos conductores que que
daron bloqueados en la carretera durante mucho tiempo a la 
espera de que una grúa de gran tonelaje retirara el camión a la 
cuneta y se permitiera el tránsito completo de entrada a Alcalá. 

El accidente ocurrió a la 
altura del kilómetro 23 de 
entrada a Alcalá. La Guardia 
Civil de Tráfico por una parte 
y los empleados del seIVicio de 
mantenimiento de la carretera 
nacional 11 tuvieron como pri
mer empeño dejar abierto uno 
o dos de los tres carriles que 
tiene la carretera para que la 

PUERTA de Madrid 

retención en el tráfico no fuera 
total. Con todo y con ello, 
durante varias horas de esa 
mañana un carril quedó corta
do permitiéndose la circulación 
en los otros dos, si bien no se 
pudo evitar que las retenciones 
del intenso tráfico que soporta 
la nacional II llegaran a ser de 
hasta cinco kilómetros. 

los ladrones, que huveron en moto, 
aprovecharon el cierre de mediodía 

Robaron la caia registradora 
de un supermercado 
Dos jóvenes de entre 20 y 25 años fueron los autores del robo 
perpetrado en el supermercado Olmedilla el pasado 24 de 
noviembre. Los ladrones llegaron en moto hasta el estableci
miento, ubicado en el nº2 de la avenida Lope de Figueroa, a las 
tres y media de la tarde, aprovechando el cierre del mediodía y 
que la zona estaba poco transitada. 

Provistos de una palanca, 
los ladrones forzaron el cie
rre metálico de la tienda, lle
gando a arrancar incluso el 
marco de la pared. A conti
nuación forzaron una segun
da puerta y , una vez dentro 
del supermercado, se dirigie
ron directamente a la caja 
registradora, rompiéndola 
hasta conseguir llevarse el 
cajón en el que se guardaba 
el dinero del cambio, unas 
93.000 pesetas. Una vez 
tuvieron el botín en su poder 
huyeron en la moto, uno de 
los jóvenes conduciendo y el 
otro portando la caja regis
tradora. 

Al menos dos vecinos de la 
zona observaron que se esta
ba cometiendo un robo y die
ron aviso a la policía, pero 
cuando los agentes se perso
naron en el lugar de los 
hechos los ladrones , que 
actuaron rápidamente, ya 
habían huido. Según los tes
timonios de estos vecinos, 
uno de los jóvenes vestía una 
cazadora bomber de color 
negro. Del otro no se aporta
ron datos. 

Una hora y media después 
de cometerse el robo, la poli
cía recibía el aviso de otro 
vecino que había encontrado 
una caja registradora, reven-

tada y por supuesto vacía, en 
un parque, comprobándose 
que se trataba efectivamente 
de la que había sido sustraí
da en el supermercado. 

NOVIEMBRE Relntegroo 

Día 19 ......... 72.851 7-1 
Día 20 ......... 33.257 7 .. , .. 
Día 23 .....•... 55.265 5-5 
Día 24 ......... 29.280 2-0 
Día 25 ........ 44.002 4-2 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Cajal, 1-nf. 91886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 
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los detenidos son dos hombres de 59 v 52 años 
con antecedentes policiales por este Upo de delnos 

la policía detuvo al segundo pederasta 
cuando éste salía de un funeral 
Funcionarios del grupo II de Policía Judicial de la comisaria de Alcalá, dirigido por el inspector 
jefe Vicente Camanzano, consiguieron la detención el miércoles 25 de noviembre del segundo 
implicado en una serle de agresiones y abusos selCU8les a menores ocurridos en Alcalá. El dete
nido es Miguel Angel G.M., de 52 años, cuya detención cierra un caso en el que también fue dete
nido en el mes de septiembre José Luis LL.M., de 59 años. Tal y como afirmó e~ PUERTA DE 
MADRID el alcalde complutense, Bartolomé González, no se trata de un red organizada de pede
rastas, sino que se trata de la conducta delictiva de dos individuos que ya tenían antecedentes 
policiales previos por este motivo. Los investigadores han comprobado que las victimas de tales 
delitos son muchachos de edades comprendidas entre los 9 y los 16 años. 

La investigación policial 
sobre el caso se inició el día 3 
de septiembre. Un menor acu
dió a comisaria de Policía 
Nacional de Alcalá acompaña
do de un amigo que le había 
convencido de que pusiera 
denuncia por lo que estaba 
ocurriendo. A partir de ese pri
mer testimonio, el grupo 11 de 
Policía Judicial comprobó que 
otros muchachos podrían 
hallarse en la misma situa
ción. En efecto, con las inves
tigaciones realizadas localiza
ron a otros cuatro menores. 

Los autores de los delitos 
eran dos adultos que, a lo lar
go de este año, frecuentaban 
billares y salones recreativos 
en distintas zonas de Alcalá, 
fundamentalmente en la plaza 
de Cervantes. Con la promesa 
de dinero u otros regalos cap
taban a los menores y se los 
llevaban a descampados del 
extrarradio en una furgoneta 
que cubría sus cristales con 
cortinillas. 

En el mismo vehículo los 
adultos sometían a los meno
res a abusos y agresiones 
sexuales. Solían entregarles 
entre 500 y 1.000 pesetas a 
cambio. Días después de la 
primera denuncia los agentes 
policiales consiguieron dete
ner a José Luis LL.M. , vecino 
de Torrejón de Ardoz. También 
intervinieron la furgoneta de 
su propiedad, una Nissan Tra
de con matrícula de Madrid. 
Su parte trasera estaba acon
dicionada con un colchón y 
allí realizaban con los menores 
todo tipo de prácticas sexua
les. El mencionado José Luis, 
que ya cuenta con antece
dentes por delitos similares. 
fue puesto a disposición judi
cial. 

La investigación 
para detener 
al segundo implicado 

Faltaba por identificar y 
detener a su acompañante y 
coautor de las mismas fechorí
as. Lo primero se consiguió 
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A la derecha, en foto de archivo de P. de M., Vicente Camanzano, 
jefe del grupo de policía judicial que ha efectuado la detención. 

pronto ya que no les fue dificil 
a los policías saber que el indi
viduo en cuestión era Miguel 
Angel G.M .. también domici
liado en Torrejón de Ardoz. El 
paradero del segundo implica
do era desconocido para los 
agentes policiales. 

Entre tanto. los funcionarios 
policiales habían obtenidos los 
testimonios de otras diez victi
mas, todas ellas menores 
como las cinco primeras a las 

que tomaron declaración. 
El arresto de Miguel Angel 

estaba planificado para un fin 
de semana. Sin embargo fue
ron las declaraciones de la'. 
madre de uno de los muchac
hos a una emisora de radio 
que estaba investigando los 
hechos al tener contacto direc
to un periodista con uno de los 
establecimientos donde se 
captaba a los menores, lo que 
hizo que Miguel Angel huyera 

Centro Profesional 
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de Torrejón de Ardoz. Al pare
cer se escondia en Asturias de 
donde es originario. 

Los agentes mantuvieron 
una estrecha vigilancia en 
Torrejón. Así, les llegó la noti
cia del fallecimiento en acci
dente de un sobrino de Miguel 
Angel y del funeral que se cele
bró el miércoles 25 por la tarde 
en la iglesia de Nuestra Señora 
del Rosario de Torrejón. En el 
templo tuvieron ocasión de ver 
al buscado y al finalizar el ofi
cio religioso le detuvieron a la 
salida. Al igual que José Luis, 
se ha negado a declarar. 
Miguel Angel ha estado deteni
do en 11 ocasiones por delitos 
del mismo tipo, la última en 
Madrid a finales de noviembre 
del año 1997. José Luis tiene 4 
antecedentes policiales, el últi
mo en la misma fecha y lugar 
que el anterior. 

En unos salones 
de juegos recreativos 
les impedían la entrada 

La ayuda prestada por los 
encargados de uno de los salo
nes de juegos recreativos fue 
fundamental para iniciar la 
investigación policial. Según 
ha pocfido saber PUERTA DE 
MADRID en este salón, en el 
que conocían la furgoneta y a 
los adultos, y que habían visto 
como en el interior de las ins
talaciones contactaban con los 
menores y salían con ellos, lle
garon a impedirles la entrada 
a los dos pederastas. Incluso 
un encargado del salón fue el 
que animó a uno de los meno
res a denunciar la situación 
en comisaria. La mayor parte 
de los hechos, tal y como 
había anticipado PUERTA DE 
MADRID, ocurrieron en vera
no. El propio alcalde, a pre
guntas de un redactor de este 
semanario, fue quien tranqui
lizó inmediatamente a la ciu
dad alcalaina afirmando que 
no había una red de pederas
tas sino una actitud individual 
de dos delincuentes. 

PUERTA de Madrid 
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un empleada consiguió encerrar al atracador 
en la esclusa cuando abandonaba la sucursal 

. Intenta atracar un banco 
con un cuchillo de mesa 
Juan José G.M., de 29 años de edad y vecino de Alcalá, con an
tecedentes por diferentes delitos contra la propiedad, fue dete
nido el pasado 23 de noviembre como autor de una tentativa de 
atraco en una sucursal bancaria de la entidad Caja de Madrid, 
en concreto la ubicada en la calle Luis Vives. Armado con un 
cuchillo de mesa, el atracador no impresionó ni a una clienta a 
la que agarró en un primer momento ni a la cajera a la que ame
nazó a través de un cristal, optando entonces por abandonar el 
lugar, momento que fue aprovechado por un empleado para 
dejarlo encerrado en la esclusa hasta la llegada de la policía. 

Cuatro clientes y dos emple
ados se encontraban en la 
sucursal bancaria a la una y 
media de la tarde, hora en la 
que el citado individuo entraba 
en la oficina. El cuchillo de 
mesa que llevaba con objeto de 
perpetrar el atraco era tan 
insignificante que ni siquiera 
fue detectado en la esclusa de 
la caja de ahorros. Una vez 
dentro agarró a una señora 
que se encontraba realizando 
una operación en una de las 
ventanillas, amenazando con 
matarla si no le entregaban 
todo el dinero que hubiera en 

el banco. La cajera le dijo que 
no había dinero pero el joven 
insistió. 

Segundos después, la clienta 
retenida empujó al atracador 
para zafarse de él, reacción no 
muy habitual ante una ame
naza de este calibre, pero es 
que la mujer, como declaró 
posteriormente al personal de 
la entidad, no pensó que estu
viera siendo atracada, sino que 
se trataba de un pobre que 
pedía limosna. 

El atracador se dirigió enton
ces a la cajera, intentando inti
midarla a través del cristal. Pe-
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ro tampoco consiguió su obje
tivo ya que la cajera, a pesar 
del lógico nerviosismo, se sin
tió a salvo tras el cristal que 
separa las cajas del resto de la 
oficina y pulsó la alarma. Juan 
José se dio cuenta y en vista 
de lo feo que se estaba ponien
do el asunto, decidió dar mar
cha atrás y abandonar la ofici
na. Para ello tenia que pasar 
inevitablemente por la esclusa 
-espacio de seguridad que hay 
en la entrada de las oficinas 
bancarias para detectar si se 
llevan consigo objetos metáli
cos- y allí le dejó encerrado 
otro empleado, bloqueando la 
puerta de entrada y la de sali
da. En tres minutos llegaron 
varias dotaciones de la Brigada 
de Seguridad Ciudadana y el 
Grupo de Policía Judicial de la 
Policía Nacional, procediendo 
a la detención del individuo. 

Se da la circunstancia de 
que Juan José G.M. era cono-

cido en esta oficina, donde ya 
había acudido en más de una 
ocasión a realizar sus gestio
nes, según confirmó a este 
semanario el director de la 
sucursal. Tras el susto, que es 
en lo único en lo que ha que
dado el suceso afortunada
mente, el personal de la enti
dad se pregunta cómo el dete
nido intentó perpetrar un atra
co armado únicamente con un 
cuchillo de mesa. Quizás por 
improvisación o por seguridad 
en sí mismo, quién sabe, pero 
el hecho es que no consiguió 
su objetivo. 

La sucursal de Caja de 
Madrid en la calle Luis Vives se 
inauguró hace 8 años. En ese 
tiempo, ésta es la primera vez 
que sufre una tentativa de 
robo con intimidación, aunque 
en alguna ocasión sí han atra
cado a clientes que salían de la 
oficina después de sacar dine
ro. 

Un individuo que acompañaba a varias ióvenes 
les golpeó por ruarse cómo iban estas vesUdas 

Agredieran a das camioneras 
con dos llates de beísbol 

Dos hermanos camioneros, 
de 25 y 22 años de edad y que 
responden a las iniciales de 
G.C.R., y P.C.R., residentes en 
Poliña de Júcar (Valencia) su
frieron poco antes de las cuatro 
de la tarde del domingo 22 de 
noviembre un agresión en el 
centro comercial La Dehesa. 
por parte de un individuo que 
empleó para ello un bate de 
beísbol. Dichos hermanos en
traron al centro comercial a co
mer y a mirar la cartelera de 
los cines con la intención de pa
sar a ver una película. En esos 
instantes pasaron junto a ellos 
varias jóvenes en las cuales se 
fijaron ambos hermanos, se
gún su testimonio, por la llama
tiva vestimenta que llevaban. 

Al parecer cuando salían del 
centro comercial, uno de los 
acompañantes de las jóvenes 
les atacó por la espalda con un 
bate de beísbol, golpeando 
varias veces a ambos sin que 
éstos pudieran reaccionar 
debido a la sorpresa que según 
manifestaron les causó la 
acción. Desplazada al lugar la 
ambulancia de Cruz Roja se 
observó que G.C.R. presentaba 
un traumatismo craneoencefá
lico moderado y una otorragia 
severa, mientras que su her
mano tenía un traumatismo 
lumbar leve. La ambulancia 
les trasladó al servicio de 
urgencias del hospital 'Prínci
pe de Asturias' donde fueron 
atendidos. 
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Auaco a una joven 
enunponal 
de la Vía Complutense 

"Dame el dinero 
o te mato", 
le diio el atracador 
armado 
con un cuchillo 

Un individuo con un carácter 
muy violento cometió un robo 
con intimidación contra una 
joven de 21 años que se dirigía 
a su domicilio en el número 87 
de la Vía Complutense. Los 
hechos se produjeron el día 19 
de noviembre sobre las 15'30 
horas. En el argot policial este 
tipo de delitos es conocido 
como 'sirla' y consiste en ame
nazar a una persona con cual
quier tipo de arma para que le 
entregue todo el dinero. Suelen 
cometerse en la vía pública o 
en portales. 

En esta ocasión fue en el 
portal. La joven abrió la puerta 
y se dirigió hacia el ascensor 
cuando notó que por detrás de 
ella y aprovechando la apertu
ra de la puerta, entró un indí
viduo que antes de que la 
joven llegara al ascensor la 
agarró y amenazándola con un 
cuchillo en la mano la obligó a 
entregarle el dinero que llevara 
en su poder: MDame el dinero o 
te mato", le dijo el delincuente. 
La mujer le aseguró que no lle
vaba dinero por lo que el atra
cador exigió que le entregara 
las joyas que llevara, concreta
mente una cadena y unas 
alianzas. El delincuente logró 
llevarse estas pertenencias 
valoradas en 20.000 pesetas. 

Herido grave 
en accidente de tránco 

Sobre las 12'30 horas del 
domingo día 22 de noviembre, 
en el kilómetro 12'210 de la 
carretera CM-110, término de 
Sigüenza, se produjo un acci
dente en el que resultó herido 
de carácter grave Eduardo 
Pérez Laina, de 41 años de 
edad. La furgoneta que condu
cía, de marca Mercedes y con 
matrícula de Guadalajara, se 
salió de la vía por el margen 
derecho, chocó contra el 
alcantarillado de hormigón y 
posteriormente volcó. 
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sucesos 
El delincuente se apoderó 

de 20.100 pesetas de la caja 
los autores lueron 
un hombre v una mujer 

Atraco en un supermercado de 11nc1aunasucuna1-e1 
la avenida de neves Católicos ~~!c~~L1!~1del 

Tres atracos en supermercados 
de ese barrio en diez días 

Un individuo que cubría su rostro con un pañuelo y una 
gorra de tal manera que no se le podía distinguir ninguna 
característica fisica, cometió un robo con intimidación en 
el supermercado de la cadena Día, situado en el número 5 
de la avenida de Reyes Católicos. El atraco se produjo 
sobre las 17'30 horas del día 23 de noviembre. El individuo 
entró en el establecimiento con el rostro ya cubierto, y 
armado con un cuchillo de cocina amenazó a la cajera exi
giéndole que le entregara el dinero que tuviera en la caja. 

De esta forma, el atracador 
se apoderó de 20. 700 pesetas 
que en esos momentos había 
en la caja registradora para a 
continuación darse a la fuga. 

sábado día 21 de noviembre se 
produjo un robo con intimida
ción en la sucursal del Banco 
Central Hispano situada en la 
avenida de Covibar de Rivas 
vaciamadrid. Los autores fue
ron un hombre y una mujer. 
El hombre, de unos 35 años 
de edad, l '70 metros de esta
tura y de raza blanca, entró 
en la sucursal bancaria por
tando un arma de fuego corta; 
la mujer, de unos treinta años 
de edad y pelo rubio, se quedó 

importante cantidad de dine- esperando y vigilando en el 

En los últimos diez días se 
han producido varios atracos 
en supermercados de la zona. 
El dia 13 de noviembre un 
individuo atracó otro super
mercado de la cadena Día 
situado en la calle San Fruc
tuoso. Armado con una pisto
la, un individuo de mediana 
edad amenazó a la cajera y 
logró apoderarse de otra 

ro. 
Posteriormente el día 16 de 

noviembre otro individuo 
cometió un atraco en el super
mercado de la cadena Expres
so, situado en la avenida de 
Reyes Católicos. Sobre las 
18'30 horas un individuo 
armado con navaja y ocultan
do parte de su rostro con unas 
gafas y con un gorro de lana, 
entró en el establecimiento y 
amenazó a la cajera para lle
varse 125.000 pesetas de la 
caja. 

exterior. 
En el momento del atraco 

solamente se encontraban en 
esta sucursal los tres emplea
dos, los cuales fueron intimi
dados bajo la amenaza de la 
pistola. Los ladrones lograron 
llevarse 2.490.000 pesetas 
que guardaron en una bolsa 
de plástico. El robo fue perpe
trado a cara descubierta y se 
desconoce la forma en que sus 
autores huyeron, aunque 
ambos salieron corriendo jun
tos tras el atraco. 

El ladrón se llevó artículos por nlor de n.ooo pesetas 

Robo en una mercería de la calle Río Manzanares 
Fue el clásico robo conocido como 'alunizaje'. El ladrón fracturó la luna del escaparate para lle
varse todo cuanto pudo atrapar de dentro del expositor. El hecho se produjo en la mercería May
te, situada en la calle Río Manzanares. Los propietarios del establecimiento cerraron el mismo 
con toda normalidad a mediodía del sábado 21 de noviembre con la intención de descansar 
durante lo que quedaba del fin de semana. 

Fue sobre las ocho de la tar
de del domingo 22 de noviem
bre cuando los mismos due
ños vieron, cuando pasaban 
por allí, que la luna del esca
parate había sido fracturada y 
que del interior se habían lle
vado productos diversos. 
Inmediatamente dieron aviso 
a la Policía Nacional que se 
hizo cargo de la investigación 
del hecho, todo ello según ver
siones policiales. Sin embargo, 
otra versión de los hechos a la 
que ha tenido acceso PUERTA 
DE MADRID es que el robo se 
cometió sobre las diez de la 
noche del día 22 y que un tes
tigo llegó a oír el ruido de la 
fractura del cristal. El ladrón 
al parecer abandonó de forma 
precipitada el lugar dejando 
olvidada una mochila y diver
sas prendas tiradas por el 
suelo. Inmediatamente fue 
avisada la propietaria, que lle-

gó al establecimiento para 
hacerse cargo del mismo y 
poner denuncia. 

Los propietarios calcularon 
que el ladrón o ladrones se lle
varon pijamas, ropa de bebé y 
otros artículos expuestos, todo 
ello valorado en 77.000 pese
tas. No valoraron los daños 
producidos para cometerse el 
robo. 

Fuentes policiales comenta
ron que una medida básica de 
prevención de este tipo de deli
tos es la de intentar dificultar 
el robo a los ladrones. En 
escaparates protegidos por 
rejas lo ideal es alejar los pro
ductos todo lo posible del cris
tal y de la reja para que en 
caso de que el ladrón fracture 
la luna tenga dificultad para 
apoderarse a mano de los artí
culos expuestos. 

Sin embargo, a veces los 
ladrones utilizan algún tipo de 

gancho pero esa medida ya 
dificulta la acción de los delin
cuentes. Otra medida a tomar 
está encaminada a posibles 
testigos. La aparición de algún 
sospechoso merodeando por el 
lugar puede ser comunicado a 
los teléfonos de urgencia de la 
Policía Nacional (091). o de la 
Policía Local (092). En ocasio
nes, la simple identificación de 
un sospechoso sirve para 
poder buscar algún tipo de 
relación, bien sea con huellas 
o con la toma de declaración a 
algún otro testigo, con un deli
to contra la propiedad cometi
do en la zona. En caso de frac
tura de un cristal, que suele 
producir un inconfundible rui
do, lo fundamental es avisar 
con toda celeridad a la Policía 
intentando aportar algún tipo 
de característica del autor si 
es que la hubiera. 

PUERTA de Madrid 



sucesos 

le intimidaron con un cuchillo v le quitaron la cazadora, 
una cadena de oro, el pasapone v 300 dólares 

Cinco hombres 11 una muier 
atracaron a un turista 

Un joven turista colombiano que se 
encontraba en nuestra ciudad disfrutando 
de unos días de vacaciones con unos 
parientes fue atracado en la madrugada del 
pasado lunes 23 de noviembre cuando 
regresaba al hotel en el que se encuentra 
alojado. 

una velada con sus conocidos, caminaba 
por la calle Andrés Saborit, en dirección 
hacia el paseo de los Curas, cuando fue 
abordado por cinco hombres y una mujer, 
de entre 30 y 40 años. Uno de los que for
maban el grupo le intimidó con un cuchillo, 
momento que fue aprovechado por el resto 
para sustraerle los objetos de valor que lle-El joven, después de haber disfrutado de 
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vaba encima: una cazadora de cuero, una 
cadena de oro con colgante, 300 dólares 
-unas 45.000 pesetas al cambio- y el pasa
porte. 

Una vez conseguido el botín, los atraca
dores emprendieron la huida, dejando a su 
víctima donde la habían encontrado. 

El joven colombiano se personó posterior
mente en la Comisaria Nacional de Policía 
para cursar la correspondiente denuncia. 

Detenidos en Alcalá seis menores 
acusados de quince atracos 
a repartidores de Telepizzas 

Funcionarios del Grupo 1 º de la Policía 
Judicial de la comisaria de Alcalá de Hena
res han detenido a seis menores acusados 
de diversos robos con intimidación a repar
tidores de pizzas y de comida rápida. Se les 
imputa un total de 15 atracos, en cuya 
comisión se alternaban dos o tres de ellos, 
si bien en alguna ocasión actuaba el grupo 
al completo. 

En la comisión de los delitos, estos 
menores intimidaban a sus víctimas con 
armas blancas. Esperaban a las salidas de 

·los domicilios para interceptar a los repar
tidores, y así obtener el dinero por ellos 
recaudado. 

Los atracos que se les imputa son los 
siguientes: robo con intimidación a reparti
dores de la pizería "Oh La La" en fechas 25 
de octubre, 1, 2 y 8 de noviembre. Otros 
tantos hechos similares a repartidores de 
"Telepizza", los días 22, 25 y 31 de octubre. 
A repartidores de "Pizza Hut" los días 7 , 18 
y 28 del pasado mes, y el día 3 de los 
corrientes. En fecha 24 de octubre a un 
repartidor de "Pizza World". Los días 1 y 15 
del mes en curso a reaprtidores de "Servi
tortas". Y, finalmente, el 25 de octubre a un 
repartidor de "Telechef'. 

De lo actuado se ha dado cuenta a la Fis
calía de Menores. 

Un vigilante de Valdeavero 
tallece mientras cumplía su 
turno de trabaio 

Un vecino de Valdeavero de 56 años de 
edad, Gonzalo M.F., fue encontrado muer
to a primeras horas del pasado 23 de 
noviembre, en la fábrica en la que trabaja
ba como vigilante de noche. Un compañero 
del finado , cuando se disponía a realizar el 
relevo a las siete de la mañana, fue el que 
encontró el cadáver, tendido en el suelo 
cerca de los lavabos, dentro de las depen
dencias de la empresa 'Somapre'. ubicada 
en la carretera de Torrejón del Rey. 

El fallecido fue enterrado el martes 24 
por la tarde, en Valdeavero, horas después 
de que se le hubiera practicado la autopsia 
para determinar la causa de la muerte, que 
al parecer fue un infarto. 

Gonzalo M.F., que durante el día trabaja
ba cobrando los recibos del médico, era 
una persona muy conocida y apreciada en 
Valdeavero. Muestra de ese aprecio fue la 
gran cantidad de personas que se dieron 
cita en el entierro para darle un último 
adiós y apoyar a la familia en tan duro 
trance. 
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Joven alcalaíno 
heñdo en el Incendio 
de un chalet 

Alrededor de las 7'00 horas de 
la madrugada del pasado 
domingo día 22 de noviembre, 
se produjo un incendio en una 
habitación de un chalet situado 
en la calle Sauces de la urbani
zación Los Manantiales, en el 
término de Hontoba, propiedad 
de una familia con domicilio 
habitual en Alcalá de Henares. 

En el momento del incendio se 
hallaba durmiendo en la misma 
Enrique Vázquez Jiménez, de 23 
años, hijo del propietario. El 
joven tuvo que ser atendido en 
primer lugar por el médico de 
guardia de Pastrana, que le 
diagnosticó heridas de carácter 
reservado por quemaduras en 
las plantas de los pies. Fue tras
ladado a continuación al hospi
tal de Alcalá de Henares. A 
resultas del incendio, que se ini
ció al contacto de una estufa 
con ropas de la cama, resultó 
totalmente calcinada dicha 
habitación. 

En la extinción del fuego, que 
tuvo lugar hacia las 9'30 horas, 
intervinieron bomberos de Gua
dalajara y efectivos de la Guar
dia Civil. 

Detenido por agresión 
a la Guardia Civil 

La Guardia Civil ha abierto 
diligencias por la detención 
sobre las 17'15 horas del pasa
do domingo, dia 22 de noviem
bre, de Jorge P.L., de 29 años de 
edad y vecino de Azuqueca de 
Henares, como presunto autor 
de un delito de atentado a los 
agentes de la autoridad en el 
ejercicio de sus funciones. 

El hecho ocurrió en las depen
dencias del acuartelamiento de 
Azuqueca, cuando el citado 
individuo insultó, amenazó e 
intentó agredir a varios agentes 
del citado Cuerpo. 

Joven escalador 
heñdo 

El joven de 25 años Víctor Ale
jandro D.B. resultó herido en la 
mañana del pasado domingo, 22 
de noviembre, cuando realizaba 
prácticas de escalada en el 
paraje conocido como el Pontón 
de la Oliva, en el término de 
Alpedrete de la Sierra (Guadala
jara) , lugar muy frecuentado por 
deportistas alcalainos. 

A su rescate tuvieron que acu
dir bomberos de la Comunidad 
de Madrid. Fue evacuado poste
riormente en ambulancia hasta 
el hospital La Paz, en Madrid. 
Presentaba heridas en el fémur 
izquierdo. 
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"Sería necesaña más 1resencia •leial en esta calle 
durante los nnes de 1111111" 

Se produce un nuevo robo 
en el Paseo de la Alameda 

la •rapletarll llecllra estar cansada lle ta• nlll: 
'"I veces 11111111as de llllar 111111111" 

La tienda de ropa "Tallas Grandes", situada en el Paseo de la 
Alameda 7, sufrió un robo el pasado fin de semana. El procedi
miento utilizado por los ladrones fue el ya habitual de arrojar 
una piedra de gran tamaño contra la luna del establecimiento. 

Una vez rota, cogieron todas 
las prendas que estaban a su 
alcance. Probablemente se ayu
daron con algún tipo de gancho, 
puesto que algunas de las pren
das que se llevaron estaban 
demasiado lejos como para 
cogerlas metiendo la mano por 
el agujero que hicieron en el 
cristal. Los ladrones no pudie
ron acceder dentro del local 
puesto que el escaparate está 
protegido por una verja situada 
tras la luna. El valor de las 
prendas sustraídas es de unas 
40.000 pesetas, pero a esto hay 
que sumar el coste de los des
perfectos que los ladrones cau
saron en el establecimiento. 
La propietaria de la tienda 
declaró que además de la dota
ción de policía que acudió para 
investigar el robo, también se 
personaron en el local miem
bros de la policía científica, 
puesto que junto al agujero que 
causaron en el cristal apareció 
una huella. Sin embargo, esta 
huella no estaba lo suficiente
mente definida para que la poli
cía pudiera determinar a quien 
pertenecía. 

Esta es la segunda vez que 
esta tienda sufre un robo en los 
últimos dos meses. El anterior 
robo tuvo lugar el pasado día 9 
de octubre, día de Cervantes. 
En esa ocasión los ladrones se 
valieron del mismo método para 
perpetrar el robo: arrojaron dos 
piedras contra la luna del local. 
La propietaria de la tienda 
declaró que en los últimos dos 
meses prácticamente todas los 
establecimientos del Paseo de la 
Alameda habían sufrido sus
tracciones. "Hay veces que te 
dan ganas de dejar la tienda", 
manifestó la dueña del estable
cimiento. Asimismo, manifestó 
que la presencia policial en la 
zona durante los fines de sema
na era inexistente, y que "los 
ladrones aprovechan · los fines 
de semana, puesto que esta 
zona se queda muy solitaria. 
Los días de diario sí vemos 
coches de policía vigilando la 
calle, pero esto no ocurre los 
fines de semana. Yo creo que 
debería haber también policía 
patrullando esta calle los sába
dos y domingos, que es cuando 
se producen los robos". 

Dos heridos al colisionar una moto contra un taxi 
en la avenida Juan de Austria 

Sobre la una de la madrugada 
del sábado 21 de noviembre se 
produjo un accidente en la con
fluencia de la avenida Juan de 
Austria con la calle Coruña al 
colisionar un taxi y una moto. 
Como consecuencia del acciden
te resultaron heridos el conduc
tor de la moto y su acompañan
te. El conductor, C.RC, de 19 
años, sufrió un traumatismo 

pélvico y un fuerte golpe en el 
tobillo izquierdo, mientras que 
su acompañante presentaba un 
leve traumatismo pélvico. Una 
vez estabilizados e inmoviliza
dos ambos heridos, fueron eva
cuados por la ambulancia de 
Cruz Roja de Alcalá al servicio 
de traumatologia del hospital 
'Principe de Asturias'. donde 
ambos fueron atendidos. 

Se quemó una hallitaclón en la lállñca de pan 
de Macdonalds en Daaanzo 

Sobre las 23'30 horas del vier
nes 20 de noviembre se produjo 
un incendío en la una habitación 
de la fábrica de pan para ham
burguesas que la empresa Mac
donalds tiene en Daganzo, con
cretamente en el kilómetro 8 de 
la M-100. Al lugar acudieron 

bomberos de la comunidad de 
Madrid y la ambulancia de Cruz 
Roja de Alcalá por si era necesa
ria su actuación para trasladar a 
algún posible herido. No fue ne
cesario y sobre las 0'05 horas 
regresaron a su base en Alcalá al 
resultar extinguido el incendío. 

lnionn 
apareció mueno 
en el tondo de un canal 

El joven de 20 años Israel 
Cepeda Núñez, vecino de Mati
llas (Guadalajara), fue encontra
do muerto sobre las 10'30 horas 
del pasado miércoles, día 25 de 
noviembre, en un canal de la 
central eléctrica Los Quintos, en 
el término de dicha localidad. 
Horas antes, alrededor de las 5 
de la madrugada, fue hallado un 
ciclomotor que al parecer con
ducía, a la altura del kilómetro 
4 7 de la carretera C M-1003 
junto al mencionado canal, 
lugar donde, asimismo, apa
recieron unas manchas de san
gre. 

Puesto el hecho en conoci
miento de la Guardia Civil de 
Jadraque, se procedíó a realizar 
un rastreo por la zona, así como 
a vaciar el susodicho canal, 
localizando el cuerpo sin vida 
del joven junto a la rejilla de 
retención del mismo, deducién
dose que podria haber caído al 
agua tras sufrir un accidente de 
circulación. 

Atraco con 
navaia al cuello 

Sobre las 10 horas del día 19 
de noviembre se cometió -l:lll 

robo con intimidación en la per
sona de Javier M.J., de 20 años 
de edad y con domicilio en Tole
do. Cuando el joven se encon
traba en la avenida de la Cons
titución de la localidad de Mejo
rada del Campo se le acercaron 
dos individuos de mal aspecto. 
Uno de ellos de improviso le 
puso una navaja al cuello y le 
intimidó amenazándole con 
rajarle para que le entregara el 
dinero que llevaba encima. Así 
le sustrajeron 47.000 pesetas, 
tras lo cual abandonaron a la 
victima. El joven sufrió un golpe 
en la cabeza de carácter leve 
que le propinó uno de los asal
tantes al zarandearlo contra la 
pared. Por este hecho ha sido 
cursada denuncia ante la Guar
dia Civil. 

Tirón de llolso 
Sobre las 17 horas del dia 19 

de noviembre se cometió un 
robo por el procedimiento del 
tirón en la calle Río Ebro de la 
localidad de Mejorada del Cam
po. Los autores fueron dos jóve
nes que estaban parados en un 
ciclomotor y cuando pasó Rosa 
F.M. por dicha calle le dieron un 
tirón en su bolso, el cual conte
nia tarjetas de crédito, D.N.l. y 
62,000 pesetas en dinero. 
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EL OLIMPO.DE LOS DIESEL . 

. ·.~ 

El Olimpo tk los Diere/ Vllli"f 4 ertar mmlucionado. & pmmta una ocasión 
. única pal'lt adquirir un Citrom Diere( nada_ menos que 400. 000 Ptas. tk ah~1'1TJ en los , 

Citrom Xantia• y Xsara.1250.000 Ptas. en el Citroin Saxo, ahorro al "que podrd S14mar · 

la aj,,da tk/ gobirrno. Co~ unas. condicione. tk fi~ adaptadas a sus necaidades, a 

travis tk 9"I'R0.JW CREDITj ron la seguridad tk /kiJarse un autbztico udn: CJTRO.IW, 
N• 1 en vénr.u DiaJ, Citroin XtmhA, lú/er. en ni uzugorlit y Ciirom Xsam, lúler 

en f/etÚllS en octubre'!"' . 

Ac~q"=e. a su Concerionario Citrom y experimente un placer tk Di~L 
·., 

ÓTROEN XANTIA TUflBO DIESEL 

. 400. 000 + 80. ºªº . 
· /'f.4J. tÚ Ahorro Pl!IJ. PL111 /~11er 

· . · . · "'ixap10 1.9 Ti> SuiuN:O~: · "". .- · 
250, OQQ p,,,, ,¡, Ahom> .+ 80. OOQ !>,,,!. l'kn p,,...,,. ; :: . : ~ . · .. 

••• -'.'J. 

... 
. ~ ·. 

. CJTROEN SAXO DIESEL 

250. 000 + 80: 000, -
Pw. tb Aha"a . Pt11s. Plim Prewr 

. ~ . . 

. HASTA FINDE MES 

·_.·.m 
CITRO~N 

N o - T E l . M' A G 1 N A s l o Q u E e 1 T R o E N P. u E o E .. H A e E · R p ·º R T 1 

Infórmese en: 

· llutamat:ián lllt:l!lá, S.l. g 
CONCESIONARIO CITROEN CITROEN 

lia Complutense, 113. llntigua Ctra. Nacional 111. Tels. 91 880 10 12 - 95 - 91 881 6155 - llCIU DE HEllARES 



ADAPT 
Complutum 

A la izquierda: Juan Antonio Pérez, Carmen del Rosal, Luis Vargas, Bartolomé González, Fernando Lillo, Francisco Celada y Antonio Burgués 

El programa ADAPT COMPLUTUM, por el Empleo v la Meiora de las Empresas, 
va está en marcha 

El OIDE promueve la inversión de 145 millones 
de pesetas para adaptar las empresas 
alcalaínas a las nuens tecnologías 
El programa ADAPT COMPLUTUM-Alcalá, para el empleo y la mejora de las empresas, fue pre
sentado el pasado 18 de noviembre ante los empresarios alcalaínos a los que va dirigido. En el 
acto participaron el alcalde de la ciudad, Bartolomé González; el concejal de Economía, Luis Var
gas; el gerente del OADE, Juan Antonio Pérez; el presidente de AEDHE, Femando Lillo; una repre
sentante de la Dirección General de Trabajo y Empleo de la CAM, Carmen del Rosal; Francisco 
Celada, director de AYSE; y Antonio Burgués, coordinador del programa y técnico del OADE. 

ADAPT COMPLUTUM se 
puso en marcha el pasado 
mes de octubre y se desarro
llará durante tod() 1999, con 
un presupuesto para los dos 
años de 145 millones de 
pesetas, financiados por el 
Fondo Social Europeo (50%), 
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§mo 

•EMPRESAS•TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENTACION 
-Servicio a domicilio-

ESTAMPAMOS ANAGRAMAS 
Carmen Calzado, 16 

TH.: 91 880 90 04 • Fax: 91 880 90 04 

ESCUELA DE DANZA 

~ila't~~ 
CURSOS DE BAILE 

INICIACION Y PERFECCIONAMIENTO 

SEVILLANAS 
BALLET CLASICO 
ESCUELA BOLERA 

REGIONAL 
FLAMENCO 

CONSERVATORIO 
HORARIOS DE MAf4ANA Y TARDE 
CI Portilla, 49 Tfno.: 882 7716 

-ALCALÁ DE HENARES -

28 de noviembre de '1998 

la Dirección General de Em
pleo de la CAM (25%) y el 
Organismo Autónomo para el 
Desarrollo Económico y Fo
mento del Empleo y la Aso
ciación de Empresarios del 
Henares (25% restante). 

El tejido industrial y el sec
tor comercial y de seIVicios 
de Alcalá son los beneficia
rios de este proyecto, que tie
ne como objetivo mejorar la 
capacidad del tejido produc
tivo complutense para que 
pueda anticiparse a las 
transformaciones en curso. 
en especial las derivadas de 
la sociedad de la informa
ción, mediante la adaptación 
de los trabajadores y el desa
rrollo del conjunto de mi
croempresas de la ciudad a 
través de medidas específi
cas destinadas a favorecer 
su crecimiento y, en conse
cuencia, la generación de 
empleo. "Queremos conocer 
la situación de las empresas 
en relación con la sociedad 
de la tecnología de la infor
mación, para después for
mar a los trabajadores en 
esas nuevas tecnologías. 
También queremos estudiar 
los n u evos yacimientos de 
empleo, que supongan nue-

vas oportunidades para 
montar empresas o negocios, 
dando apoyo técnico a las 
nuevas iniciativas que sur
jan". explicó Antonio Bur
gués. 

Este programa viene a 
potenciar las actuaciones 
que se vienen desarrollando 
a nivel municipal para la 
promoción de nuevas acti
vidades económicas, en un 
momento en el que determi
nados sectores de la indus
tria y los seIVicios de Alcalá 
atraviesan por una situación 
de crisis y existen problemas 
derivados del bajo nivel de 
competitividad de pequeñas 
y medianas empresas. 
ADAPT COPLUTUM quiere 
aprovechar las potencialida
des que presenta Alcalá para 
el desarrollo de nuevas ini
ciativas generadoras de em
pleo y las posibilidades que 
ofrecen las iniciativas comu
nitarias para aplicar y antici- _ 

· parse a los efectos de las 
nuevas tecnologías. 

Las primeras actuaciones 
que se van a acometer en el 
marco del presente proyecto 
serán de estudio, análisis y 
prospección -estudio de ne
cesidades de formación y 

diagnósticos tecnológicos- , 
seguidas de acciones instru
mentales -desarrollo de he
rramientas formativas y 
creación de un Observatorio 
Local del Empleo para obser
var permanentemente las 
mutaciones y tendencias y 
así poder anticiparse a los 
cambios para reducir los 
posibles impactos negativos 
sobre el empleo-, acciones de 
mejora del entorno empresa
rial -gerencia asistida, catá
logo informatizado de empre
sas, cooperación interempre
sarial, creación de un Centro 
Servidor de Información e 
información, difusión y sen
sibilización-. acciones de-me
jora de los recursos huma
nos -formación de los empre
sarios, directivos, gerentes y 
trabajadores- y acciones de 
generación de nuevas opor
tunidades de empleo me
diante el aprovechamiento de 
recursos locales en activida
des encuadradas dentro de 
los denominados nuevos 
yacimientos de empleo. 

El programa ADAPT COM
PLUTUM es una más de las 
iniciativas del OADE encami
nadas a fomentar el empleo y 
el desarrollo industrial y 
comercial de nuestra ciudad. 
Precisamente en estos días, 
el vicepresidente del OADE, 
Luis Vargas, el gerente del 
organismo autónomo, Juan 
Antonio Pérez, y el concejal 
socialista Juan Osorio han 
viajado a Argentina por otro 
proyecto de trabajo. 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

V.T.J. 

PUERTA de Madrid 



la delegación alcalaína via.ia a Japón .. con la maleta llena de ilusión" 

"Queremos traernos la declaración 
de patrimonio de la humanidad" 
La verdadera cuenta atrás para la declaración de Alcalá como ciudad patrimonio de la humanidad 
ha comenzado. La reunión en la que el comité de Patrimonio Mundial de la UNESCO decidirá las 
ciudades que pasarán a formar parte del patrimonio de la humanidad se celebrará en los próximos 
días en Kioto (Japón). Este comité está formado por 21 personas. La delegación complutense par
te el domingo a Japón vía Londres; después de casi 20 horas de vuelo llegará a la capital japonesa 
y se desplazará a Kioto para esperar la decisión de los miembros de la UNESCO, una decisión que 
según todos los indicios se tomará a puerta cerrada, aunque hay una petición formal de la delega
ción alcalaína de que el alcalde, Bartolomé González, y el rector de la universidad, Manuel Gala, 
puedan asistir a la votación de la decisión y vivir "un momento histórico" para la ciudad de Alcalá. 

De momento, la ciudad com
plutense ha logrado pasar todos 
los filtros y ya sólo depende del 
último, el de la decisión final de 
la UNESCO. Hay motivos para 
ser optimistas en cuanto a que 
Alcalá sea declarada patrimonio 
de la humanidad, wpero no hay 
que lanzar la s campanas al vue
lo", según llegó a comentar el 
alcalde, Bartolomé González. 
Todas las demás candidaturas 
españolas han caído. González 
explicó: ws abemos que la única 
de las cinco candidaturas que 
se presentaron de España que 
tiene el informe favorable para 
presentarse a la asamblea de la 
UNESCO es la de Alcalá". La 
propia UNESCO ha recomenda
do que se retiren las candidatu
ras de las ruinas de Tarragona, 
las pinturas rupestres del Medi
terráneo, la ciudad de Oviedo y 
el entorno natural de la zona 
pirenaica española del Monte 
Perdido. wEsas candidaturas no 
se han retirado para dejar el 
camino libre a Alcalá. Nuestra 
candidatura ha ido hacia ade
lante sumando adhesiones. 
Nuestro expediente era intacha
ble e inmejorable. Las otras can
didaturas no han podido llegar 
adonde hemos llegado nosotros. 
En el caso de Oviedo, la UNES
CO les ha pedido que reorienten 
la candidatura". 

Ayuntamiento y universidad 
pagarán cada uno sus gastos 

La delegación de Alcalá está 
formada por componentes del 
ayuntamiento y de la universi
dad. Cada institución pagará 
sus gastos, que básicamente 
son los del pasaje de avión. El 
alojamiento y la manutención 
corren a cargo de Kintetsu, la 
multinacional japonesa que se 
dedica entre otros negocios al 
del turismo y con la que el 
ayuntamiento ha establecido un 
estrecho contacto a fin de atraer 
el selecto turismo japonés a la 
ciudad complutense. Cada 
pasaje de avión a Japón cuesta 
en torno a 150.000 pesetas. 

Por el ayuntamiento de Alcalá 
viajarán el alcalde. Bartolomé 
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Bartolomé González lleva en sus manos una maleta llena de ilusiones 
y espera traérsela llena de declaración de patrimonio de la humanidad. 

González; la concejal de Urba
nismo, Beatriz Díaz Manzana
res; la concejal de Turismo, 
Marta Viñuelas; el portavoz del 
PSOE, Pablo González; el porta
voz de JU, José Miguel Polo; el 
único miembro del grupo mixto, 
Javier Ocaña y el arquitecto 
Cristóbal Vallhonrat, el técnico 
que ha dirigido la elaboración 
del expediente. También forma 
parte de la delegación municipal 
la jefa de prensa del ayunta
miento, Noelia Martín. 

La expedición de la universi
dad de Alcalá estará formada 
por el rector, Manuel Gala; el 
vicerrector de Infraestructuras, 
Manuel Mazo; la gerente, Olga 
Rius, y el director del Instituto 
Español de Arquitectura, Joa
quin Ibáñez, otro de los técnicos 
que ha elaborado el dossier de 
Alcalá. 

Con la delegación alcalaína 
estarán el director general de 
Patrimonio de la comunidad de 
Madrid, José Miguel Rueda, y el 
director general de Bellas Artes, 
que forma parte del ministerio 
de Cultura, Benigno Pendás. En 
Kioto respaldará la candidatura 
de Alcalá Icomos España, la 

organización que colabora con 
UNESCO en temas de patrimo
nio. 

Visita a Parque España 
y a la ciudad de Ueno 

A priori la delegación españo
la tiene dos compromisos en 
Japón, aparte de esperar la 
decisión del comité de Patrimo
nio de la UNESCO; se trata de la 
visita a Parque España, organi
zado por Kintetsu y dedicado 
este año a la comunidad de 
Madrid, donde la ciudad de 
Alcalá tiene una dedicación 
especial. Los delegados complu
tenses visitarán también la ciu
dad de Ueno, donde nació el 
más importante escritor japonés 
de todos los tiempos, Vishu: WSe 
enteraron allí de que íbamos a 
estar en Japón y nos han invita
do a viajar a esa ciudad con el 
fin de que podamos organizar 
algún tipo de intercambio cultu
ral por aquello de que en Alcalá 
nació Cervantes y en Ueno nació 
Vishu", explicó el alcalde. 

Los delegados alcalaínos lle
garán a Japón el 30 de noviem-

La Cllldldabl'll de 
llalli ... única ............. 

presentado 

La declsl6n 
de llUIESCO 

llUllll llrOllUCirsl 
el día J de dlclellllll'I 

bre después de 20 horas de vue
lo. En Japón hay una diferencia 
de nueve horas con España; es 
decir, que cuando en Kioto sean 
las doce de la mañana, en Alca
lá serán nueve horas menos. 

La reunión de la UNESCO 
será los dias 1, 2 , 3 y 4 de 
diciembre. A tenor del orden del 
día de esas reuniones, se cree 
que la decisión sobre Alcalá se 
tomará entre los días 2 y 3 ; es 
posible que una llamada telefó
nica desde Kioto en la madruga
da alcalaína del jueves 3 de 
diciembre anuncie la decisión 
del comité de la UNESCO. La 
delegación complutense no ten
drá más remedio que esperar 
para regresar a España hasta el 
día 7 de diciembre por la organi
zación de vuelos desde Japón. 

La delegación llevará también 
toda la documentación 
relacionada con el expediente 

La expedición complutense 
viajará con toda la documenta
ción relacionada con el expe
diente de solicitud de declara
ción de patrimonio de la huma
nidad para la ciudad de Alcalá. 
Ese expediente está en manos 
de la UNESCO, pero los alcalaí
nos quieren llevarlo consigo por 
si hiciera falta algún tipo de 
aclaración. La pretensión es que 
a la decisión puedan asistir el 
rector, Manuel Gala, y el alcal
de, Bartolomé González. 

No va a haber en Japón nin
gún acto especial, no se entrega 
ningún documento, ni ningún 
premio. Simplemente se trata de 
una votación que se comunica a 
los representantes españoles en 
la UNESCO, quienes lo comuni
carán a la delegación de Alcalá 
en cuanto tengan ocasión. 

Para el caso de que la UNES
CO declare a Alcalá patrimonio 
de la humanidad, el ayunta
miento prepara grandes fiestas 
en la ciudad complutense, fies
tas que tendrán su momento 
cumbre con la llegada a las nue
ve de la noche del día 7 de 
diciembre de la delegación com
plutense a Alcalá. wuevamos la 
maleta cargada de ilusión y en 
ella nos queremos traer la decla
ración de patrimonio de la 
humanidad", manifestó el alcal
de a PUERTA DE MADRID. 
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"El 1raceia papilar 11 s1bran la bien 11e se está deiand1 l1 calle el alcalde", 
eqlicó Jasé li11el Pala 

PSOE e IU critican el e1cesiv1 1erí1d1 
de eiecución de las 1bras de la calle Tinte 
Los ~pos de concejales del PSOE y de IU se pusieron de acuerdo para criticar lo que conside
ran un excesivo y perjudicial periodo de ejecución de las obras de la calle Tinte, una obra que 
afecta a las comunicaciones entre el centro y el norte de Alcalá y la salida desde el casco histó
rico hacia Madrid y Guadalajara. El portavoz de IU, José Miguel Polo y el viceportavoz del PSOE, 
Urbano Brlhuega, afirmaron que es desproporcionado que una obra que tiene un tratamiento 
urbanístico en apenas cien metros dure un mínimo de cinco meses cuando además se trata de 
un eje fundamental de las comunicaciones en la ciudad complutense. Además, según Polo, "el 
gracejo popular que ya se nos ha comentado es lo bien que se está dejando la calle el alcalde", 
afirmó haciendo alusión a que Bartolomé González reside en las inmediaciones de la calle Tinte. 

El viceportavoz del PSOE, 
Urbano Brihuega, manifestó 
que "si últimamente son pú
blicos los problemas que ha 
generado la peatonalización, 
ahora nos encontramos con 
que la calle Tinte va a estar 
cerrada al tráfico como míni
mo cinco meses". Brihuega 
subrayó que esa calle es muy 
importante para la salida del 
tráfico de Alcalá y de la comu
nicación del centro con el nor
te complutense: "Ese período 
mínimo de cinco meses es 
demasiado tiempo si lo com
paramos con el colector sur, 
que tiene una longitud aproxi
mada de mil metros y las 
obras van a durar entre nueve 
y diez meses. Las obras de la 
calle Tinte van a durar para 
cien metros de obra entre cin
co y siete meses. Desde luego 
que es algo desproporciona
do". 

Para Brihuega en cualquier 
casco histórico es fundamen
tal la entrada al mismo, pero 
no lo es menos la salida: "Se 
trata de descongestionar el 
centro de la ciudad y que esa 
salida de la calle Tinte esté 
cerrada entre cinco y siete 
meses. Los servicios técnicos 
municipales hablan de siete 
meses mientras que el alcalde 
habla de cinco". 

El viceportavoz socialista 
dijo que "la obra de la calle 
Tinte está mal planificada y 
mal gestionada; encima se ha 
dejado que la planificación y la 
gestión vengan de la comuni
dad de Madrid. A mí me pare
ce que al menos los que hemos 
estado antes en los gobiernos 
municipales hemos hecho 
obras con la CAM, pero cuan
do hacíamos obras tan impor-· 
tantes las planificábamos y las 
gestionábamos nosotros aun
que la financiación llegase de 
la CAM". 

Brihuega añadió que "prime
ro hicieron un proyecto para 
arreglar la parte superior de la 
calzada, pero cuando han 
empezado las obras se han 
dado cuenta de que tenían que 
hacer otro proyecto para 
incluir infraestructuras. Entre 
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Urbano Brihuega y José Miguel Polo ante las obras de la calle Tinte. 

la redacción de uno y otro pro
yecto, cuando ya se estaba eje
cutando el primero, se han re
trasado considerablemente las 
obras. Yo creo que en la calle 
Tinte no ha habido precisamen
te una retahíla de aciertos". 

El concejal del PSOE subra
yó también que el presupuesto 
de la obra es de 35 millones de 
pesetas: "Con ese dinero yo 
creo que como mucho se 
podría ejecutar en tres meses. 
Que lleguen como mínimo a 
los cinco meses, creo que es 
un nuevo despropósito". 

El gracejo popular 
El portavoz de IU, José 

Miguel Polo, manifestó que "la 
calle Tinte es una calle funda
mental de salida del casco his
tórico. Por eso en la oposición, 
y en concreto en IU, hemos 
recibido muy mal la noticia de 
que va a estar tanto tiempo 
cerrado el tránsito. Yo creo 
que no hay ninguna excusa, ni 
de índole técnico, ni de índole 
política, que por apenas cin
cuenta metros de calle tenga 
que estar cerrado el tráfico 
durante tanto tiempo". 

Polo aseguró que "hay en la 
calle Tinte una falta de planifi
cación absolutamente san
grante. No es de recibo que lo 

que se pretende en principio, 
un simple acondicionamiento 
del adoquinado, se convierta 
en una mejora del sanea
miento .. Si se hubiera previsto 
como es debido se hubiera eje
cutado la obra en mucho me
nos tiempo. Tampoco entende
mos como el equipo de gobier
no puede permitir que la CAM, 
que es la que gestiona esta 
obra, pueda tener cerrada du
rante al menos cinco meses 
una calle que es básica en el 
tráfico de Alcalá". El portavoz 
de IU manifestó: "Esto es una 
dejación grave de responsabi
lidades por parte del alcalde y 
de la concejal de Urbanismo". 

Otro elemento criticado por 
Polo fue "que tiene muy poco 
que ver un tratamiento normal 
de una obra con los medios 
técnicos que existen en la 
actualidad, con el excesivo 
período de ejecución del traba
jo en la calle Tinte. Solo nos lo 
explicamos porque se está tra
bajando a nivel de un turno y 
de una manera absolutamente 
lenta. Creemos que en este 
proyecto no está compensan
do realmente el dinero que se 
ha invertido desde el punto de 
vista de que si fuera necesario 
se h ubieran establecido inclu
so tres turnos de trabajo. El 
ejemplo contrarío sería el de 

las obras de la avenida de 
América en Madrid, en la que 
ha estado cortado el tráfico 
apenas un mes. Pero aquí en 
Alcalá debemos ser como un 
arrabal que no tiene importan
cia porque en una calle de la 
importancia de la del Tinte, 
las obras duren al menos cin
co meses". 

Polo añadió que esa calle la 
transitan diariamente cientos 
de peatones y cientos de 
coches: "El corte tan prolonga
do está provocando un serio 
rechazo ciudadano al crear un 
tapón impresionante en la 
calle Libreros y en los Cuatro 
Caños". Pero además, Polo se 
hizo eco de los comentarios de 
los vecinos complutenses: "El 
gracejo popular dice que cómo 
le van a dejar la calle al alcal
de, y que ya les podían dejar a 
todos la calle como a Bartolo
mé González. Eso dice mucho 
de la falta de sensibilidad de 
este equipo de gobierno por
que con la situación tan 
lamentable que tienen arterias 
vitales de Alcalá y la falta de 
previsión presupuestaría y de 
inversión que se padece en 
otros puntos, no se entiende lo 
que ocurre en la calle Tinte". 
Polo concluyó que "es un mal 
cartel para el PP si en la ante
sala de las elecciones esta 
calle sigue con este aspecto 
tan lamentable y con estos 
efectos secundarios tan perju
diciales". 

PUERTA de Madrid 



L1 •rlici1ació1 de les alcalaí11s e11a rec111111 
selectin de la basura ha ida crecie1111 calla llía 

Alcalá recoge una media 
diaria de diez toneladas 
de 'basura amarilla' 
La recogida va se hace tres días a la semana 
El concejal de Medio Ambiente en el ayuntamiento de Alcali, Je
sús Domínguez Picazo, explicó a PUERTA DE MADRID que la par
ticipación ciudadana en la recogida selectiva de la basura ha ido 
creciendo desde el primer día superando con creces las expecta
tivas que se tenían. Los alcalaínos están siendo modélicos a la 
hora de depositar los recipientes de plástico, metal y bricks en 
los contenedores amarillos. Tanto es así que en cuanto a la cali
dad del residuo, es decir, la selección realizada por el ciudadano 
en su domicilio, es muy alta, cifrándose en un 99 por ciento 
según la inspección ocular realizada en el punto de vertido. 

Jesús Domínguez explicó a 

Jesús Domínguez ante tres contenedores amarillos 

Calle Santiago, 18 •Alcalá de Henares 

un reportero de PUERTA DE 
MADRID que durante los 
días 6 y 7 de noviembre fue
ron colocados 867 contene
dores amarillos en 21 horas 
de trabajo. El concejal de 
Medio Ambiente nos dijo que 
todo fue sobre ruedas: "No se 
produjo ninguna molestia al 
ciudadano, quien se aperci
bió de su colocación al verlos 
instaladosM. Entre el 9 y el 15 
de noviembre fueron coloca
dos 73 contenedores y entre 
el 16 y el 19 de noviembre se 
colocaron 102. Así pues, el 
número total de contenedo
res amarillos colocados en 
Alcalá es de 1.042. Jesús 
Domínguez afirmó que ya se 
han pedido 200 contenedo
res más de mil litros de capa
cidad porque la demanda 
supera las previsiones. Ade
más, al principio los camio
nes recogían dos días a la 
semana los contenedores y 
ahora los recogen tres días. 

Ubicado en el antigu.o Colegio-Convento de Capuchinos. 

El alcalde también tuvo 
elogios para el civismo con 
que los complutenses usan 
estos recipientes: "Los alca
lainos sabemos utilizar los 
contenedores amarillos y 
demostramos que estamos 
comprometidos con nuestro 
medio ambienteM, afirmó 
Bartolomé González. 

Estos residuos se vierten 
en el vertedero de Alcalá, 
donde hay un compactador. 
Desde Alcalá se envían a la 
planta de clasificación y 
recuperación de Pinto. 

En la primera semana de 
funcionamiento de los conte
nedores amarillos, del 9 al 15 
de noviembre, se recogieron 
43.512 kilos de basura recicla
ble, a una medía diaria de 
7.252 kilos. Sin embargo, en la 
segunda semana, del 16 al 22 
de noviembre, se recogieron 
40.140 kilos, a una medía 
diaria de 10.035 kilos. 

PUERTA de Madrid 

Siendo inaugu.rado al cumplirse el fil Centenario 
de la concesión del Título de Ciudad a la Vzlla de Alcalá de Henares, 

168711987 

4as JORNADAS 
GASTRONÓMICAS 

Setas a la plancha - Pimientos de piquillo rellenos - Queso de oveja -·-
Gran mariscada surtida 

-•-
Solomillo del Colegio a las anchoas ,,_, -•-

Postre de la Casa 
-•-

Vino del Convento 
Pan 

Café y Cava 
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"De tú a tú_ tu alcalde responde en menos de 48 horas" 

El alcalde de Alcalá orea un 
canal institucional de 
comunicación por INTERNET 
Estas elecciones municipales no van a ser como las anteriores. La guerra electoral ha perdi
do el romanticismo que tenía a final de los años setenta y principios de los ochenta. Se ha 
entrado con decisión en 'la guerra de las galaxias electorales', la guerra electrónica o infor
mática. El alcalde de Alcalá ha decidido abrir un canal institucional para la alcaldía complu
tense en INTERNET, desde donde se dirigirá a los alcalaínos y contestará sus preguntas. 
Manuel Peinado, candidato del PSOE, ha creado la página web del candidato socialista, y Luis 
Suárez Machota, candidato de IU, también quiere utilizar INTERNET para promocionarse. Ade
más, al saber que el alcalde tiene página web en la principal red informática, ha decidido uti
lizarla como correo informático, y asegura que ya tiene preparadas unas cuantas preguntas. 

El candidato 
de IU, 

LUIS SUárez 
Macllota 

asegura11ue 
va la tiene ............. 

unas cuantas 
pregunW 

Bartolomé González presen
tó el miércoles la página web 
que bajo el titulo "De tú a tú ... 
tu alcalde responde", tratará 
de ser un nuevo y cercano 

canal de comunicación entre 
el primer edil y los vecinos del 
municipio complutense. La 
alcaldía como institución ha 
puesto en marcha este servicio 
cuyo diseño y preparación ha 
encargado a una empresa. El 
coste del mismo ronda las 
500.000 pesetas, según infor
mó Bartolomé González. 

A través de esta página y 
mediante correo electrónico, 
cualquir vecino podrá enviar 
un mensaje al alcalde sobre 
un tema de su interés. Cual
quier sugerencia, duda, idea, 
queja o elogio será recibida 
por el primer edil comprome
tiéndose éste a contestarlas en 
48 horas. 

Bartolomé González explicó que "cuando queda .poco para 
entrar en el siglo XXI, parece 
imprescindible asumir y utili
zar esta nueva forma de 
comunicación que se nos pre
senta a través de INTERNET. 
Alcalá es una de las ciudades 
que cuenta con un número de 
internautas que se sitúa entre 
los primeros del país, según 
las estadísticas". Alcalá es un 
municipio con una población 
joven y universitaria, dos de 
los perfiles del usuario tipo de 
INTERNET, otra razón que ha 
animado al alcalde a asumir 
esta forma de comunicación. 

La página www.alcaldealca-

amt01on1é 
Gonzále2se 
CC1D1....-ete 
a contestar 
atod•lm 
11••auntm 

vcuestlon• ....... 
.. anteen los 
alcalalnos a 
tra••• de 
INTERNET 

la. com, se compone de varias 
ventanas de acceso que inclu
yen un mensaje de bienvenida 
del alcalde donde se explica el 
objetivo de esta página, una 
breve semblanza política del 
primer edil, un espacio para 
bandos y notas informativas, 
otro para prensa donde se 
recogen las previsiones infor
mativas, notas de prensa y 
demás comunicaciones a los 
medios de comunicación y el 
apartado 'escnoeme', un for
mulario para mandar mensa
jes al alcalde. La dirección del 
correo informático es alcal
de@alcaldealcala.com. 

SE NECESITA 
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MUJER PARA LIMPIEZA 
EN RESTAUUNTE 

l~teresadas llamar de 13 a 15 y de 20 a 23 h. 
al Tlf.: 91 886 03 05 
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El c1nceial Emili1 Martín asegura que 
si va a haller ITV en Alcalá es gracias a ID 

·1anto se han adelantado las 
inauguracienes que abera 
el alcalde inaugura cardes" 
El concejal de Izquierda Unida en el ayuntamiento de Alcalá. 
Emilio Martín, comentó sorprendido las declaraciones de Bar
tolomé González en PUERTA DE MADRID acerca de la cons
trucción de una estación de ITV en Alcalá: "Las inauguracio
nes han empezado pero tanto se han adelantado que lo único 
que estén inaugurando son cardos sobre solares y eso ya es 
impresentable". Para Emilio Martín, si va a haber ITV en .Alca
lá es gracias al trabajo y a la insistencia de IU desde 1992. 

"si hay 11V no ha sido gracias al 
gobierno del PP. sino a la insis
tencia machacona de IU. Unos 

pensamos, reivindicamos y tra
bajamos, y otros van luego a 
inaugurar". 

El concejal añadió que "no se 
puede tolerar esta campaña de 

preinauguraciones donde ni tan 
siquiera hay puesta ni la prime
ra piedra. Eso ya nos da la 
medida de lo que se nos aveci
na". 

Incluso Emilio Martín se tomó 
con buen humor la indicación 
del periodista de PUERTA DE 
MADRID acerca de lo que dijo el 
candidato del PSOE, Manuel 
Peinado, sobre que los cardos 
son una especie endémica: "Sí, 
pero no dejan de ser cardos 
para ir a inaugurarlos". 

El edil aseguró que "en IU nos 
ha llamado mucho la atención 
la foto que el señor alcalde y el 
concejal de Tráfico se han 
hecho ante lo que supuesta
mente va a ser la l1V de Alcalá. 
Digo supuestamente porque 
solo se ven rastrojos, cardos y 
piedras". Añadió Emilio Martín 
que "lo que dice el alcalde de 
que la l1V es una reivindicación 
de los alcalaínos hace gracia. 
Naturalmente que es una rei
vindicación y lo sabemos por
que _desde JU lo tenemos con
trastado. Y en su día salimos a 
las calles a pedir su opinión a 
los ciudadanos. Es una opinión 
contrastada desde IU, no desde 
el equipo de gobierno". 

El blancode ~todas las-miradas 

El concejal aseguró que "hay 
una cronología de actuaciones y 
propuestas de JU en relación a 
la 11V. Esta cronología arranca 
el 17 de mayo de 1992 y hay un 
buen número de actuaciones en 
relación a las gestiones sobre la 
11V. Para nosotros es un tema 
muy querido y lo hemos tratado 
con mimo. Es curioso que el PP 
en alguna ocasión se llegó a 
abstener, por ejemplo cuando 
en el pleno de marzo de 1994 
presentamos a pleno una 
moción pidiendo que volviera a 
solicitarse la adjudicación de 
una l1V en Alcalá. En aquella 
ocasión el PP se abstuvo". 

Emilio Martín manifestó que 

~ablnete ~trlmonlal __ 

AÑOS _.......,,.__,..] 

-Por su forma de andar, por su forma de ser, 
por sus distintas formas, · 

los nuevos TOYOTA COROLLA 
atraen todas las miradas. 

Hay un COROLLA para cada persona. 
Seas como seas, te fijarás en él. 

NUEVA GAMA COROLLA 
STATION WAGON 

COUPÉ· SEDAN 

SIN DESCUENTOS, PERO CON ABS, DOBLE AIRB~RG, PACK ELÉCTRICO ... TODO DE SERIE. 

~ {A;rnadeus 
Si estós solo/a y te gustaría 
compartir tu vida con alguien 
y dar sentido a tu existencia. 

IMOTOR AR.JONA _Desde 1.662.000_ ptas.* 

no dudes en ULirnarnos. 
te presentarerrws a tu pareja. 

Discreción Tlf.: 9t 882 55 02 
15% Ocio. al entregar esta ptblicidad (hasta 31-12·98) 
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concesionario Oficial ® TOYOTA 
Avda. Constitución, 10 el Madre de Dios, 4 
Tlf.: 91 675 37 37 - Torrejón de Ardoz Te~.: 91 881 84 40 ·Alcalá de Henares @TOYOTA 

Calidad 
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• Al.t.jETAL, S.A. 
• ANALISIS ESTUDIOS Y PROYECTOS SUMO, S.L 
• ANTENAS S.D.C. 
• ANTERO AYBAR, S.A. 
• ARQUIAM, C.B. 
• APROMON S.A. 
• ASEFA, S.A. • 
• BANCO ATLANTICO 
• BANCO SANTANDER 
• BANESTO 
• BUREAV VERIJAS, S.A. 
• CAJAAVILA 
• CAJA GUADALAJARA 
• CAJA t,1ADRID 
• CAT~LAN Y SOLANO, BUFFETE DE ARQUITECTURA 
• CERAMICA LA OLIVA 
• CERÁMICAS GALA 
• COMPLOT CIN.E S.L 
• CONSTRUCCION HISPNAO-SUIZA, S.L 
• CYV-GAS, S.A. 
• CHAFOTEAUX ET MAURY, S.A. 
• EININ, S.A. 
• ENCOFORMA 
• EQUIMOBEL, S.L 
• ESTRUCTURAS GUERRA, S.L 
• ESTUDIO LA{>OGA 4000, S.L 
• EUROGESTION 2001, S.L 
• EXCAVA<;IONES ~NARES, S.A. 
• FERRETERIAS GARCIA, S.L 
• FRITENSE 
• GAS NATURAL, SDG 
• GEMARSA, S.L 
• GESTORA DE VIVIENDAS EN COMUNIDAD, S.L 
• G.P.I. 2000 
• GREEN HOTELES 
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El alcalde se dio ánimos en el congreso regional lle Nuevas Generaciones: 

"Tranquilo, Bartolo, que vas a 
gobernar en mavoría absoluta" 
El alcalde de Alcalá. Bartolomé González dio la bienvenida a los participantes en el congre
so regional de Nuevas Generaciones, la organización juvenil del Partido Popular de la qu e ya 
fue presidente, y recibió una fuerte ovación cuando alabó la total unanimidad con la que se 
eligió la mesa del congreso y manifestó al respecto: "Me he dicho que ojalá también a mi 
me ocurriera lo mismo en los plenos del ayuntamiento, pero también me digo: tranquilo Bar
tolo, que vas a gobernar en mayoría absoluta". Sus palabras fueron recibidas por una fuerte 
ovación de los más de trescientos compromisarios de Nuevas Generaciones que había en 
esos momentos en el salón de actos de la antigua universidad laboral de Alcalá. 

Bartolomé González dio la más del 83 por ciento de los bezada por el concejal de Torre
bienvenida por la mañana del votos la única candidatura que jón de Ardoz, Miguel Angel Pérez 
s~bado 21 de noviembre a los se presentó al congreso para Huysmans. La dirección del PP 
participantes del congreso formar la ejecutiva regional de a nivel regional ha puesto su 
regional del PP que eligieron con Nuevas Generaciones, la enea- mirada en el corredor del Hena-
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Ausencia 
significativa 

del presidente 
regional. 

Alberto Rulz 
Gallard6n 

res para proyectar a jóvenes afi
liados para mayores responsa
bilidades. Primero fue Bartolo
mé González quien se batió 
como presidente regional de 
Nuevas Generaciones y ahora es 
otro afiliado en un municipio de 
la zona, Torrejón de Ardoz, el 
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De izquierda a derecha, José Ignacio Echeverría, concejal de Madrid; Bartolomé González; 
el delegado del gobierno, Pedro Núñez; el portavoz del PP en la Asamblea, Manuel Cobo; 

el presidente regional del PP, Pío García Escudero. 

que a sus 24 años recoge la res
ponsabilidad de dirigir la orga -
nización juvenil del PP. Pero 
Miguel Angel Pérez Huysmans 
también tiene en su comisión 
ejecutiva a un alcalaino, el pre
sidente local de NNGG. Marcelo 
lsoldi. La representación alcala
ína en el congreso no terminó 
ahí. En la mesa del congreso fue 
elegido otro hombre a tener en 
cuenta en el futuro del PP en 
Alcalá, un hombre que ya fue en 
la candidatura del PP a las 
municipales de 1995, concreta
mente en el puesto 13 de la lis
ta, Gonzalo Garrido de Oro. 

El alcalde complutense reco
noció que ese sábado 21 de 
noviembre se cumplían exacta
mente 11 años desde que se 
acercó a la sede popular en 
Alcalá para afiliarse a Nuevas 

Concejales de Alcalá con la subdirectora territorial 
del ministerio de Educación. 

Bartolomé González y Pío García Escudero se saludaron. 
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Rodrigo 
Rato claUSUr6 
el~raso: -dl9adp6 
.... Clll'ta 

Generaciones y lanzó una 
auténtica proclama para los 
jóvenes del PP: "En las listas 
tenemos que estar no por cupos 
de edad, síno por valía, no por 
cupos de sexo, sino por valía, 
porque eso seria una discrimi
nación". Bartolomé González se 
consideró 'un alcalde de Nuevas 
Generaciones' como lo es el que 
fuera su antecesor en la presi
dencia regional de la organiza
ción juvenil, Ginés López, hoy 
alcalde de Arganda del Rey. 

Las personalidades 
que asistieron 

Bartolomé González ovaciona
do al asegurar que va a conse
guir la mayoria absoluta, Gon
zalo Garrido de Oro en la mesa 
del congreso y Marcelo Isoldi 
como miembro de la ejecutiva 
regional de Nuevas Genera
ciones formaron el perfil más 
alcalaino del congreso. 

Pero en el congreso de Alcalá, 
el anterior fue en el palacio de 
congresos del recinto ferial 
Juan Carlos I de Madrid y srrvió 
para elegir a Bartolomé Gonzá
lez presidente regional de Nue
vas Generaciones, hubo presen
cias y ausencias significativas. 

Significativo fue el saludo del 
presidente regional del PP. Pío 
García Escudero, al propio Bar
tolomé González. Junto a él 
estuvo la plana mayor del PP en 
la región madrileña, entre ellos 
el secretario ' general, Ricardo 
Romero de Tejada así como sig
nificativos dirigentes populares 

Marcelo lsoldi, con dos afiliadas. 
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como el concejal de Madrid José 
Ignacio Echeverria, el presiden
te nacional de Nuevas Genera
ciones, Juan Manuel Romero, el 
diputado regional Pedro Calvo, 
el alcalde de las Rozas, Bonifa
cio de Santiago, la diputada 
regional alcalaína Esther García 
Romero-Nieva y por supuesto, el 
vicepresidente segundo del 
gobierno y ministro de Econo
mía y Hacienda, Rodrigo Rato, 
que clausuró el congreso y 
habló del Euro, de la cumbre 
hispanofrancesa y. naturalmen
te, de la noticia más importante 
de su departamento durante ese 
fin de semana, la reducción de 
las retenciones del IRPF. Rodri
go Rato aseguró que a partir del 
mes de enero de 1999 los espa
ñoles tendrán en sus nóminas 
menos retenciones fiscales . 

Entre las ausencias, cabe 
señalar la del alcalde de Madrid, 
José Maria Alvarez del Manza
no, que se encontraba de viaje 
en Sudamérica. Tampoco pudo 

PUERTA de Madrid 

Rodrigo Rato 

El presidente 
de NNGG 
en Alcalá 

fue elegida 
en la nueva 

ejecutiva 
regional 

Miguel Angel Pérez, 
presidente regional de NNGG. 

asistir el presidente del gobier
no, José Maria Aznar, en plena 
cumbre hispanofrancesa, aun
que también envió una carta 
disculpándose. Quien tampoco 
asistió fue el presidente de la 
CAM, Alberto Ruiz Gallardón. El 
portavoz del PP en la asamblea, 
Manuel Cobo le disculpó asegu
rando que tenía un compromiso 
previo para asistir a los actos de 
aniversario de la fundación del 
Estado de Israel en la embajada 
de este país en Madrid. 
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Se criUca el desinterés del presidente de la CIM aor la ciudad con111utense 

El PP de Alcalá, 11 descontento con Ruiz·Gallardín 
.. Ha sido una bofetada que nos ha venido a dar en nuestra propia ciudad", se quejó un afi
liado alcalaíno del PP cuando superó el malhumor inicial que le produjo el discurso del por
tavoz del PP en la asamblea, Manuel Cobo, en el congreso regional de Nuevas Generaciones 
celebrado el sábado 21 de noviembre. Cobo, que disculpó la ausencia de Alberto Ruiz-Gallar
dón en Alcalá junto a los jóvenes del PP, dedicó buena parte de su discurso a alabar el buen 
trabajo del gobierno de Madrid en los municipios del sur de la comunidad de Madrid. Al prin
cipio de su intervención, Manuel Cobo habló de Alcalá pero para felicitar al alcalde, Barto
lomé González, por las magníficas instalaciones donde se celebraba el congreso, la antigua 
universidad laboral que ya ha cumplido más de 26 años de vida. 

Un concejal llegó a comentar 
en el vestfüulo del salón de 
actos de la antigua laboral ante 
varios compañeros de partido 
que "parecía que estaba de 
cachondeo al felicitar al alcalde 
por las excelentes instalaciones 
de la universidad laboral cuan
do ya llevan funcionando más 
de 25 años". Otro afiliado puso 
de relieve que "es intolerable 
que haya venido a restregarnos 
en Alcalá que el gobierno regio
nal va a llevar el metro a los 
pueblos del sur de Madrid". 

El malestar entre los afiliados 
del PP complutense con Alberto 
Ruiz-Gallardón y sus más fieles 
colaboradores ha ido aumen
tando con el paso del tiempo: 
"Gallardón se ha dedicado a 
favorecer los intereses del PSOE 
en el sur de Madrid y cuando 
ha empezado a mirar al corredor 
del Henares, las actuaciones y 
visitas las está realizando a San 
Fernando de Henares. Se cree 
que por intervenir allí va a impe
dir que gane la actual alcaldesa, 
Montserrat Muñoz, que es de 
IU". 

De hecho el año pasado el 
alcalde, Bartolomé González, 
sostuvo un pulso con el presi
dente de la CAM quien tardó 
varios meses en récibirle. Gon
zález pidió una entrevista con 
Gallardón y este decidió recibir
le mucho tiempo después. En la 
agenda de la cita había algunos 
temas espinosos como las inver
siones de la CAM relacionadas 
con el brote de legionella así 
como las inversiones regionales 
recogidas por el Plan PRISMA. 
La reunión, según el propio 
alcalde fue satisfactoria, pero en 
ella no hubo grandes avances 
que hicieran cambiar a Gallar
dón su estrategia de favorecer 
en gran medida a los municipios 
del sur de Madrid como Getafe, 
Leganés, Móstoles, Fuenlabra
da, Alcorcón, Parla y Pinto, 
exactamente los mismos muni
cipios que Manuel Cobo citó en 
su discurso como ejemplo del 
"buen gobierno regional puesto 
que gracias al PP va a llegar 
hasta ellos el metro". De hecho 
una persona que tuvo conoci
miento de lo que se trató en la 
reunión entre el alcalde y Alber
to Ruiz Gallardón en el despa
cho de éste en la Puerta del Sol, 
aseguró que de allí no salió 
nada concreto ni positivo para 
la ciudad complutense. 
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A Gallardón se le vuelve 
en contra el PP 

Pero el descontento del PP de 
Alcalá con Gallardón, nunca 
público y notorio en cuanto a 
declaraciones oficiales pero sí 
evidente en cuanto a comporta
mientos y comentarios de pasi
llo, tiene su correspondencia en 
más municipios de la región 
madrileña. En el propio congre
so regional de Nuevas Genera
ciones celebrado en Alcalá se 
pudo comprobar cómo Alberto 
Ruiz Gallardón era el dirigente 
del PP con menos carisma. 
Cuando se leyó una carta envia
da por el alcalde de Madrid, 
José Maria Alvarez del Manza
na, los asistentes le tributaron 
una profunda ovación. Cuando 
el presidente del PP en Madrid, 
Pio García Escudero, entró en el 
salón de actos de la antigua 
laboral, todos los asistentes le 
ovacionaron puestos en pie. 
Cuando se habló de la asisten-

cía del que fuera presidente 
nacional de Nuevas Genera
ciones, Pedro Calvo, se le ofreció 
otra gran ovación que le obligó a 
ponerse en pie y saludar. Se dice 
en el PP que Pedro Calvo es otra 
de las víctimas de Gallardón. 

Sin embargo, no hubo carta 
de disculpas de Alberto Ruiz 
Gallardón por no asistir al con
greso regional de Nuevas Gene
raciones; el portavoz en la 
asamblea le disculpó pero entre 
los asistentes no hubo aplausos 
ni ovaciones para el presidente 
de la CAM. 

Un asistente al congreso 
explicó que era claro que Ruiz 
Gallardón no iba a asistir a un 
congreso celebrado en Alcalá 
porque así lo decidió Pio García 
Escudero y en el que los hom
bres de Aznar tienen un total 
control; por eso vino a clausu
rarlo el vicepresidente del 
gobierno Rodrigo Rato. 

"La realidad es que Gallardón 
está más sólo que la una" , expli-
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có un alto cargo del PP. Añadió 
que "fieles, lo que son fieles, sólo 
le quedan unos pocos. El núcleo 
formado por Gallardón y Luis 
Eduardo Cortés está cada día 
más aislado". Hasta acérrimos 
partidarios del presidente regio
nal t1n Alcalá han sufrido un 
profundo choque con la actitud 
antialcalaina y personalista de 
Gallardón, según explicó un 
concejal complutense. Lo mismo 
ha ocurrido a nivel regional. 
Dirigentes que hace un par de 
años eran fieles a Gallardón, 
incluso consejeros que forman 
parte de su gobierno, se han vis
to decepcionados por la política 
realizada desde la presidencia 
de la CAM, según explicaron 
fuentes bien relacionadas con la 
sede del PP en Madrid, en la 
calle Génova. 

"Alberto lo tiene mal en 
Madrid", explicó el sábado en la 
antigua universidad laboral un 
afiliado haciendo referencia al 
proceso congresual que vivirá el 
PP a primeros de año 1999. Sin 
embargo nadie duda que Ruiz 
Gallardón será el candidato a la 
presidencia de la CAM el día 13 
de junio, aunque eso sí, "Alber
to habrá perdido toda su fuerza 
dentro del partido, y eso en un 
partido como el PP es algo muy 
importante". 

Jesús CAMARA RUIZ 
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El Gr1111 S1ciallsta de1u1cia aue el PP re1111a1 ll•ie1a 11r segunda vez 
el lli11ra nara la c1nstruccií1 del Celllrl de E111rnas de 1111vació1 

"El PP celebra sus tiestas en Alcalá 
mientras el dinero se va para el Sur" 
El Grupo de Concejales del PSOE ha denunciado que nuevamente el PP regional ha denega
do las ayudas económicas para la construcción del Centro de Empresas de Innovación (CEij; 
un ambicioso proyecto de 506 millones de pesetas, cuya inversión han de compartir el Ayun
tamiento de Alcalá y la Comunidad de Madrid. Sin embargo, el continuo rechazo de la Con
sejería de Economía hacen peligrar uno de los planes m6.s importantes no sólo para la ciu
dad complutense, sino para el Corredor del Henares. 

Plan contenia el desarrollo de 
la Garena, el Parque Científico 
Tecnológico y el CEI; y se bus
caba luchar contra el desem
pleo que se extendia por el 
Corredor", apunta el portavoz 
socialista. "Pero el PP no ve la 
gravedad del problema y sigue 

sin agilizar el t rabajo, sin 
reclamar las ayudas compro
metidas y, por si fuera poco, 
dejando que las empresas 
emigren de Alcalá. Le recuer
do, además, al alcalde que un 
80% de los empresarios de la 
región considera de especial 

importancia para el futuro la 
innovación tecnológica". 

A un mes de que finalice 
1998, la ciudad complutense 
sigue sin ver los casi ochenta 
millones de pesetas que la 
administración regional se 
comprometió a dar este año 
para iniciar unas obras que de 
por s í llevan un año de retra
so. "Ese es el compromiso del 
que hace gala Gallardón. Al 
presidente regional se le llena 
la boca de decir que Alcalá es 
la niña de sus ojos, que se 
siente extremadamente com
prometido con el Corredor, 
pero la realidad es que el dine
ro se marcha para el Sur sin 
que el PP, ni local ni regional, 
se sonroje. Y encima tienen la 
poca vergüenza de venir a 
Alcalá para celebrar por todo 
lo alto la renovación de la 
dirección de las Nuevas Gene
raciones ... ". 

Según ha denunciado el por
tavoz del Grupo Socialista, 
Pablo González, la noticia se 
dio a conocer en el Consejo de 
Administración del OADE ce
lebrado el pasado 20 de no
viembre. "Se nos informó que 
la Consejería de Economía 
denegaba la ayuda para la 
construcción del Centro de 
Empresas de Innovación justi
ficando su decisión, entre 
otras cosas, por los cuantiosos 
gastos de mantenimiento que 
supondría la puesta en mar
cha del proyecto y por enten
der, bajo una concepción ab
solutamente derechista, que la 
rentabilidad y viabilidad fi
nanciera es algo dudosa". 

¡NUESTROS MEJORES COCHES! 

Pero no es la primera vez 
que se rechazan las ayudas. 
Ya en 1996 el mismo organis
mo regional decía "no", ale
gando que se trataba de un 
proyecto sobredimensionado y 
que se estaba en época de res
tricción económica. "En aque
lla ocasión se defendió la 
negativa intentando conven
cernos de que había que apre
tarse el cinturón. Ahora el PP 
derrocha dinero en operacio
nes puramente propagandisti
cas ante la cercanía de las 
elecciones e inyecta dinero en 
el Metro del Sur de la Comuni
dad mientras Alcalá se asfixia 
de tanto apretarse el cintu
rón", manifiesta Pablo Gonzá
lez, quien añade que "lo más 
paradójico es que el gobierno 
de Gallardón incluye el CEI en 
el Plan Prisma y, sin embargo, 
la Consejería de Economia no 
suelta el dinero. ¿Qué hacen 
los de Alcalá? Bartolomé Gon
zález, en vez de poner orden 
entre sus colegas regionales 
defendiendo este proyecto 
prioritario, se entretiene ju
gando al yo-yo". 

Para el Partido Socialista el 
Centro de Empresas de Inno
vación es de vital importancia 
para el desarrollo industrial 
no sólo de Alcalá sino para 
todo el Valle del Henares. "El 
CEI es un proyecto contempla
do en el Plan Estratégico del 
Corredor, que se remonta a la 
época socialista, aprobado con 
el consenso de la Comunidad 
de Madrid, gobernada enton
ces por Joaquín Leguina. Ese 
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El canto del "Cara al Sol", brazo en alto, sirvió de colofón al acto del 20-N. 

Se oftció una misa, hubo una ofrenda a los Caídos por España v se cantó el ·cara al Sol' 

Falange Española celebra un año 
más el 20-N en las Bernardas 
La plaza de las Bernardas volvió a ser un año más el punto de reunión de los simpati
zantes alcalaínos de Falange Española para celebrar su tradicional homenaje a los Caídos 
por España. El acto -consistente en una misa, la ofrenda de una corona de laurel, unas 
breves intervenciones y el canto del 'Cara al Sol'- se celebró el pasado 20 de noviembre, 
fecha en la que se cumplen los aniversarios de la muerte de Franco y Primo de Rivera. 

Mariola Grunwald, jefe local de 
Falange Española en Alcalá, destacó 
durante las breves palabras que diri
gió a los asistentes al acto del 20-N 
que este partido no era ni quería ser 
como el resto de los que conforma
ban el panorama político español. A 
este respecto comentó a PUERTA 
DE MADRID que "este mismo acto 
de homenajear a los muertos marca 
ya una distinción. Que existen dife
rencias ideológicas es ·algo obvio, 
pero las diferencias van más allá y 
abarcan múltiples aspectos. Nos 
declaramos republicanos sin que esto 
nos impida defender la bandera bico
lor, las actividades relacionadas con 
el aire libre son parte importante en 
la formación de nuestras juventudes 
y nuestras propuestas se adelantan a 
su tiempo. Sin ir más lejos, hace 
unos meses y con el fin de favorecer 
las sustituciones en casos de baja por 
maternidad, se aprobó que el empre
sario sólo pagará las cotizaciones a 
la Seguridad Social de uno y no de 
los dos, sustituto y sustituido, como 
se venía haciendo. Esta idea ya la 
formulamos en 1976, hace más de 20 
años, haciendo hincapié en que ha de 
ser el Estado quien se responsabilice 
de las cotizaciones de baja por 
maternidad y el empresario de las del 
sustituido. Hay un largo etcétera 
más. Como ejemplo local basta 
recordar las últimas ferias en las que 
fuimos el único partido político que 
participó y aportó sus litros de san
gría a la degustación de migas ofre
cida todos los mediodías en la Plaza 
de Cervantes. Nuestros recursos eco
nómicos son escasos pero preferimos 
gastar en sangría y servir a los ciu
dadanos, sin afán de conquistar 
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Mariola Grunwald dirigiéndose a los asistentes. 
Tras ella el monumento en el que se hace la ofrenda 

"decorado" con pintadas anarquistas. 

votos, antes que en propaganda de 
promesas de 'servir al pueblo' como 
hacen los demás". 

Recordemos que, tal y como ade
lantábamos en este semanario hace 
dos semanas, Falange Española 
podría presentar en Alcalá candidato 
a alcalde en las próximas elecciones 
municipales previstas para el próxi
mo mes de junio. 

Alguno de los jóvenes falangistas 
que portaban las banderas, ataviados 
con camisa azul, indicó a los reporte
ros de este semanario que no quería 
aparecer en las fotografías que se 
estaban haciendo durante el acto 
público del 20-N. Consultada la jefa 
local de la delegación de Alcalá a 

este respecto, Grunwald argumentó 
que "no es que no se sientan orgullo
sos de ser falangistas sino que temen 
las consecuencias de ser identifica
dos como tales en sus centros de 
estudio, no tanto por los compañe
ros, frente a los que pueden 
defenderse, como por los profesores. 
Desgraciadamente, se han dado 
demasiados casos en los que los pro
fesores han 'ido a por ellos', les han 
ridiculizado delante de sus compañe
ros, despreciando su ideología, e 
incluso les han suspendido sin mere
cérselo. Es una vergüenza que exis
tan profesores que actúan de esta for
ma, anteponiendo sus criterios políti
cos a la objetividad e imparcialidad 

....... ........ 
11111•-·· 

en la enseñanza". 
También se refirió Mariola Grun

wald, aunque sin darle mayor impor
tancia, a las pintadas anarquistas que 
lucía el monumento de la plaza de las 
Bernardas en tomo al que se realiza 
el homenaje. "No nos hacen daño y 
no van a impedir que conmemo
remos el 20 de noviembre. Lo que es 
lamentable es que los medios de 
comunicación y la sociedad en gene
ral critiquen más las pintadas de los 
sectores que ellos denominan 'ultras' 
que fas de signo contrario, cuando 
ambas ensucian de la misma forma. 
Aunque también es cierto que 
comienza a ápreciarse una leve ten
dencia en los medios de comunica
ción, insuficiente todavía, de medir
las por el mismo rasero. Personal
mente, si en algo me hacen daño 
estas pintadas es como alcalaína, 
porque contribuyen a deteriorar uno 
de los rincones más bonitos de la ciu
dad". 

En ese rincón al que se refiere 
Mariola Grunwald, la plaza de las 
Bernardas, se encuentran unas placas 
-recordatorio de los caídos del bando 
nacional en la Guerra Civil Españo
la- motivo de polémica en más de 
una ocasión en estas mismas pági
nas. Mientras sectores de la izquier
da reclaman su retirada, otros abogan 
por su permanencia. "Forman parte 
del patrimonio urbano de la ciudad y 
~s incongruente pretender eliminar
las por ser parte del mismo pasado al 
que hoy en día se le dedican calles 
como la de 'Brigadas Internaciona
les'. Añadir tal vez que no entende
mos el silencio que en este sentido 
guardan los familiares de los muer
tos que figuran en las placas. ¿Es que 
se avergüenzan de ellos?". 
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El candidato del PSOE anrma que cada minuto que los alcalaínos 
pierden atascados en el puente de los Nogales se lo deben al PP: 

"Banolomé propone un tutoro gris de 
aslalto, vo propongo un tutoro en verde" 
El candidato del PSOE en las elecciones municipales de junio de 1999, Manuel Peinado, mani
festó a PUERTA DE MADRID que el alcalde de Alcalá, Bartolomé González "ha perdido el pul
so de la ciudad. Al igual que Alonso Quijano tenía la cabeza llena de libros de caballería mien
tras que Bartolomé la tiene llena de infraestructuras, anillos colectores, rotondas y carrete
ras. Mientras, los vecinos del barrio de Reyes Magos demandan algo tan elemental como par
ques infantiles, zonas verdes, entornos cuidados, limpieza y lucha contra las plagas". 

Manuel Peinado afirmó que 
"Bartolomé González propone 
un futuro en gris, el gris del 
asfalto; un futuro también 
negro, el de la contaminación; 
y un futuro también inhóspito; 
el actual alcalde se ufana que 
en el año 2000 la ciudad esta
rá rodeada por una carretera". 
Añadió Peinado que "perfecto, 
ya estamos estrangulados. ¿Y 
ahora qué? ¿Hasta qué año 
servirán esas carreteras? 
¿Cuánto tardarán los coches 
en hacerlas insuficientes?" 

Según el candidato socialista 
las políticas de las ciudades 
modernas van por otros derro
teros: "Esas lineas son las que 
yo propongo para el futuro de 
Alcalá. Yo quiero una ciudad 
en la que las prioridades están 
para los niños, para los ancia
nos, para los peatones y para 
los discapacitados. El futuro 
que yo propongo es un futuro 
en verde, el verde de los par
ques y de los jardines, y es 
también un futuro en azul, el 
de las aguas de un río recupe
rado para la ciudad, el azul de 
un cielo descontaminado. El 
futuro de la calidad de vida". 

El problema de Bartolomé 
González, según Peinado, es 
que confunde nivel de vida con 
calidad de vida. "La calidad de 
vida no la ofrecen los coches, 
las autovias, los colectores de 
tráfico, las rotondas o el asfal
to. Eso es indicador de nivel de 
vida, no de calidad de vida que 
la da la convivencia, la tran-
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quilidad, el bullicio de los 
niños y las niñas disfrutando 
en parques limpios y cuidados, 
en un parque natural abierto a 
todos los ciudadanos, en un 
río recuperado para la ciudad. 
Sin embargo nada nos dice 
Bartolomé González de esto". 

Apropiación 
de proyectos 
Según Manuel Peinado, 

algunas declaraciones de Bar
tolomé González "son un insul
to al sentido común y ponen de 
relieve un atentado a los inte
reses de los vecinos. Bartolomé 
se apropia de proyectos de 
otras corporaciones, de corpo
raciones socialistas, y las utili-

za en un torpe intento de bene
ficio electoral. Los proyectos de 
paso subterráneo de la calle 
Avila y de la calle Núñez de 
Balboa estaban terminados en 
1994 y con financiación bus
cada. No había más que poner
los en ejecución". 

El candidato socialista aña
dió que "sin embargo se ha 
esperado hasta 1999 para eje
cutarlos, con el único fin de 
aprovecharlos electoralmente. 
Cuando finalicen las obras 
reclamaremos al alcalde el 
coste para la ciudad de los pre
cios incrementados por su tar
danza en ejecutar. De momen
to, los vecinos deben saber que 
cada minuto que desde 1995 

TODOS LOS PERMISOS 
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han pasado atascados en el 
puente de los Nogales, se lo 
deben al PP". 

Para Peinado la estrategia de 
Bartolomé González está muy 
clara: "Deja morir lo que ya 
estaba hecho en los barrios 
obreros (Reyes Magos y Gilitos 
son ejemplos paradigmáticos) 
y se apropia de los proyectos 
que no son suyos, insultando 
la inteligencia con alusiones 
como la del polvo y las telara
ñas, y usándolos con criterios 
electoralistas". 

Añadió el candidato del 
PSOE a la alcaldía compluten
se el 13 de junio de 1999 que 
"Bartolomé cree que los veci
nos son un tropel de incautos 
y trata de engañarlos con un 
populismo desfasado basado 
en los apretones de manos y 
en las inauguraciones en tro
pel. No le va a valer. Le recuer
do las palabras de Abraham 
Lincoln: 'se puede engañar a 
algunos todo el tiempo; a todos 
algún tiempo; pero no se pue
de engañar a todos todo el 
tiempo'". 

Peinado concluyó diciendo 
que quiere recuperar la ciudad 
para los vecinos, que Alcalá 
sea patrimonio de ellos: "Mi 
prioridad son los barrios más 
necesitados; los barrios con 
carencias graves en su calidad 
de vida. Vamos a hacer un 
plan de choque para los 
barrios y vamos a entregarles a 
los vecinos un entorno recupe
rado, limpio y verde, un entor
no en el que sus hijos y sus 
nietos pueden jugar sin peli
gro, un entorno que favorezca 
la convivencia, un entorno que 
les haga sentirse orgullosos de 
su calidad de vida". 
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Los concejales de ID José Miguel Polo v Pilar Fernández 
volvieron a enuevistarse con los trabaiadores 

Jardineros contratados por el 
avuntamiento cobran menos que 
lo que estipulaba su contrato 
Consiguieron trabajo para tres meses mediante un convenio firmado por el ayuntamiento 
con el INEM. Son quince trabajadores, en su mayor parte mujeres, que realizan trabajo de 
limpieza en la ribera del Camarmilla. Empezaron a trabajar el día 1 de octubre y comen
zaron a moverse en diferentes ámbitos cuando recibieron su contrato laboral y compro
baron que había tachaduras: "Nos fue ingresada una cantidad inferior a la acordada". 

Los quince trabajadores 
acudieron al ayuntamiento 
e IU presentó en el pleno del 
día 20 de octubre una pro
puesta que fue aprobada 
por unanimidad en la que se 
acordó la equiparación de 
sueldo de estos jardineros 
con los trabajadores fijos del 
ayuntamiento: "Nos senti
mos verdaderamente agra
decidos al aprobarse". 

El problema es que "ahora 
nos quedan veinte días, del 
1 al 20 de octubre, de los 
que no se hacen cargo ni el 
INEM ni el ayuntamiento. 
En ellos no percibimos ni lo 
firmado en el contrato, ni lo 
aprobado en el pleno, sino 
lo correspondiente al conve
nio de jardineria, que en 
agosto bajó considerable
mente a 102.000 pesetas 
brutas mensuales". 

Los trabajadores asegura
ron que "queremos que esos 
veinte días nos sean paga
dos de acuerdo a lo que se 
nos propuso y firmainos con 
el INEM, o que lo que se 
acordó en el ayuntamiento 
tenga efectos retroactivos". 

Los empleados aseguraron 

al barrio del Pilar. Además, 
con un contrato de tres 
meses no podemos optar a 
ningún tipo de prestación 
por lo que nos quedamos 
totalmente desprotegidos 
hasta encontrar un nuevo 
empleo". Estos empleados 
pidieron la prórroga de su 
contrato tres meses más 

para poder terminar el tra
bajo en todo el arroyo y 
poder recibir algún tipo de 
prestación al término de su 
contrato. 

La concejal de IU, Pilar 
Fernández, manifestó que 
"lo que pedimos desde nues
tra organización es que en 
primer lugar se dé cumpli-

miento al acuerdo plenario 
de que a igual trabajo, igual 
salario. Ellos están dedican
do ocho horas a limpiar los 
márgenes del Cainarmilla 
igual que los trabajadores 
del ayuntamiento dedican 
ocho horas a la limpieza de 
parques y jardines. No 
entendemos porqué a estas 
alturas no tienen un contra
to definitivo, puesto que una 
vez que se firma el convenio 
con el INEM pasan a ser tra
bajadores municipales y 
dependen del ayuntamien
to. El problema es que no 
tienen un contrato en debi
da forma que les permita 
saber cuál es su situación 
laboral real. Pero además, 
no se ha dado cumplimiento 
al acuerdo plenario por el 
que deben percibir el mismo 
salario que los trabajadores 
del ayuntamiento. Y en ter
cer lugar pensamos que si el 
trabajo por el que han sido 
contratados no va a finalizar 
en ese periodo de tres 
meses, pedimos que - se 
negocie con el INEM una 
prórroga para que ese tra
bajo termine. Y si no, que se 
empleen esos 100 millones 
que hay destinados por el 
ayunfumiento para el trata
miento de las márgenes del 
Cainarmilla". 

que "el acondicionamiento 
del Camarmilla quedará a 
medias; con el tiempo de 
contratación de tres meses 
es imposible que lleguemos 
hasta el final , con lo que no 
creemos que podainos llegar 

BALNEARIO URBANO 

REZA nueve Avemarías 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día 
publica este anuncio y se cum
plirán, aunque no lo creas. 

L.S.P. 

REZA nueve Avemarías 
durante nueve días. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día 
publica este anuncio y se cum
plirán, aunque no lo creas. 

A.R.N. 
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Salud y Belleza 
Tratamientos ANTI-STRESS 

Relajantes - Reafrrmantes - Vigorizantes 
Parafangos y Fangos - Arcillas - Hidromasaje 

Duchas de Presión 
Sales y Lodo Negro del Mar Muerto 

Envolvimiento de Algas 
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El galgo de José Luis Larrazábal obtuvo el Trofeo 
Marisquería Sánchez al galgo mequero con mejor estampa 

El Trofeo Excmo. Ayuntamiento de Meco fue entregado al campeón 
por Santiago Barranco 

Disputado en el coto de Valdelpozo IMecoJ el pasado sábado 21 de noviembre 

Dll Campeonato de galgos en campo 
En la vecina localidad de 

Meco, en el coto de Valdelpo
zo, se ha celebrado, el pasado 
sábado día 21 de noviembre, 
el XVII Campeonato de Gal
gos en campo clasificatorio 
para el Campeonato de Espa
ña que se va a celebrar (D.M), 
en su fase final en Ataquines 
(Valladolid). 

Compitieron en la collera 
final, después de las elimina
torias de todos los socios los 
galgos de: Alvaro López y 
Demetrio Centenera; que
dando clasificadas las galgas 
del primero y de Jesús Joa
quín Sanz, naturales de Alo
vera y Meco, respectivamen
te. 

A las díez de la mañana del 
día 21 de Noviembre comen
zó la competición con una 
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El Trofeo Coto Valdelpozo fue entregado a Agustín "El Cazo", por la 
ejemplar guardería que realiza en este coto. 

gran afluencia de aficionados 
con sus correspondientes 
caballos. 

Dos fuertes liebres solven
taron las colleras, en extraor
dinarias carreras que demos
traron la valla de la perra 
ganadora, con la unanimidad 
de los jueces: José "El Cejas", 
José Carlos Centenera y 
Jesús el de Camarma. 

Posteriormente, en el Bar 
Sánchez, se celebró la entre
ga de trofeos con un excelen
te almuerzo entre los partici
pantes. 

Los trofeos fueron los 
siguientes: 

- Campeones: Trofeo Exc
mo. Ayuntamiento de Meco, 
entregado por Santiago Ba
rranco. 

- Subcampeón: Trofeo Exc
mo. Ayuntamiento de Meco, 
entregado por Juan Andrés 
Larrazábal a Demetrio Cente
nera. 

-Trofeo al primer galgo cla
sificado de Meco, que corres
pondió a Juan Andrés Larra
zábal. 

- Trofeo Coto Valdelpozo a 
la deportividad, por su cola
boración en todos los años 
anteriores, a José Martinez 
Barranco, juez en toos los 
campeonatos que se han 
celebrado. 

- Trofeo Coto Valdelpozo a 
Agustín "El Cazo", por la 
ejemplar guardería que reali
za en este coto. 

- Trofeo Marisquería Sán
chez al galgo mequero con 
mejor estampa. El jurado for
mado por: Luis "Inmobilia
rio" , Tomas "Peluquero", José 
Manuel "Pater" y Rosa "Esté
tica", decidió dar este gran 
trofeo al galgo de José Luis 
Larrazábal. 

El presidente quiere agra
decer tanto a los socios como 
a los asistentes y colaborado
res de estas competiciones 
deportivas, su buen hacer y 
animarles para próximas 
competiciones. 
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111 Campeonato "lllmpus" -51 Jornada 

Además de buen iuego v goles ... 
exquisita deportividad 
Como si de una jornada de "Juego limpio" se tratase se celebró la quinta jornada del campeona
to "Olimpus", en la que los colegiados no se vieron obligados a mostrar ni una sola tarjeta ama
rilla, a pesar de la gran rivalidad existente en algunos de los encuentros. La cafetería Marsa se 
llevó el gato al agua en este primer envite ante los de la P.D. U. E:rtremadura en un choque en el 
que cualquiera de los dos pudo hacerse con los tres puntos. La cafeteña 21 que continúa en racha 
sumó tres importantes puntos ante los de la Ortopedia Delgado/Sol uno de los equipos favoritos 
que está atravesando por un momento delicado. El Dress volvió a brillar como conjunto ante un 
correoso Bar Nieto. El lmpursa U.A.H. goleó al Zulema y continúa a dos puntos del líder. El N.S.P. 
y el Café Michael se repartieron los puntos en un bonito y emocionante encuentro. 

Cafetería 21, 4 
O. Delgado/Sol, 2 

Otro de los equipos que ha 
sufrido en sus carnes el buen 
momento por el que atravie
san los hombres de la Cafete
ria 21 ha sido la Ortopedia 
Delgado/Sol, los cuales a 
pesar de haber llegado al des
canso con ventaja de un gol, 
no pudieron evitar que los de 
la "21" en una gran segunda 
parte y merced a esa presión 
asfixiante sobre sus contrarios 
consiguiesen una victoria que 
les sitúa en el cuarto puesto 
de la clasificación. 

Dress, 6 - Bar Nieto, 1 

presenciar entre dos de los 
equipos a priori favoritos para 
alzarse con el título liguero, el 
partido resultó como en prin
cipio se preveía, emocionante 

y tremendamente disputado, 
fueron los visitantes y actua
les líderes del campeonato los 
que a falta de ocho minutos 
para la conclusión del encuen-

Goff 

tro deshicieron el empate a 
dos que figuraba en el marca
dor dando así un importante 
golpe de efecto ante uno de 
sus más directos rivales. 

N.S.P., 6 
Café Michael, 6 

Otro de los encuentros sin 
duda más emocionantes y 
apasionantes de la jornada fue 
el que enfrentó a dos de los 
equipos que si por algo se 
caracterizan es por su total 
entrega, desde el primer ins
tante las alternativas en el 
marcador fueron la nota pre
dominante a lo largo de todo el 
partido; el resultado final 
refleja con bastante claridad lo 
que este encuentro dio de sí. 

Luis DOMARCO 

Buen partido de los hombres 
del Dress, ante un Bar Nieto al 
que no hace justicia el lugar 
que ocupan en la clasificación, 
en función del juego que éstos 
realizan. A pesar_ del 6-1 los 
locales tuvieron que echar 
mano del acierto rematador de 
Roberto, actual pichichi de la 
competición, así como la gran 
visión de juego de Cuevas que 
supo mover el equipo con gran 
acierto. 

El pasado domingo en las instalaciones del Club Valdeláauila 

Impursa/U.A.H., 6 
Zulema C.E.M.A., 1 

Once minutos fue el tiempo 
que aguantaron los del Zule
ma en mantener su porteria 
invicta, mucho tiempo si tene
mos en cuenta que los del 
Zulema no contaron con un 
portero de garantía, en tan 
sólo cuatro minutos los del 
Impursa les endosaron un 
parcial de 4-0. Nada más 
comenzar la segunda mitad 
marcaron los del Zulema y lo 
que pareció una reacción no 
resultó tal, pues aún tuvieron 
tiempo suficiente los del lm
pursa para lograr dos goles 
más. 

P.B.U. Extremadura, 2 
Cafetería Marsa, 3 

Gran partido el que pudimos 
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105 inscritos en la 22ª edición del premio Coca-Cola 
En las instalaciones del Club Valdeláguila (Villalbilla), se disputó el pasado domingo uno de 
los premios más veteranos del calendario: 22ª edición del premio Coca-Cola, con una parti
cipación muy abundante ya que fueron 105 los inscritos que jugaron bajo la ya habitual fór
mula stableford 18 hoyos en una mañana en que las heladas ya se hicieron notar. 

De estos 105 jugadores des
tacó uno por encima de todos: 
Ban Lee Jang que presentó la 
excepcional tarjeta · de ¡¡42 
puntos!! (5 bajo par), con una 
superioridad insultante reali
zando 4 birdies y 12 pares con 
un juego digno de auténtico 
profesional que rondó la per
fección. Su hándicap quedó 
reducido a 3.6 al alcance de 
muy. pocos. Auténticamente 
colosal y extraordinario. 

El segundo en discordia fue 
un reaparecido Javier Gonzá
lez Salas que obtuvo 40 pun
tos, y tercero el sempiterno 
Sergio Tello, máximo favorito 

para el Gran Prix de este año, 
con 38 puntos. 

También Benito Castejón 
estuvo formidable con su 
cuarta plaza conseguida y sus 
38 puntos. 

Estos cuatro jugadores baja
ron de hándicap. 

En cuanto a damas, estalló 
el juego siempre magistral de 
la ganadora, Beatriz Cid, aun
que muy apuradamente se lle
vó el gato al agua consiguien
do una magnífica victoria, 
secundándola una portentosa 
Eisa Fucci. Ambas realizaron 
41 puntos ganando la primera 
por tener menor hándicap. 

La sensación del mes Paula 
Aguado, con 14 años de edad, 
dio claras muestras de su pro
gresión siendo tercera con 37 
puntos. 

Bajaron de hándicap las dos 
primeras. 

En definitiva, tiempo gélido 
por la mañana y soleado por la 
tarde que no fue óbice para 
que se jugara espectacular
mente bien. 

La próxima jornada se dis
putará un premio que ya 
alcanza su tercera edición! el 
Fernando del Amo, y se espera 
récord de participación. 

Fernando PALACIOS 
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Dalila, Nati, Zaida y Tamara con sus entrenadoras, M1 Sol y Cristina, 
tras la competición del Trofeo IV Estaciones de Invierno. A la derecha, Dalila recibiendo el trofeo de Campeona de Madrid 1998. 

la gimnasta Dalila Hemández se proclamó Cam1eona de Madrid 1998 en la 
categoña lnlantil Av NaliVidad Rúa Subcampeona en la categoría Alevín A 

Excelentes resultados del 
club Complutense Alkalá 
en el Trofeo IV Estaciones 
Dallla Hernández y Natividad Rúa, gimnastas del club Complutense Alkalá, se han pro
clamado respectivamente Campeona de Madrid 1998 en la categoría Infantil A y Sub
campeona de Madrid 1998 en la categoría Alevín A, tras la celebración de la última 
competición puntuable para el Trofeo IV Estaciones, celebrada el pasado sábado 21 de 
noviembre, en el pabellón deportivo municipal "Fernando Martín" de Fuenlabrada. 

Cuatro gimnastas del Com- Sánchez una quinta plaza. puntuaciones de las partici-
plutense Alkalá viajaron has- Una vez finalizada la com- pantes en los trofeos de pri
ta la citada localidad madri- petición, se sumaron las mavera, verano, otoño e 
leña para disputar el Trofeo 
IV Estaciones de Invierno. 

invierno, entregándose los 
premios absolutos de este 
campeonato que organiza la 
Federación Madrileña de 
Gimnasia Rítmica y que 
supuso, como ya hemos 
dicho, dos nuevos títulos -el 
de Campeona y Subcampeo
na de Madrid 1998, en las 
categorías Infantil A y Alevin 
A- para las gimnastas del 
club Complutense Alkalá, en 
este caso Dalla Hernández 
Barrachina y Natividad Rúa 
León. 

El club de Gimnasia Rítmi
ca Complutense Alkalá quie
re expresar una vez más su 
agradecimiento a las entida
des e instituciones que cola
boran con ellos, especialmen
te las delegaciones municipa
les de los distritos VI y VIII. 

En la categoría Alevin A, 
Zaída Sánchez y Natividad 
Rúa empataron en la segun
da plaza, en la modalidad de 
pelota, lo que obligó a un 
desempate por "composi
ción", consiguiendo Zaída el 
segundo puesto, medalla de 
plata, y Natividad el tercero, 
medalla de bronce. 

Exhibición de Arles Marciales a benencio de Centroamérica 

En la categorí~ Infantil A, 
Dalila Hernández obtuvo una 
cuarta plaza en la modalidad 
de manos libres y Tamara 

PUERTA de Madrid 

Un grupo de gimnasios de 
Alcalá especializados en 
artes marciales, coordinados 
por la Junta Municipal del 
distrito m. que preside el 
concejal socialista Juan Oso
rio, han organizado una 
Exhibición de Artes Marcia
les a beneficio de los damni-

ficados por el huracán Mitch. 
La exhibición tendrá lugar 

en el Auditorio Municipal 
(avenida Nuestra Señora del 
Pilar}, el sábado 5 de diciem
bre, de 10 a 13 y de 17 a 19 
horas. Las entradas se ven
derán al precio de 250 pese
tas, destinándose íntegra-

mente la recaudación para 
Centroamérica. 

Kárate, kobudo, kajuken
bo, judo, aikido, nin-jínshu y 
full contact serán los depor
tes protagonistas de la exhi
bición, ofrecida por alumnos, 
tanto niños como adultos, de 
los gimnasios participantes. 
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luis Carlos lópez hizo un canto a la cantera alcalaína con Ri~ como estrella 

4-0, nuevo entreiador v goleada 
complutense al San Fernando 
RESULTADO: RSD. Alcalá, 4 (Riki, tres, y Javi Moreno); CD. San Fernando, O. 
ALCALA: Yuste, Juan Díaz (Calero, min. 69), Lolo (Dado, min. 57), Obregón, Martín, Rosco, 
Edu, Ortiz, Mora, Javi Moreno (Campos, min. 70) y Rild. 
SAN FERNANDO: Reina, Vaqueriza, Pepe, Salazar, Treceño, Espada (De Loma, min. 34), Fer
nando Inés (Carlos, min. 61), Marcos, Guti, Peque y Osear (Moya, min. 61). 
ARBITRO: García Coronel. Mostró tarjetas amarillas a los complutenses Obregón, Martín, 
Edu, Ortiz y Moreno y a los jugadores del San Fernando Marcos y Moya. Tarjeta roja por 
doble amonestación al futbolista visitante Salazar, que fue expulsado a los 70 minutos. 

El Alcalá jugó en casa su 
mejor partido de la tempora
da, o al menos sus mejores 
cuarenta y cinco minutos. Con 
el cambio de entrenador llegó 
el revulsivo y el redescubri
miento de lo poco que ha que
dado indemne de la cantera de 
la Deportiva. Se fue Caturla 
aquejado de enfermedad car
diaca. El técnico llegó a un 
acuerdo con el presidente José 
Maria Benedicto que viendo la 
situación en la que estaba el 
primer equipo no movió un 
dedo por el técnico. Pidió 
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Caturla la baja y se le conce
dió en medio de un clima muy 
enrarecido; la derrota en Villa
viciosa por 3-0 removió los 
cimientos de la Deportiva y 
Eduardo Caturla aprovechó 
para pedir una baja que le fue 
aceptada con alivio por la jun
ta directiva de Benedicto. 

Para suplir a Caturla se lla
mó a un hombre aparente
mente desconocido. No es un 
entrenador de prestigio, al 
menos tanto como Caturla. Ha 
entrenado a equipos madrile
ños y de Castilla-La Mancha 

pero no es uno de "los técnicos 
que más suenan. Fue una sor
presa su contratación. 

Y el revulsivo llegó para el 
equipo. El Alcalá de Luis Car
los López perdió la tristeza del 
Alcalá de Caturla. Varios juga
dores vivieron ante el San Fer
nando una especie de trans
formación. Pero ojo, no todo es 
ahora un panorama brillante y 
maravilloso. 

En primer lugar hay que 
tener en cuenta la candidez 
del rival. El San Femando no 
hizo absolutamente en nada. 

Rlld con 
trasao1esv 
Javl Moreno, 
goleadoras 
dela casa 

Fue un juguete roto en manos 
de un Alcalá que buscaba con
vencerse a sí mismo después 
del adiós de Caturla. En efec
to, el San Femando es uno de 
los equipos más flojos que hay 
en la tercera división madrile
ña. 

Además el Alcalá encontró a 
las primeras de cambio el 
camino del gol. A los dos 
minutos marcó Rilti el 1-0 y 
eso allanó el camino de los 
complutenses para conseguir 
la victoria. 

Pero no hay que ocultar que 
ese primer tiempo jugado por 
el Alcalá fue lo mejor que se ha 
visto esta temporada en el Val. 
Los complutenses tuvieron 
otro tono muy distinto y el 
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dominio, las jugadas de peli
gro y los goles cayeron de su 
lado en esa primera mitad. A 
los diez minutos marcó Javi 
Moreno el 2-0. A los 36 minu
tos Riki marcó el 3-0 y antes 
de concluir los primeros cua
renta y cinco minutos el pro
pio Riki marcó el 4-0. Es decir, 
los canteranos Riki y Javi 
Moreno fueron las estrellas del 
Alcalá de Luis Carlos López. 

El segundo tiempo sobró. 
Con 4-0, el partido estaba sen
tenciado e instintivamente el 
Alcalá dejó de apretar el acele
rador. Al menos había dejado 
esencia de buen fútbol en la 
retina de los pocos aficionados 
que vieron el encuentro en el 
Val. 

Esa segunda mitad fue real
mente aburrida; no hubo 
absolutamente nada. Ni el San 
Fernando hizo nada para 
merecer acercarse en el mar
cador, ni el Alcalá hizo más 
para marcar más tantos. 

Con la goleada, el Alcalá sale 
de la zona baja de la clasifica
ción. Los complutenses alcan
zan el decimosegundo puesto 
con 15 puntos y visitarán el 
domingo el distrito madrileño 
de Usera para jugar en el esta
dio Román Valero ante el Mos
cardó que lleva cinco puntos 
más que los complutenses. En 
definitiva será una excelente 
piedra de toque para compro
bar si el Alcalá ha dado un 
giro, si ha evolucionado hacia 
adelante. 

PUERTA de Madrid 
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A taita de un minuto el eauipo de Paco Gutiérrez tenía un punto ante el líder 

2-0, el Deportivo Alcalá tuvo 
mala fortuna en el descuento 
RESULTADO: UD. Barrio del Pilar, 2 (Cuenca); Deportivo Alcalá, O. 
BARRIO DEL PILAR: Fofi, Eduardo, Eloy, Lobo , Sergio, Rodri (De la Obra}, David, Castillo 
(Cuenca), Dani, Paco (Salva) y Cheto. 
DEPORTIVO: Jaime, Raúl Manzanares, García, Juanma, Fran, Raúl, Iván, Padilla , Guti 
(Núñez), Sedano y Bragado (David). 
ARBITRO: Sánchez Ruiz. Mostró tarjetas amarillas a los locales Eduardo y Eloy, y a los alca
laínos Sedano y Fran. 

El Barrio del Pilar hizo valer su veteranía y su suerte 
Al Deportivo Alcalá le 

sobraron un par de 
minutos, prácticamente 
los del descuento. A fal
ta de un minuto sabore
aba un punto que tenia 
conseguido gracias al 
trabajo realizado a lo 
largo de todo el encuen
tro disputado en el cam
po de la Vereda de 
Ganapanes. Los jóvenes 
dirigidos por Paco 
Gutiérrez, controlaron a 
la perfección a todo el 
líder del grupo primero 
de la regional preferente 
madrileña y demostraron que 
su positiva evolución no es 
fruto de la casualidad sino del 
trabajo realizado por Gutiérrez 
para asentar una plantilla 
inmersa en muchas convulsio
nes desde el principio de la 
temporada. 

Pero, ya lo decía en Italia el 
entrenador Arrigo Sacchi, el 
fútbol es calidad, preparación, 
pero también es culo, es decir, 
suerte. Y el líder de cualquier 
clasificación siempre tiene ese 
punto de suerte a su disposi
ción en los momentos que más 
lo necesita, independiente
mente de que el Barrio del 

Pilar está en primera posición 
del grupo primero de la regio
nal preferente porque real
mente está haciendo méritos 
para ello. 

Pero en esto del fútbol la 
suerte es fundamental. Del 
malogrado Miguel Muñoz se 
decía que tenía una flor en el 
culo aludiendo la buena estre
lla que siempre tuvo. Y así 
siempre ha habido una larga 
trayectoria de fortunios e 
infortunios futbolísticos que 
demuestran que en el fútbol es 
fundamental aliarse con la 
suerte para salir adelante. Por 
eso quizá en el balompié hay 

tanta superstición como 
en los toros, una activi-

' dad en la que los prota
gonistas se juegan la 
vida y es más entendi
ble la superstición. 

Cuando se cumplía el 
minuto 89 de juego el 
Deportivo Alcalá acari
ciaba el punto por el 
que tanto había trabaja
do, pero en ese último 
minuto, el jugador del 
Barrio del Pilar Cuenca, 
marcó el 1-0 que tiró 
por tierra todo el esfuer
zo desarrollado por los 

complutenses. Tan hundidos 
quedaron los alcalaínos que el 
mismo Cuenca, ya en minutos 
de descuento, estableció el 
definitivo 2-0. Pero es que el 
Barrio del Pilar, además de 
dejar patente su buena estre
lla también demostró la vete
ranía que quizá le faltó al con
junto dirigido por Paco Gutié
rrez. 

El Deportivo Alcalá recibirá 
el domingo en el Val la visita 
del Vicálvaro. Los compluten
ses son decimosegundos con 
once puntos. El Vicálvaro lle
gará a Alcalá en novena posi
ción con quince puntos. 

Actividades del Servicio de Deportes de la 
Universidad de Alcalá 

• Senderismo al puerto de 
Cotos: Hasta el jueves 1 O de 
Diciembre pueden inscribirse 
para disfrutar de una jornada 
de senderismo en el puerto de 
Cotos, que tendrá lugar el 
domingo día 13 del mismo 
mes. La inscripción es de 
1.000 pesetas (bus). 

• También para el domingo 
13 de Diciembre, el Servicio de 
Deportes de la Universidad de 
Alcalá de Henares ha organiza
do un recorrido guiado, por el 
Parque Natural de Alcalá de 

Henares, de mountain-bike. 
La salida será a las 10'00 de la 
mañana de la plaza de la 
Juventud, y la inscripción gra
tuita. Habrá magníficos rega
los a los 100 primeros inscri
tos en el Servicio de Deportes. 

* Del 18 al 23 de Diciembre 
se organiza un curso de esqui 
en Baqueira-Beret. Las ins
cripciones pueden efectuarse 
hasta el 11 de diciembre en el 
Servicio de Deportes de la UAH 
por un precio de 39.000 pese
tas, que incluye: traslado en 

autobús, 5 días de remontes, 
1 O horas de clases (también 
Snowboard). alojamiento pen
sión completa en Salardú y en 
Viella, comida pic-nic en pis
tas, seguro de accidentes. El 
alquiler del material es opcio
nal, por 2 .500 pesetas. 

Para más información sobre 
cualquiera de estas activida
des, pueden dirigirse al Servi
cio de Deportes de la Universi
dad de Alcalá de Henares, o 
llamando al teléfono: 91 885 
48 53 / 51. 
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Luis Iglesias, Pablo Martín Rubio, Gerardo Gómez Vargas, Miguel Angel Gala 
y sentado, en primer término, Rodolfo Gómez Vargas. 

El 'lobbV' que quiere hacerse cargo del Alcalá c1mienza a darse a conocer 

El grupo empresarial ofrece a Benedicto 
una salida digna de la presidencia 
El grupo de empresarios que quiere hacerse cargo de la RSD. Alcalá ha comenzado a darse 
a conocer entre socios y peñas de la Deportiva. De hecho. en breve se ha convocado una 
reunión con los representantes de las peñas adheridas y también están previstos diversos 
contactos a nivel institucional que incluso hacen peligrar los escasos soportes que le que
dan al actual presidente, José María Benedicto. El grupo de empresarios, el 'lobby' utili
zando términos anglosajones, ha intentado mantener un primer contacto con Benedicto y 
para ello asistieron juntos al partido que disputaron el Alcalá y el San Femando. 

Se trata de hacerle llegar al 
presidente del Alcalá sus 
intenciones y sus proyectos, 
y sobre todo, hacerle enten
der que lo más oportuno 
para la Deportiva en estos 
momentos es su marcha, 
una dimisión digna que no 
haga necesario abrir un pro
ceso de moción de censura. 
"Hay recursos suficientes 

o 

RESIDENCll 3ª EDAD 
Santa 11mi111 de Siles 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica 

• Cocina propia 
Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
PRECIOS ECONOMICOS 

POZUELO EL REY 
(a 15 minutos de Alcalá} 

Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. 1 '500 
Tifs.: 873 51 84 - 873 55 24 
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como para emprender ese 
proceso de forma inmedia
ta", aseguró uno de los 
socios del Alcalá que está en 
contacto con este grupo de 
empresarios alcalaínos. 

Precisamente es la solven
cia económica de este grupo 
en lo que se sustenta la par
te fundamental del proyecto, 
pero hay más elementos que 
se quieren poner en marcha 
y uno de ellos es la poten
ciación de la cantera com
plutense. En ella se ve desde 
este grupo apoyado por un 
importante sector de socios 
una importante fuente de 
recursos que no tiene nada 
que ver con la cesión de la 
misma a un club como el 
Real Madrid o el Atlético de 
Madrid. Pero una condición 
fundamental es que Bene
dicto deje de regir los desti
nos del Alcalá. 

De hecho, en ese sector de 
socios de la Deportiva que ya 
ha mantenido contacto con 
el grupo empresarial se 

habla de importantes canti
dades de dinero con las que 
poner en marcha el proyec
to. Concretamente se habla 
de 150 millones de pesetas 
cuando el presupuesto 
anual que tiene actualmente 
el Alcalá es de unos 30 millo
nes. El grupo, que ya ha 
mantenido algún contacto 
con el alcalde complutense, 
está pendiente de mantener 
otra reunión con la máxima 
autoridad municipal a fin de 
darle a conocer en mayor 
profundidad las lineas bási
cas del proyecto. 

Incluso, según ha tenido 
ocasión de conocer PUERTA 
DE MADRID, hay modelos 
de gestión en el mundo del 
fütbol que se han estudiado 
para ponerlos en marcha en 
Alcalá. Uno de estos modelos 
es el del CD. Toledo, un club 
que tuvo serios problemas 
financieros no hace mucho 
tiempo y que actualmente 
con un proyecto empresarial 
de envergadura ha conseguí-

do después de varias tempo
radas en segunda A, ser un 
serio aspirante al ascenso a 
primera división. 

La trayectoria del Toledo, o 
del Numancia, la que han 
seguido Mérida y Extrema
dura, demuestran que en el 
fútbol actual están prevale
ciendo este tipo de proyectos 
empresariales. Numancia es 
líder en segunda A y el Tole
do es el segundo clasificado. 
Los dos equipos están en 
zona de ascenso directo a 
primera división en una 
categoría en la que hay clu
bes históricos como el Sevi
lla, el Sporting de Gijón, el 
Compostela, el Hércules, el 
Albacete, el Lérida, el Osasu
na o el Logroñés, es decir, 
clubes que han militado 
recientemente en la máxima 
categoría del fútbol español. 

Por eso el grupo de empre
sarios complutenses es 
consciente de que para 
empezar a andar es necesa
ria una inversión económica 
importante, pero además es 
conveniente una gestión que 
sirva para no dilapidar esa 
inversión. Varios socios que 
han mantenido reuniones 
con este grupo citaron a los 
empresarios Miguel Angel 
Gala Roldán, Rodolfo Gómez 
Vargas 'Fito' y Julio Alberto 
González, como lideres de 
este proyecto. Ellos cuentan 
con el apoyo de prestigiosos 
socios como Luis Iglesias, 
como José Luis Chinarro y 
varios más relacionados con 
el movimiento de peñas de la 
Deportiva. 
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Una posible ubicación sería Espanales 
v el modelo de uesUón sería parecido al de la plaza de toros 

El Alcalá podría tener 
un nuevo estadio de fútbol 
El rechazo del proyecto del presidente del Alcal•, José Maria Benedict o , de construir 
una especie de 'esquina del Bernabéu' en el municipal del Val, es decir, una zona 
comercial aprovechando el espacio del fondo mú cercano a las piscinas y el lateral de 
la tribuna, ha dado paso a un nuevo proyecto que el propio alcalde ha lanzado : la cons
trucción de un nuevo y moderno estadio de fútbol en el que juegue la Deportiva. Bar
tolomé Gonz'1ez ha lanzado la idea y el ayuntamiento estaría dispuesto a ceder suelo 
para llevarla a cabo. De momento no hay ubicación pero un lugar a estudiar seria la 
zona de expansión de Espartales. En cualquier caso el proyecto surge cuando un pro
yecto empresarial de gran envergadura est• dispuesto a hacerse cargo de los designios 
del Alcal• al considerar que el 'proyecto Benedicto' est• agotado y no da más de sí. 

El alcalde lanzó la propuesta 
en el transcurso de la cena de 
aniversario de la peña Ricardo 
Rodríguez Flores en un clima 
que empezaba a volverse hostil 
contra el actual presidente, 
José Maria Benedicto, y con 
una plataforma de oposición 
que ya había comenzado a tra
bajar. El proyecto empresarial 
alcalaíno, del cual se ha habla
do de importantes cantidades 
de dinero, incluso con cifras 
concretas de 150 millones de 
pesetas para poner en marcha 
un plan para la Deportiva, 
había dado sus primeros 
pasos. Junto al grupo de 
empresarios ya había varios 
socios significativos y en las 
propias peñas, como la Vene
cia, la Rodríguez Flores y la 
Cervantina , ya había una cre
ciente opinión contraria a la 
continuidad de Benedicto. 

En ese clima, cuando desde 
el ayuntamiento se había 
hablado de las dificultades del 
proyecto de la 'esquina del Ber
nabéu' para el Val que práctica
mente era una advertencia de 
inviabilidad del mismo, el alcal
de, Bartolomé González lanzó 
la idea de la construcción de un 
nuevo estadio de fútbol en una 
zona en la que sí se pudiera 
permitir una explotación 
comercial de las zonas auxilia
res del nuevo estadio. 

Bartolomé González confirmó 
a PUERTA DE MADRID esta 
propuesta: "Se está hablando 
del estadio municipal que utili
za la RSD. Alcalá. Hay un pro
yecto que nace de la propia 
Deportiva que algunos llama
mos la 'esquina del Bemabéu'. 
Ese proyecto tiene dificultades 
técnicas a la hora de poderlo 
ejecutar. El Plan General de 

¡¡OPORTUNIDAD!! 

IEIDI lllllHCO Cllll.EI 
- ZONA EL VAL -

215 m2 construidos, 370-m2 de parcela, 
buhardilla, garaje, piscina 

Tifs.: 918814192·91878 78 18 
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Ordenación Urbana hace invia
ble, o por lo menos dificil, el 
desarrollo de ese proyecto de 
explotación comercial del esta
dio municipal". El alcalde argu
mentó que "en la cena de la 
peña Ricardo Flores manifesté 
que por qué no nos planteába
mos que en lugar de hacer una 
actuación de estas caracterís
ticas en el estadio municipal 
del Val, que no seria más que 
una mejora en el viejo campo 
de fútbol, fuéramos valientes y 
nos planteáramos la idea de 
hacer un nuevo estadio munici
pal de fútbol". 

Bartolomé González añadió 
que "el planteamiento de ges
tión seria similar al de la nueva 
plaza de toros, que su cons
trucción tuviera un coste míni
mo para la ciudad, para los 
vecinos. Desde esa perspectiva 
por qué no somos valientes. En 
un nuevo estadio podríamos 
incluir una zona comercial, no 
una gran superficie, un hiper
mercado, sino locales comer
ciales que sean los que satisfa
gan económicamente el campo 
de fútbol sin que le suponga un 
gasto económico al ayunta
miento". 

Cesión de suelo 

Bartolomé González añadió 
que "es un reto que yo he lan-

zado a la sociedad alcalaína, no 
sólo a la Deportiva. Seamos 
valientes y dejemos electoralis
mos baratos no apoyando con 
cartas a los socios proyectos 
que de antemano sabemos las 
dificultades técnicas que tienen 
para salir adelante". El alcalde 
aseguró que "si en realidad lo 
que queremos es dotar a Alcalá 
de un estadio para que pueda 
ser utilizado por el primer equi
po de la ciudad y del cual se 
pueda beneficiar, seamos 
valientes y pongámonos a tra
bajar en el proyecto de un nue
vo campo de fútbol". 

El alcalde explicó que el 
ayuntamiento podría estar dis
puesto a ceder una parcela 
municipal para la construcción 
del nuevo estadio: "Se puede 
sacar a concurso la construc
ción y el pago de la misma seria 
a través de los locales comer
ciales que se puedan generar 
en torno al espacio del nuevo 
estadio. Ahí se podría crear 
una zona de ocio al amparo del 
propio estadio que tendría 
unas instalaciones modernas a 
la altura de lo que es la ciudad. 
Un estadio aparte de para el 
fútbol se puede utilizar para 
más cosas". 

Bartolomé González aseguró 
que "el viejo campo podría 
incrementar las instalaciones 
de la Ciudad Deportiva del Val, 

El munlclpal 
del Val 

pasaría a 
formar parte 
de la Ciudad 

Deportiva 

que se nos ha quedado peque
ña independientemente de la 
construcción de la tercera ciu
dad deportiva en Espartales". 

A ello h_abria que añadir la 
aportación que podría venir de 
la comunidad de Madrid tal y 
como se ha producido en la 
construcción de estadios de 
fútbol en Leganés, en Getafe y 
en San Femando. La construc
ción de un estadio de fútbol 
puede superar los 1.000 millo
nes de pesetas que se podrían 
financiar con aportaciones de 
la CAM y de una entidad priva
da que posteriormente gestio
nara la explotación comercial y 
de ocio de la zona. Además se 
podría realizar un aparcamien
to subterráneo bajo el terreno 
de juego. Todo ello serian fuen
tes de recursos para amortizar 
la inversión de la entidad priva
da que construyera el estadio, 
una parte de los cuales podría 
servir para financiar el proyec
to deportivo de la RSD. Alcalá. 

Fuentes del grupo interesado 
en tomar las riendas directivas 
del Alcalá confirmaron a PUER
TA DE MADRID que conocen el 
proyecto y que uno de los pun
tos que han estudiado es el de 
potenciar la escuela de fútbol 
del Alcalá, la cantera complu
tense siguiendo un modelo de 
infraestructuras parecido al de 
la escuela de Mareo del Spor
ting de Gijón, e incluso el de 
Lezama perteneciente al Athle
tic de Bilbao. Y para ello nece
sitan de una nueva infraestruc
tura. 

Jesús CAMARA RUIZ 

CAFETERIA 
RESTAURANTE CHINO 

CflSATOHG 
f' ... ~ 

LA MEJOR COMIDA CHINA DE ALCALA 
17 AÑOS DE EXPERIENCIA NOS AVALAN 

SERVIMOS COMIDA A DOMICILIO 

- GRAN VARIEDAD DE APERITIVOS -
rJ Manuel Azaña, 5 

ALCALA DE HENARES 
Tlfs.: 91 888 54 06 

9187870 82 
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Voleibol 

Con gran ambiente de público en el pabellón de la Universidad Laboral Patricia, Cecilia, Loreto, Mari
sa, Mª Mar, Ana, Angélica, 
Ximena y Sara. El segundo derbi alcalaíno 

también fue para el C.V. lviasa 
Por último y para finalizar, 

destacar el meritorio partido 
del equipo juvenil del C.V. 
lviasa que, si la semana pasa
da hizo un gran partido ante el 
primer clasificado perdiendo 
por 3-2; en esta jornada ven
cieron en otro más brillante 
aún si cabe, al segundo clasi
ficado, el C.V. Bernadette. En 
un partido nada fácil para las 
alcalaínas, que jugaron con 
un equipo muy superior en 
estatura y con gran presión de 
la afición mayoritaria del rival 
en la grada, supieron mante
ner la cabeza fria y jugar con 
garra y coraje para hacerse 
con el partido. El único pero 
que se les pudo poner a las de 
lviasa, es que sus errores 
vinieron por falta de concen
tración, lo que les hizo tener 
que emplearse a fondo para 
conseguir la victoria. Aún así, 
su juego sigue mejorando y 
deben seguir en esta linea. 

Gran ambiente de público hubo en el pabellón de la Universidad Laboral el pasado domingo 
para presenciar el segundo derbi "voleibolero" de la temporada, entre el C.V. Foto Arte-lvia
sa y el C.V. Alcalá. Aunque en un principio se presumía un partido igualado, dado que el C.V. 
Alcalá se jugaba muchas de sus posibilidades de estar en la A-1, fueron los de Foto Arte los 
que pusieron el ritmo de juego haciendo un partido muy serio y pleno de concentración en 
ataque y en defensa, lo que les permitió vencer en el partido por un claro y contundente 
3-0 en poco más de una hora de partido (15-10, 15-12 y 15-2). 

El primer set comenzó de 
poder a poder, pero la mayor 
capacidad en ataque y en 
defensa del Foto Arte hizo que 
se decantara a su favor. En el 
segundo set, los de Foto Arte 
adquirieron una cómoda ven
taja de 13-6 y 14-7 a su favor, 
lo cual les dio pie para realizar 
cambios en su equipo titular y 
para ensayar combinaciones 
de ataque nuevas. Esto propi
ció una ligera relajación que el 
C.V. Alcalá aprovechó para 
acercarse en el marcador, 
aunque al final, Foto Arte 
reaccionó y se volvió a impo
ner por 15-12. 

Con un 2-0 a su favor y con 
la consiguiente desconcentra
ción y baja moral del C.V. 
Alcalá, los de Foto Arte apro
vecharon para apuntillar el 
partido, siendo el tercer set 
prácticamente un "paseo mili
tar". El C.V. Foto Arte quiere 
desde lineas dedicar su victo
ria a Juanjo Baltasar, ex
entrenador del club. 

Alineación del Foto Arte: 
Luis, Felipe, Burgos, Lucio, 

Escuela de Fútbol del 
C.P. Cardenal Cisneros 

La pasada semana se 
publicaba en PUERTA DE 
MADRID una nota con el 
titulo de "El deporte de 
Alcalá de Henares con los 
niños del huracán Mitch" en 
la que se comunicaba el 
próximo día 27 de diciembre 
a las 12'00 horas, tendría 
lugar una concentración de 
todo el deporte de Alcalá de 
Henares a favor de los niños 
damnificados por el hura
cán Mitch, organizada por 
la Escuela de Fútbol Carde
nal Cisneros. 

Debido a un cambio de 
última hora por parte de la 
R.S.D. Alcalá, dicha con
centración cambia su hora
rio, pasando celebrarse el 
mismo día 27 de diciembre 
de 1998, pero a las 16'30 
horas. 
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Checha, Tomás, Dani, Quique 
yChema. 

Por otro lado, las chicas del 
Néctar-lviasa perdieron ante 
el primer clasificado, el C.V. 
Pinto por 1_3 (14-16, 17-15, 
7-15 y 6-15). En el primer set, 
Pinto jugó confiado dejando a 
tres de sus titulares en el ban
quillo, lo que casi le cuesta el 
set. No fue así, porque las del 
Néctar, a pesar de luchar bri
llantemente en defensa no 
supieron aprovechar los erro
res y ataques blandos de Pinto 
para contraatacar con comodi
dad. En el segundo set el 
panorama cambió, las del Néc
tar hicieron su mejor juego y el 

entrenador de Pinto se vio 
obligado a poner en la pista a 
su sexteto titular. A pesar de 
ello las alcalaínas se hicieron 
con el set por un ajustado 1 7 -
15. Los dos sets siguientes 
fueron muy fáciles para las de 
Pinto que aprovecharon los 
errores en recepción y ataque 
de las del Néctar fruto de falta 
de concentración, y de juego 
de equipo, error que deberán 
corregir en sucesivos partidos, 
si quieren estar en la fase A-1 
con los mejores equipos de la 
liga. A pesar de la derrota, 
dependen todavía sólo de sus 
resultados para conseguirlo. 

Alienación del Néctar-lvíasa: 

Alineación del C.V. Ivíasa: 
patricia Castellanos, Laura, 
Raquel. Rebeca, Verónica, 
Patricia Lara y Silvia. 

José Mª MORALES 

El equipo está que se sale en su recién estrenada categoría 

En Valdeavero va se vive el fútbol ... 
Antes, los únicos carteles que anunciaban que había partido eran los del Real 
Madrid ... y gracias a la entusiasta "Peña Ramón Mendoza" que lleva ya unos cuantos 
años creando ambiente futbolero por estos parajes. También sus vecinos de Torrejón 
del Rey, veteranos y curtidos, solían -y que lo sigan haciendo- venir a invitar a los 
aficionados valdeaverenses a su estadio ... Ahora, el primer cartel de fútbol que se ve 
por aquí es el del Valdeavero F.C., que por fin, y en buena hora ya cuentan con un 
equipo federado en Tercera Regional. Y están que lo tiran ... 

e ..... , ... ••••••... .,..,.. ...... c•-•n......_ ' ................... ... 
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Han disputado hasta la 
fecha diez partidos y se 
encuentran en la zona alta de 
la tabla, como los del Madrid 
más o menos, pero con más 
humildad, y que les dure 
siempre. Seis victorias, dos 
empates y dos derrotas es su 
magnifico historial ... Nos han 
contado que, la hazaña del 
pasado domingo, fue de Pri
mera; iban perdiendo al des
canso por dos goles y. en el 
último minuto, se llevaron la 
victoria por 3-2. Y merecida, 
además. Y eso que el nombre 

del rival era -es- nada menos 
que Dínamo de Tres Cantos. 

Ahora, tranquilos y 
concienciados, ya piensan en 
el próximo encuentro contra 
el Vellón que, cuentan, es de 
los buenos. Pero los muchac
hos del Valdeavero no irán 
solos.. . Se prepara una gran 
escapada a la Sierra, y no 
precisamente a ver la nieve. 
Va a salir hasta una .. . cara
vana de mujeres y no preci
samente a buscar pareja 
como aquella del pueblo ara
gonés que vimos en la tele ... 

Y es que es mucha la afición 
femenina que se ha apuntado 
al fútbol en Valdeavero, den
tro o fuera, cada domingo 
están ahi, con su equipo. Tan 
contentas. 

Nos hablan del artifice de 
todo esto y habrá que ir a 
conocerlo. Hace, a la vez, de 
entrenador y de presidente, 
se llama Juan Manuel Do
mingo Huertas, es de Valdea
vero y está como un niño con 
zapatos nuevos. O con bo-
tas... · 

LUMIGARMO 
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Si ha recibido nuestra 

participación de lotería 

y todavía no la ha sellado 

no se demore. Pase por 

cualquiera de nuestros 

centros antes del 19 

de Diciembre. 

SIN 
PASE 



TVE-1 
06'45 Babylon V 
07'30 ¡Sábado fiesta! 

- La pequeña Lulú. 
-David el gnomo. 
- Fantomcat. 
- El patito feo. 
- El loco mundo de Tex 
Averi. 
- Esquimales en el Ca
ribe. 

10'15Peque PriL 
Basado en las pruebas 
del concurso Grand 
Prix, pero los partici
pantes son los cole
gios de España. 

12'15 Música sí. 
Programa especial con 
motivo del primer ani
versario de este espa
cio. 

13'50 cartelera. 
14'30 Coruón, coraz6n 
15'00 Telediario l. 
15'30 El tiempo. 
15'35 Sesión de tarde. 
18'00 Cine de barrio. 

"Aventuras del barbe
ro de Sevilla". Musi
cal. Con Luis Mariano 
y Lolita Sevilla. 

21 '00 Telediario 2. 
21 '25 El tiempo. 
21'30 Informe semanal 
23'00 Risas y Estrellas 
02'25 Noticias. 
02'30 Navarro. 
04'00 Cine de madru
gada. 

"Ellas los prerieren .. . 
locas". 

Programa de Televtslón 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
06'30 That's engllsh. 
08'00 El escarabajo 
verde. 
08'30Jara y sedal. 
09'00UNED. 
09'30 Agrosfera. 
10'30 En otras palabras 
11 '00 Parlamento. 
12'00 Los conciertos 
de La 2. 
13'00 La expedición 
mala espina. 

"La nueva España". 
14'00 Deportes. 

-Tenis. Master indivi
dual. Desde Hannover 

18'15 Baloncesto. Cla
sificación para el Eu
ropeo. 

España - Iglaterra. 
Desde León. 

20'00 Infor. territorial. 
20'30 Grada cero. 
20'55Cine. 

"Mucha suerte". Co
media. Protagonizada 
por Martín Mull y 
Annette Funicello. 

22'50 El cine de La 2. 
"Hijos de un dios 
menor". Drama. 

01'15Días de cine. 
02'15 Cine Club. Ciclo 
Paco Rabal. 

"Luces de Bohemia". 
Drama. Con Paco Ra
bal y Agustín Gonzalez 

03'50 Cine Club. 
"Las noches salvajes". 
Qrama. V.0 .S. 

TeleMadrid 
08'00Cine. 
09'30 Cyberclub. 

La moderna Cybercelia 
y su compañero Rocko 
Alikates presentan es
te programa infantil 
orientado a los más 
pequeños de la casa. 

11 '00 En acción. 
Programa en el que se 
repasan las posibili
dades deportivas que 
ofrece la Comunidad 
de Madrid. 

12'30 En pleno Madrid 
13'30 Documental. 

Imágenes de la natu
raleza y los animales, 
que muestran el modo 
de vida en que se 
desenvuelven las espe
cies menos comunes. 

14'00 Telenoticias. 
15'30Cine. 
18'00 Tarde de fútbol. 

En directo, partido de 
segunda división. 

20'00 Noche de fútbol. 
Previo. 
21 '00 Fútbol. Liga. 

Barcelona - At. de Ma
drid. Primera División. 

23'00 Cine. Acción DF 
Sin determinar. 

Ol'OOCine. 
02'30 eme. Sala de ma
drugada. 

Sin determinar. 
04'00 Información cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

Antena 3 
06'00 Laurel y Hardy. 
07'00Aquellos mara
villosos años. 
07'30 Club Megatriz. 

-Transformers. 
- Punky Brewster. 
- La bola del dragón Z. 
- Power Ranger Turbo. 
- Los Simpson. 
- Salvados por la cam-
pana. 

13'00 Magnum. 
Serie de acción con 
Tom Selleck. 

14'00 Padres forzosos. 
14'301mpacto TV. 
15'00 Las noticias del 
fin de semana. 

Por Pedro Piqueras y 
Miriam Romero. 

15'30Cine. 
17'30Cine. 

Sin determinar. 
20'00 Sabor a ti. 
21'00 Las noticias del 
fin de semana. 
21'30 La cara divertida 
22'30 Furor. 

Con: Sara Baras, Em
ma Ozores, Alejandra 
Botto, Silvia Tortosa, 
Miriam Reyes, Juncal 
Rivera, Conde Lequio, 
Antonio David F1ores, 
Laureo Postigo, Paco 
Clavel, Antonio Ozores 
y Santiago Uriialde. 

00'30 Cine. 
02'30 Televenta. 
04'00 Cine de madru
gada. 

SIBAll0,28 

Tele 5 
06'30 Informativos Te
lecinco. 
07'00 Robin Hood. 
07'20 Comelio. 
07' 40 Las aventuras de 
Hucklebeny Finn. 
08'00 La ruleta de la 
fortuna. 
08' 40 Barney. 
09'00 Informativos Te
lecinco. 
09'15La banda del 5°. 
09'20 Sonic. 
lO'OOClub Disney. 
12'15EI zorro. 
13'00 Tarzán. 
13'30 Walker. 
14'30 Informativos Te
lecinco. 
15' 15 Deportes Tele-5. 
15'25 Cine Disney. 

"Mary Poppins". Musi
cal. 

17'30 Cine fin de se-
mana. 
19'30 Bricomanía. 
20'30 Informativos Te
lecinco. 
21 '00 Cruce de caminos 
22'45 Un miUÚ1 de co
sas. 
00'15NWta. 
O l' 15 Informativos Te
lecinco. 
01'20 Más que coches. 
o l '50 Madrugada de ci
ne. 

"Los hombres no aban
donan". Drama 

03'30 Infocomerciales 
04'30Chips. 

Canal+ 
07'30 GoH: Birdie. 
08'00 Programa m.ú o 
menos multiplicado o 
dividido. 

- Las aventuras de 
Rocky. - Bullwinkle y 
compañía. - Fennec. 
- Lobos, brujas y gi
gantes. 

10'15 Loca academia 
de policía. 
11 '00 Transwodd sport 
12'00 Del 40 al l. 
13'00 Magacine. Toma 
uno. 
14'00 Fútbol Mundial. 
14'30 Noticias. 
14'35 El día antes. 
15'30 "Un día inolvi
dable". 
17'15 "El Santo". 
19'08 De la tierra a la 
luna. 
20'00 TE+ (Temas). 

"Capa y la fotografia 
del siglo XX". 

20'30 Abierto en Canal 
21 '30 Redacción. Noti
cias. 
22'00 Frasier. 
22'25 Seinfeld. 
22'50 Estreno Canal +. 

"La fuerza de un 
ángel". Drama. 

00'39 "Un padre en 
apuros". 
02'05 "Jerry Magui
re". V.O. 
04'19 "Madame But
terfly". V.O. 
06'29 Documental. 
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TVE-1 
06' 45 Babylon V. 
07'30 ¡Domingo fiesta! 

Incluye las series de 
dibujos animados: 
- La pequeña Lulú. 
-David el gnomo. 
- Fantomcat. 
- El patito feo. 
- El loco mundo de Tex 
Avery. 

09'35 Dinosaurios. 
"El premio gordo de 
Earl". 

10'00 Hércules. 
"La dama y el dragón". 

11 '00 ¿Qué apoat8J!J08? 
14'00cartelera TVE. 
14'30 Corazón, cora
zón. 
15'00 Telediario l. 
15'30 El tiempo. 
15'35 Sesión de tarde. 
18'00 Cine de oro. 
20'25 Waku-waku. 
21'00 Telediario 2. 
21'35 El tiempo. 
21'40La película de la 
semana. 
23'40 Especial cine. 
01 '30 Sombras de Nue
va York. 

"Tiempo de fe (I)". 
02'15 Noticias. 
02'20 Cine de madru
gada l . 

- "El bonbardero Mem
phis Belle". Bélica. 

03'45 Cine de madru
gada U. 

"Operación 
North Star". Drama. 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
07'15 That's engllsh. 
08'00 Concierto. 

Festival de piano Ciu
dad de Lucena 1998. 

08'45Tiempo de creer 
09'00 U.N.E.D. 
09'30 Pueblo de Dios. 
10'00 Ultimas pregun
tas. 
10'25 Testimonio. 
10'30 El día del Señor. 
11'30 Estadio-2. 

-Atletismo. Cross in
ternacional de Llodio. 
- 12'30 Balonmano. Es
paña-Rusia (amistoso) 
-Tenis. Final del Mas-· 
ter desde Hannover y 
campeonato de Espa
ña por equipos. 
-Además: Zona Bas
quet, Motociclismo, 
Tria! y Rallyes de tierra 

19'30 El legado cientí
fico del Mundo Árabe. 
20'00 Negro sobre blan-
co. 
21'00 Al filo de lo im
posible. 
21'30El 98 
22'30 Estudio Estadio. 
00'00 Redes. 
01'00 Metrópolis. 
01'30.Así se hizo. 
02'00 Cine español 

- "Pepi, Lucí, Boro y 
otras chicas del mon
tón". Comedia. 
03'20 "El capitán Ve
neno". Drama 

28 de noviembre de 1998 

TeleMadrid 
08'00Cine. 

Sin determinar. 
09'30 Cyberclub. 

Se ofrecen divertidos 
juegos y series de di
bujos animados. 

13'00 Treinta minutos 
14'00 Telenoticias. 

Resumen informativo 
presentado por Juan 
José Guerenabarrena 
y Maria José Navarro. 
Incluye amplia infor
mación deportiva y la 
previsión meteorológi
ca. 

15'30Cine. 
17'30 Panorama de ac
tualidad. 

Revista de actualidad 
del fin de semaha. 

18'30 Fútbol es fútbol 
Resumen de la jorna
da de liga, con espe
cial atención a los 
equipos madrileños. 

22'00 Cine. El megahit 
Incluye un amplio 
reportaje sobre la peli
cula, su director y los 
actores principales, 
así como de otras pro
ducciones relaciona
das con "El Megahit". 

00'15Cine. 
Sin determinar. 

02'30 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'00 Información cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

Antena 3 
06'00 Laurel y Hardy. 

Producción de humor. 
07'00 Aquellos mara
villosos años. 
07'20 Club Megatriz. 

- Extreme dinosaurio. 
- Power Ranger Turbo. 
- La bola del dragón. 
-Punky Brewster. 
- Los Simpson. 
- Salvados por la cam-
pana. 
- Historias de Infoville. 

12'30 Furor. 
15'00 Noticias fin de 
semana. 
15'30Cine. 

Sin determinar. 
17'30Rez. 
20'00 Espejo público. 
21 '00 Noticias fin de 
semana. 
21 '20 Los goles del do
mingo. 

Con Nacho Aranda. 
21'30 La casa de los 
líos. 

"Santa caña al poseí
do". 

23'00 Lo que necesi
tas es amor. 

Pedro Rollán presenta 
la nueva etapa de este 
programa que incluye 
la sección 'Las cosas 
del querer'. 

01 '00 Noche de coplas 
Con Maria del Monte. 

03'00 Televenta. 
04'00Cine. 

Sin determinar. 

Tele 5 
06'30 Chips. 
07'00 Dibujos anima
dos. 

- Robin Hood. 
-Camelio. 
-Las aventuras de 
Huckleberry Finn. ' 
- La liga del dragón. 
-Barney. 

09'00 Informativos Te
lecinco. 
09'15La banda del 5º. 

-Sonic. 
10'00 Club Disney. 
12'15 El zorro. 
13'30 Walker. 
14'30 Informativos Te
lecinco. 
15'15Caiga quien cai
ga 
16'25 Cine fin de sema
na l. 
18'30 Cine fin de sema
na B. 
20'30 InformatiTos Te
lecinco. 
21'15 Todos los hom
bres sois iguales. 

"Coge la maleta y co-
rre". 

22'45La semana que 
viene. 
00'30 Patrulla de as
falto. 
01'30 InformatiTos Te
lecinco. 
01'35 Cine clásico. 

"Padres e hijos". Co
media. 

03'15 Infocomerciales. 
04'15Pelota vasca. 

Canal+ 
07'00 Del 40 al l. 
08'00 Programa m.ú o 
menos multiplicado o 
dividido. 

-Las aventuras de 
Roéky. - Bullwinkle y 
compañía. 
-Fennec. 

09'30 "Alíen Nación: 
El legado U<lara". 
11 '00 Fútbol america
no. 
11 '50 Previo fútbol. 
12'00 Fútbol. Liga es
pañola. (2ª división). 

Rayo Vallecano - Nu
mancia. 

14'00Magacine. Toma 
dos. 
14'30Noticias. 
14'35 La semana del 
Guiñol. 
15'00 El mundo de na
ve. 
15'30 "Josh y SA.11. ". 
17'04 "Memoria letal" 
19'00 Previo fútbol. 
19'30 Fútbol. Liga es
pañola. l ª divi.slón. 

Ath. Bilbao - Real Ma
llorca. 

21'30 Redacción. Noti
cias. ' 
22'00 Estreno Canal +. 

"Corazón de lluvia". 
Drama. Con Richard 
Crenna y Caro! Baker. 

23'30 El tercer tiempo 
Espacio resumen de la 
jornada de la liga es
pañola de fútbol. 
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TVE-1 
06'00 Canal 24 horas. 
07'30 Telediario mati
nal. 
09'00 Los desayunos 
de TVE. 
09'50 Te sigo amando. 
11'15 Saber vivir. 

- Problemas oculares. 
Cuidar la retina. 

12' 45 Así son las co-
sas. 
13'50 Noticias. 
13'55 Infor. territorial. 
14'25 Corazón de oto
ño. 
15'00 Telediario l. 
15'45El tiempo. 
15'55 Calle Nueva. 
16'40 Luz Maria. 
18'30 Digan lo que di
gan. 
20'00 Gente. 

Pepa Bueno presenta 
las noticias de suce
sos y J osé Toledo la 
crónica social de los 
famosos. 

21'00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21'50Alas once en ca-
sa. 
23'15 Séptimo de caba
Deria. 

Presen tado por Miguel 
Bosé. 

01'15 Telediario 3. 
02'00 Central park 
West. 
03'30 Corazón de oto
ño. 
04'00 Telediario 4. 

TVE-1 
06'00 Canal 24 horas. 
07'30 Telediario mati
nal. 
09'00 Los desayunos 
de TVE. 
09'50 Te sigo amando. 

Con Claudia Ramírez. 
11'15 Saber vivir. 

-Cirugía estética y ce
lulitis. 

12'45Asi son las co-
sas. 
13'50 Noticias. 
13'55 Infor. territorial 
14'25 Corazón de oto
ño. 
15'00Telediario l. 
15'45 El tiempo. 
15'55 Calle Nueva. 
16'40 Luz Maria. 
18'30 Digan lo que di
gan. 
20'00 Gente. 
21 '00 Telediario 2. 
21'45 El tiempo. 
21'50Tío Willy. 

"Plantar un árbol, es
cribir un libro, tener 
un hijo". 

23'00 Entre Morancos 
yOmaíta. 
00'00 Sobrevivir al Si
da. 
01'00 Telediario 3. 
01'45 CentralparkWest 

Linda tiene que pagar 
un alto precio por la 
fianza de su hijo. -

03'15 Corazón de oto
ño. 
03'45 Telediario 4. 

PUERTA de Madrid 

TVE-2 
06'00 Euronesw. 
06'30 El paraíso reco
brado. 
07'00 That's english. 
07'30 Con mucha mar
cha. 
09'30 Empléate a fondo 
10'00 TV. educativa. 
La aventura del saber. 
11 '00 La película de la 
mañana. 

"Fuera de sí". 
12'35 Barrio Sésamo. 
13'00 Con mucha mar
cha. 
15'15 Saber y ganar. 
15'45 Grandes docu
mentales. 
17'20 Pueblo de Dios. 
17'50 Hyakutake. 
19'00 Blossom. 
19'30 Misión Top Se
cret. 
20'00 Inf. territorial. 
20'30 Locos de atar. 
21'00 Quatro. 
21'30Vivir con Mr. 
Cooper. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 ¡Qué grande es el 
cine! 

"Wichita, ciudad infer
nal". Oeste. 

01'25 Conciertos de 
Radio-3. 
02'00 Cine Club. 

- "El cáliz de plata". 
Aventuras. 
- 04'1 0 "París, bajos 
fondos". 

TeleMadrid 
07'30 El mundo de Be
akman 
08'00 Buenos días, Ma
drid. 
09'00 Madrid mágico. 
09'30Asaber. 
10'00 Telenoticlas. 
10'30 Fútbol es fútbol. 
11'30 Series. 

-Fudge. 
- Loco por ti. 
- La cruda realidad. 

12'30 Cyberclub. 
-Mr. Bogus. 
- El oso Yogui. 
-Tom y J erry. 

14'00 Telenoticlas. 
Informativo presenta
do por Cherna G. Al
dariz y Teresa Cas ta
nedo. La información 
deportiva corre a car
go de Manolo Lama. 

15'30 Con T de tarde. 
17'45 La hora de Mary 
Pau. 
19'00 Madrid directo. 

Presenta: Marta Fer
nández. 

20'30 Telenoticlas. 
21'30 ¡Hola mamá, soy 
yo! 
23'30Cíne. 
O l '00 Telenoticlas. 
01'15 Sola en la ciu
dad. 
02'15 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'30 Información cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

Programa de Televisión 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
06'30 El paraíso reco
brado. 
07'00 That's engllsh. 
07'30 Con mucha mar
cha. 
09'30 Empléate a fondo 
10'00 La aventura del 
saber. 
11 '00 La película de la 
mañana. 

"Un mundo de fanta
sía". Infantil. 

13'00 Con mucha mar
cha. 
15'15 Saber y ganar. 
15'45 Grandes docu
mentales. 

"Borneo: Una isla en
tre las nubes". 

17'20 Tendido cero. 
17'50 Byakutake. 
18'50 Blossom. 
19'15Misión Top Se
cret. 
20'00 Inf. territorial. 
20'30 Locos de atar. 
21 '00 Quatro. 
21'30Vivir con Mr. 
Cooper. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'30 Versión española 

- 22'40 "Pasajes". Dra
ma. -00'25 Coloquio. 
- 00'50 "Salto al vacío". 
Drama 

02'15 Conciertos de 
Radio-3. 
02'45 Cine Club. 

"Passion fish". Drama. 
v.o.s. 

TeleMadrid 
07'30 El mundo de Be
akman. 
08'00 Buenos días, Ma
drid. 
09'00 Madrid mágico. 
09'30 A saber. 

Programa que ofrece a 
los adultos la oportuni
dad de obtener el titulo 
de Graduado Escolar. 

10'00 Telenoticias. 
Informativo matinal 
presentado por Lour
des Repiso y Antonio 
Mérida. 

10'30 En tela de juicio 
11 '30 Series. 

-Fudge. 
- Loco por ti. 
- La cruda realidad. 

12'30 Cyberclub. 
-Mr. Bogus. 
- El Oso Yogui. 
-Tom y Jerry. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Con T de tarde. 
17' 45 La hora de Mari 
Pau. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 
21'30Cine. 
23'30Cine. 
01 '00 Telenoticias. 
01'15 Sola en la ciu
dad. 
02' 15 Cine. Sala de ma
drugada. 

Sin determinar. 
03'30 Información cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

Antena 3 
06'00 Laurel y Hardy. 
06'30 Aquellos mara
villosos años. 
07'30 Club MegatriJ:. 

Programa infantil pre
sentado por Ingrid 
Asensio, que incluye 
las series de dibujos 
animados: 
- La bola del dragón Z. 
- Mortadelo y Filemón. 
- Heidi. 
- La princesa Sissi. 

09'30 El primer café. 
10'30 Hoy, de mañana 
12'00 Serie sin deter
minar. 
13'00 El coche fantás
tico. 
14'00 Padres forzosos. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias. 
15'45 Con sabor a ti. 
19'00 Alta tensión. 
20'00 Los Simpson. 
20'30 lmpacto TV. 
21'00 Noticias. 

Con Ernesto Sáenz de 
Buruaga y Oiga Viza. 

22'00 Gran cine. 
00'30 Profiler. 
01'30 Noticias. 

Espacio informativo 
presentado por Fer
nando Ónega. La in
formación deportiva 
corre a cargo de Paco 
García Caridad. 

02'00 Los intocables. 
03'00 Televenta. 
05'00Cine. 

Antena 3 
06'00 Laurel y Hardy. 
06'30 Aquellos mara
villosos años. 
07'30 Club MegatriJ:. 

- La bola del dragón Z. 
- Mortadelo y Filemón. 
- La princesa Sissi. 
-Heidi. 

09'30 El primer café. 
10'30 Hoy de mañana. 
12'00 Serie sin deter
minar. 
13'00 El coche fantás
tico. 
14'00 Padres forzosos. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias l. 
15'45 Sabor a ti. 

Magazine presentado 
por Ana Rosa Quinta
na. 

19'00 Alta tensión. 
20'00 Los Simpson. 
20'30 lmpacto TV. 

Presentado por Carlos 
García y Silvia Jato. 

21'00 Noticias 2. 
Informativo presenta
do por Ernesto Sáenz 
de Buruaga. Deportes: 
Oiga Viza. 

22'00Cíne. 
Sin determinar. 

O l '00 Noticias. 
Con Femando Ónega. 
Deportes: Paco García 
Caridad. 

01 '30 Los intocables. 
03'30 Televenta. 
04'30Cine. 

Sin determinar. 

LUNES,30 

Tele 5 
06'00 Chips. 
06'30 Informativos Te
lecinco. 
10'00 Autopista hacia 
el cielo. 
ll'OOCocina con fun
damento. 
11' 15Día a día. 
14'00 El juego del euro
millón. 
14'30 Informativos Te
lecinco. 
15'30Al salir de clase. 
16'00 Tarde de cine. 

Sin determinar. 
18'00 Diagnóstico ase
sinato. 
19'00Ana. 
19'50 El Súper. ffisto
rias de todos los días. 
20'30 Informativos Te
lecinco. 

Juan Ramón Lucas 
comenta las noticias 
más importantes de la 
jornada. 

21 '30 Telecupón. 
21'35El informal. 

Informativo diario en 
tono irónico, que está 
presentado por Javier 
Capitán. 

21 '50 Periodistas. 
23'30 Crónicas mar
cianas. 
O l '30 Informativos Te
lecinco. 
02'00 Infocomerciales. 
03'00 Los inmortales. 
04'30 Chips. 

MARTES, 1 

Tele 5 
06'00 Informativos Te
lecinco. 

Repetición del último 
informativo emitido 
ayer lunes. 

06'30 Informativos Te
lecinco. 
10'00 Autopista hacia 
el cielo. 
11 '00 Cocina con fun
damento. 
11'15 Día a día. 
14'00 El juego del euro
millón. 

Concurso presentado 
por Paula Vázquez. 

14'30 Informativos Te
lecinco. 
15'30 Al salir de clase. 

"La condesa y la cria
da". 

16'00 Tarde de cine. 
18'00 Diagnóstico ase
sinato. 
19'00Ana. 
19'50 El Súper. 
20'30 Informativos Te
lecinco. 
21 '30 Telecupón. 
21'35 El informal. 
21'50 Médico de fami
lia. 

"Sospechas". 
23'30 Crónicas marcia-
nas. 

Por Javier Sardá. 
01 '30 Informativos Te
lecinco. 
02'00 Infocomerciales. 
03'00 Los inmortales. 
04'30 Chips. 

Canal+"- ~ 
07'45 ABC world news. 
08'10P+o-Xo/. 

-Aventuras de Rocky. 
- Bullwinkle y compa-
ñía. - Las tres mellizas 

09'00 Madison. 
09'30 "Dragonheart". 

V.O. 
11'10 "El aroma del 
copal". 
12'40 Piezas. 
13'00 P + o - X o / . 
13'30 40 principales. 
14'00 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 El mundo de Da
ve. 
15'30 National Geo
graphic. "Así se filma la 
Superwol". 
16'23 "La buena estre
lla". 
18'02 Fórmula Rally 
de Madrid. 
19'00 Especial Rae. 
Rally lnglaterra. 
20'00 El día después. 
21'30 Noticias. 
21 '52 Las noticias del 
guiñol. 
22'00 Estreno Canal + 

"Shine". Drama. 
23'43 Pin Plus. 
00'07 "Al cruzar el lí
mite". 
02'02 Fútbol inglés. 
03'53 "Los ladrones". 

V.O. 
05. 45 "Future: objetivo 
salvar la Humanidad". 
07'11 Suplementos. 

Canal+ 
07' 45 ABC world news 
con Peter Jennings. 
08'10P +o-X o/. 

-Aventuras de Rocky. 
- Bullwinkle y compa-
ñía. - Las tres mellizas 

09'00 Madison. 
09'30 "La promesa". 
11 '01 "El amor tiene 
dos caras". 
13'00 P + o - X o / . 
13'30 Los 40 principa
les. 
14'00 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 El mundo de Da
ve. 
15'30 ·Documental. 

"Secretos del océano: 
Tiburones". 

15'57 "Pánico en el tú
nel". 
17'48 "Belle al bar 
(Julio/Julia). 
19'27 Suplementos. 

Documento marciano 
sobre la especie humana 

20'00 Dame un respiro 
20'30 Lo + plus. 
21'25 Contrarreloj. 
21'30 Noticias. 
21'52 Las noticias del 
Guiñol. 
22'00 Estreno Canal +. 

- "GoNow!". 
23'23 "Commitments" 
01 '17Música noche. 
02'52 "Viqje al princi
pio del mundo". V.O. 
04'24 "Protección en 
la sombra". 

28 de noviembre de '1998 



28 FESTIVAL DE CINE 
DE ALCALA DE HENARES 

Del 20 al 29 de Noviembre 

Muestra lnten1ac10111 
de LaraometraJes 

Viernes. 27 
Multicines Cisneros: El 

gran Lewosky. 17'30, 20'00 y 
22'30. 

Teatro Salón Cervantes: 
Carne Trémula. 19'30 y 
22'00 h. Mensaka. 00'30 h. 

Universidad Cisneriana: Al 
caer el sol. 19'30 y 22'00 h. 

Sábado. 28 
Teatro Salón Cervantes: 

Carácter. 17 y 22 h. Martín 
(Bache). 19'30 h. El gran 
Lewosky. 00'30 h. 

Universidad Cisneriana: 
Carne trémula. 17'00 h. 
Mensaka. 19'30 y 22'00 h. 

Multicines Cisneros: La 
primera noche de mi vida. 
17'30, 20'00 y 22'30 h. 

Domingo, 29 

Teatro Salón Cervantes: Mar
tín (Bache). 17'00 y 22'00 h. 
El gran Lebowsld. 19'30 h. 
Universidad Cisneriana: La 
primera noche de mi vida. 
1 7 y 22 h. Al caer el sol. 
19'30 h. 
Multicines Cisneros: Carác
ter. 17'30, 20'00 y 22'30 h. 

EXPOSICIONES 

CASA DE lA EllTRDISTI 
(Calle San Juan, 1) 

FESTIVAL DE CINE 
DE ALCALA DE HENARES 

Hasta el 8 de Diciembre 

canelas cubanos 
de cine 1964-1996 

Exposición antológica que reco
rre los casi cuarenta años de 
producción de carteles de cine 
del ICAIC, que reúne a un con
junto extraordinario de diseña
dores y pintores de repercusión 
internacional por lo novedoso y 
original de sus propuestas. 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 1 TOO a 20'00 h. 
Lunes, cerrado. 

----®>----
SAUGUMIEl 

(Calle Santiago, 19) 

Asociación de Hijos y 
Amigos de Alcalá 

Hasta el 15 de Diciembre 

410 11111rsar111111 
C....- lle l•lllCIS di 

11111 Cltllla lle Sien 

28 de noviembre de t998 

tE Fti 1~ r:1 ;M:1 ;Ji i:l:t 1 ;1611 
111888C•bral1• de._. 

(Vía Complutense, 19) 

Sábado, 28 y Domingo. 29 
20'00 horas. 

Teatro Cantlnela S.l. 
ll .................... 1:111 ... 1 

presenta a: 

Launcarenn 
v Marina Gímez 

en 

"Creo en Dios" 
de Rafael González 

y Paco Sanguino 
(Premio de Teatro 

Ciudad de San Sebastián, 1995) 
Dirección: Elio Palencia 

Una comedia urbana sin con
cesiones, capaz de despertar 
la atención de todos los 
públicos y. principalmente, 
del espectador joven. 

Precio de las entradas: 600 ptas. 
Descuentos estudiantes. jubila
dos, parados, tercera edad, enti
dades culturales y ciudadanas. 

EXPOSICIONES 

CAPlllA DEl OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

Hasta el 8 de Diciembre 

El cine dibuiado: 
lis storv board 

Importante muestra de los mejo
res story board -viñetas con que 
el director de una película desa
rrolla visualmente la misma-, 
realizados en España en los últi
mos años. 

Horario: 
Mañanas de 12'00 a 14'00 h . 
Tardes de 1 TOO a 20'00 h. 
Lunes, cerrado. 

----®>----
Sala IUllOlO RDlllA 
MllblalC••Pl ..... se 

(Calle Nueva, 10) 

Hasta el 29 de Noviembre 

Shin laruvana 
llcllrelasJ 

----®>----
Sala de Ane 1.2.9.3 

11a1Vers1a11 de llcaléJ 
(Plaza de San Diego) 

Hasta. el 10 de Diciembre 

.. EflUVlos" 
Manuel Panera 

(Serie de 50 cuadros) 

EXPOSICIONES 

Sala de 11'181-2-9-3 
(Plaza de San Diego) 

CASA DE lA JUVENTUD 
Hasta el 6 de Diciembre 

Juegos Uldlcionales: 
los rens de la calle 

Homenaje a aquellos juegos in
fantiles que, a través de genera
ciones, han sido y siguen siendo 
conocidos y practicados. Prota
gonistas indiscutibles del tiempo 
de ocio infantil. 

Visitas quladas para grupos de 
alumnos de Centros Escolares 

----®>-----
GunMBEIG 

C/ Cruz de Guadalajara, s/n 
(4 Caños) 

Hasta el 5 de Diciembre 

Quincena 
del Acuarellsta 

Demostraciones de esta técnica 
el sábado, 28 de noviembre, 

de 11a13'30 h. 

por el acuarelista 

llC8118 Femández 
----@) -----

Teatn sa111 Cern•es: 
01 reconill1 · 

1er a lllstlña 
Carteles y programas 
de principios de siglo 

Desde media hora antes del 
comienzo de cada función o 
representación, en el hall del 
Teatro Salón Cervantes. 
Colección de programas de 
mano y otros materiales gráfi
cos evodadores de la historia 
del coliseo alcalaíno 
----@) -----

Hasta el 30 de Noviembre 
Biblioteca Pública 

Municipal Pío Baroja 

"450años 
de Cenantes" 

De lunes a viernes, 
de 14'30 a 21'30 h. 

----@) -----

1e1e1•cléa •••lclpal 
llstrtto v .. El var 

(c/ Cuenca, 1) 

Hasta el 27 de Noviembre 

Juan Hernández 
lfetllndflS 

lle la lablraleml 

AULA DE CULTURA 

Cala Madrid 
e/ Libreros, 10-12 

Lunes. 30 noviembre 
s·oo tarde 

e11clen1 por el 

Tño Roncesvalles 
Luis llnrez 1v111inJ 

Javier Jíure1u1 11u1tanaJ 
intrepretando obras de 

Bach, Vivaldi, Leclair, Paganini 

---- @) ----

Miércoles. 2 
de diciembre - s·oo tarde 

Cenferencla 
por la 

Asaciaciín de 
111.ieres Dem1crádcas 

C1m11utenses 
---- @) ----

Jueves. 3 de diciembre 
s·oo tarde 

Recltal 
por la 

Cía 
El Rapsoda 

---- @) ----

Sábado. 5 de diciembre 
s·oo tarde 

Recltal de Jazz 
por el grupo 

Fusión 
JazzQuanet 

< 

---- @) ----

Miércoles, 9 
de diciembre - 5'00 tarde 

C1nferenc1a 
por la 

Asaciaciín de 
111.ieres Dem1cráticas 

C1m1111enses 

EXPOSICIONES 

AUlA DE CUlTURI 
CaJaMadrld 

Hasta el 30 de noviembre 

lntonla lerníndez 
JuanGanido 

IC118Clln de PlllllraJ 

PUERTA de Madrid 



---- CARTELERA- CINES 

Programación del 27 de noviembre al 3 de diciembre de 1998 
ALCALA MULTICINES 

ce.e. EL VAL) 

Sala 1: "Un crimen perfec
to". (13 años). Todos los días: 
6'00, 8'15 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 00'40 

Sala 2 : "Algo pasa con 
Mary". (13 años). Domingo a 
Jueves: 5'30, 8 '00 y 10'30. 
Viernes y Sábado: 5'15, 7'45, 
10'15 y 00'40. 

Sala 3: "La niña de tus 
ojos". (13 años) . Domingo a 
Jueves: 5'30, 8 '00 y 10'30. 
Viernes y Sábado: 5'15, 7'45, 
10'15 y 00'40. 

Sala 4: "Mulan". ífolerada) 
Lunes a Jueves: 6 , 8'15 y 
10'30. Viernes a Domingo: 
5'15, 7'00, 8'45 y 10'30. Vier
nes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

Sala 5: "Snake eyes" . (13 
años). Todos los días: 6 y 
8'15. "El buen novio". (18 
años) . Todos los días: 10'30. 
Viernes y Sábado, sesión 
especial: 00'40. 

Sala 6: "Cuando el mundo 
se acabe te seguiré aman
do". (Tolerada). Todos los 
días: 6'00, 8'15 y 10'30. Vier
nes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

~~~~-® ~~~~-

MULTICINES LA DEHESA 
Centio Comercial LA DEHESA 

Ctra N-Il, km. 33'3 
TelM. de informacl6n: 883 18 04 

Sala 1: "Ojos de serpien
te". 17'30, 20'00 y 22'30. 

Sala 2: "La máscara del 
Zorro". Laborables: 17'00, 
19'30 y 22' 15. Festivos: 
16'30, 19'30 y 22'15. 

Sala 3: "Mulan". Labora
bles: 17'45, 20'00 y 22'30. 
Sábados y Festivos: 16'30, 
18'30, 20'30 y 22'30. 

Sala 4 : "Antz/hormigaz". 
Laborables: 17'45, 20'00 y 
22'15. Sábados y Festivos: 
16'30, 18'40, 20'20 y 22'15. 

Sala 5: "Algo pasa con 
Mary". 17'15, 19'45 y 22'30. 
~~~~- ® ~~~~-

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Te16fono de lnformacl6n: 
880 27 51 

Sala 1: "El show de Tru
man". Todos los días: 17'45, 
20'00 y 22'15. 

Sala 2 : "El abuelo". Todos 
los días: 18'30 y 21 '30. 

Sala 3 : "Ronin" . Todos los 
días: 17'45, 20'00 y 22'15. 

. PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Puque Corredor 
Tel6fono lnformaci6n: 

65682 70 

Sala 1: "La niña de tus 
ojos" . (13 años). Todos los 
días: 6'15, 8'30 y 10'45. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y víspe
ras de festivos , pase de 
madrugada: l '00. 

Sala 2: "El show de Tru
man". (Todos los públicos). 
Todos los días: 6 '00, 8'15 y 
10'30. Sábados y festivos: 
también a las 4 '00. Viernes 
y vísperas de festivos , pase 
de madrugada: 12'45. 

Sala 3 : "Blade". (18 
años) . Todos los días: 5 '45, 
8'15 y 10'45. Viernes y vís
peras de festivos , pase de 
madrugada: l '00. 

Sala 4: "Un crimen per
fecto". (13 años) . Todos los 
días: 6 ' 15, 8 '30 y 10'45. 
Sábados y festivos: también 
a las 4 '00. Viernes y víspe
ras de festivos: pase de 
madrugada: l '00. 

Sala 5: "Antz-Hormigaz". 
ífodos los públicos). Todos 
los días: 6 '00, 8 '00 y 10'00. 
Sábados y festivos: también 
a las 4 '00. Viernes y víspe
ras de festivos, pase de 
madrugada: 12'30. 

Sala 6: "Mulan". ífodos 
los públicos). Todos los 
días: 6 ' 15, 8 ' 15 y 10' 15. 
Sábados y festivos: también 
a las 4 ' 15. Viernes y víspe
ras de festivos , pase de 
madrugada: 12'30. 

Sala 7: "Snake eyes -
ojos de serpiente". (13 
años). Todos los días: 6 '00, 
8 '00 y 10'00. Sábados y fes
tivos: también a las 4 '00. 
Viernes y vísperas de festi
vos, pase de madrugada: 
12'30. 

Sala 8 : "Ronin" . (13 
años). Todos los días: 5 '45, 
8 '15 y 10'45. Viernes y vís
peras de festivos, pase de 
madrugada: l '00. 

Sala 9 : "Algo pasa con 
Mary" . (13 años). Todos los 
días: 5 '30, 8 '00 y 10'30. 
Viernes y vísperas de festi
vos, pase de madrugada: 
1'00. 

ADELGACE 

Vd. puede adelgazar en nuestro centro 
de 8 a 1 O kilos en 4 semanas 

Sin hambre, sin esfuerzo, sin medicamentos, 
sin efectos secundarios, cualquiera que sea 
su edad, sexo o condición física. 

Reserve hora para 
su CONSULTA GRATUITA 

------ESTE T 1 CA:-----
TRATAMIENTOS CORPORALES 

Anticelul íticos, reafirmantes, antiestrías, peeling corporal... 
TRATAMIENTOS FACIALES 

Limpieza de cutis, antiarrugas, hidratación facial, acné ... 

Ten.: 91883 54 51 Tel.: 9181815 00 
el Ferraz, 2 el Río Manzanares, 4 

ALCALA DE HENARES (zona Nueva Alcalá) 

1.11[eJPw' 'tlva 
Jueves, 19 de noviembre: 7 - 19 - 24 - 28 - 36 - 46 

C-29 R-7 
Sábado, 21 de noviembre: 4 - 15 - 17 - 21 - 32 - 34 

C-28 R-7 

Domingo, 22 de noviembre:6 - 21 - 25 - 41 - 45 - 49 
C-37 R-5 

Bono(•] Loto 
Lunes, 23 de noviembre: 13 - 22 - 27 - 31 - 34 - 46 

C-44 R-0 
Martes, 24 de noviembre: 1 - 21 - 27 - 36 - 41 - 42 

C-48 R-5 
Miérc., 25 de noviembre: 14 - 22 - 24 - 41 - 47 - 48 

C-49 R-1 

Aula de Estudias Escé1icos de la U1lnnldad de llcalí 

1 cenamen de Teatro univenitario 
de la Comunidad de Madrid 
Teatro La Galera (C/ Santo Tomás de Aquino, s/n) 

Viernes, 27 - 19'00 h .: "Con mi tragedia de la tragicomedia", 
de C. Fdez. Primitivo, por los Colegios Mayores. 

Sábado, 28 - 19'00 h .: "El Búfalo Americano" , de D. Mamet, a 
cargo del grupo Histrión de la Universidad Politécnica de Madrid. 

Domingo, 29 - 19'00 h .: "El sueño de una noche de verano", de 
W. Shakespeare, a cargo del grupo Triaca de la Universidad Com
plutense de Madrid. 

La recaudación irá destinada para ayudar a las victimas del 
huracán que ha asolado Centroamérica. El precio de la entrada 
será de 500 pesetas. 
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TVE-1 
06'00 Canal 24 horas. 
07'30 Telediario mati
nal. 
09'00 Los desayunos 
de TVE. 
09'50 Te sigo amando. 
11'15 Saber vivir. 

- Problemas de prósta
ta y vejiga. Inconti
nencia urinaria. 

12'45Así son las co-
sas. 
13'50 Noticias. 
13'55 Inf. territorial. 
14'25 Corazón de oto
ño. 
15'00 Telediario l. 
15'45 El tiempo. 
15'50 Calle Nueva. 

Amancio, el padre de 
Susana, ofrece a 
Patrick dinero para 
quedarse con las tie
rras de Véjer. 

16'40 Luz Maria. 
Protagonizada por An
gie Cepeda. 

18'30 Digan lo que di
gan. 

Incluye: Noticias. 
20'00 Gente. 
21 '00 Telediario-2. 
21'45 El tiempo. 
21'50 Especial cine. 

Sin determinar. 
00'00 Dossier directo. 
01'15Telediario 3. 
02'00 Central Part West 
03'30 Corazón de oto
ño. 
04'00 Telediario 4. 

Programa de Televisión 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
06'30 El paraíso reco
brado. 
07'00 That's engllsh. 
07'30 Con mucha mar
cha. 
09'30 Empléate a fondo 
10'00 TV educativa. 
La aventura del saber. 
11 '00 La película de la 
mañana. 

"La tia de Carlos en 
minifalda". Comedia. 

12'30 Banio Sésamo. 
13'00 Con mucha mar
cha. 
15'15Saber y ganar. 
15'45 Grandes docu
mentales. 
17'20 Al habla. 
17'50 Hyakutake. 
19'00 Blossom. 
19'30 Misión Top Se
cret. 
20'00 Infor. territorial. 
20'30 Locos de atar. 
21'00Quatro. 
21'30Vivir con Mr. 
Cooper. 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 La noche abierta 
00'00 Algo más que Oa
menco. 
00'50 La mandrágora. 
01 '50 Conciertos de 
Radio-3. 
02'20 Cine Club. Ciclo 
Marcelo Mastroianni. 

"La bella campesina·. 
Comedia. V.O.S. 

TeleMadrid 
07'30 El mundo de Be
akman. 
08'00 Buenos días, Ma
drid. 
09'00 Madrid mágico. 
09'30 A saber. 
10'00 Telenoticias. 

Con Lourdes Repiso y 
Antonio Mérida. 

10'30 Madrid directo. 
11'30 Series. 

-Fudge. 
- Loco por ti. 
- La cruda realidad. 

12'30 Cyberclub. 
-Mr. Bogus. 
- El oso Yogui. 
-Tom y Yerry. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Con T de tarde. 
17' 45 La hora de Mari 
Pan. 
19'00 Madrid directo. 

Programa en directo 
presentado por Marta 
Fernández. 

20'30 Telenoticias. 
21'30 Mr. Bean. 
22'00 Los reyes del 
mando. 
23'30Cine. 

Sin determinar. 
01'00 Telenoticias. 
01'15 Sola en la ciu
dad. 
02'15 Cine. Sala de ma
drugada. 

Sin determinar. 
04'00 Información cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

Antena 3 
06'00 Lame! y Hardy. 
06'30 Aquellos mara
villosos años. 
07'30 Club Megatrix. 

- La bola del dragón Z. 
- Mortadelo y Filemón. 
- La princesa Sissi. 
-Heidi. 

09'30 El primer café. 
10'30 Hoy de mañana. 

Presentado por Eli del 
Valle. 

12'00 Serie sin deter
minar. 
13'00 El coche fantás
tico. 
14'00 Padres forzosos. 
14'30Cosas de casa. 
15'00 Noticias l. 
15'45 Sabor a ti. 

Magazine vespertino 
presentado por Ana 
Rosa Quintana. 

19'00Alta tensión. 
Concurso presentado 
por Constantino Ro
mero. 

20'00 Los Simpson. 
20'30 Impacto TV. 

Presentado por Carlos 
García Hirschfeld y 
Silvia Jato. 

21 '00 Noticias 2. 
22'00 Compañeros. 

"Cree sólo en tus alas" 
23'00 JAG: alerta roja. 

Con David James Elliott 
01'00 Noticias 3. 
01'30 Los intocables. 
03'30 Televenta. 
04'30Cine. 

MIERCILES, 2 

Tele 5 
06'00 Informativos Te
lecinco. 

Repetición del último 
informativo emitido 
ayer martes. 

06'30 Informativos Te
lecinco. 
lO'OOAutopista hacia 
el cielo. 
11 '00 Cocina con fun
damento. 
11'15.Día a día. 

Con Mª Teresa Cam
pos. 

14'00 El juego del emo
millón. 
14'30 Informativos Te
lecinco. 
15'30Al salir de clase. 

"Los sentimientos 
mandan". 

16'00 Tarde de cine. 
18'00 Diagnóstico ase
sinato". 
19'00Ana. 
19'50 El Súper. 

El dia del euro resulta 
ser todo un éxito. 

20'30 Informativos Te
lecinco. 
21'30 Telecupón. 
21'35 El informal. 
21'50 Hermanas. 

"Sorpresa, sorpresa". 
23'30 Crónicas mar
cianas. 
01'30 Informativos Te
lecinco. 
02'QO Infocomerciales. 
03'00 Los inmortales. 
04'30 Chips. 

Canal+ 
07'45 ABC world news 
08'10 P + o: X o /. 
09'00 Madison. 
09'30 "Carretera per
düfa". V.O. 
11'39 "Tabarka". 
13'00P+o-Xo/. 
13'30 40 principales. 
14'00 Mú deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 El mundo de Da
ve. 
15'30 Documental. 

"Directores de cine: 
David Zucker y Jim 
Abrahams". 

16'29 "A ciegas". 
17'54 "Encuentros en 
la tercera/ase". 
20'00 Dame un respiro 
20'30 Lo + plus. 
21'25 Contrarreloj. 
21'30 Noticias. 
21'52 Las Noticias del 
Guiñol. 
22'00 Estreno Canal + 

"El cortador de cis
ped II. (Más allá del 
cibdrespacio}". Cien
cia ficción. 

23'31 "La voz de la lu· 
na". 
01'29 Pieza extra. 

"Océano cristalino". 
01'55 "Incidente en 
Long Island". 
03'25 "Al límite". 
05'00 "Atolladero". 
06' 40 Piezas. 
06'59 F.special Canal +. 

"Con sabor latino". 

Por 1ñmera vez se verán en España producciones de la cinematografía lle 11n11lia cuentra el pueblo nómada de los
Tsataan, de origen uigur, que 
vive de la cria de los renos. En 
esta región se alternan los vera
nos cortos y calurosos, pero llu
viosos, con inviernos largos, 
marcados por un frío seco y con 
temperaturas que pueden des
cender hasta -50 bajo cero. 

"los hiios de Genuis Khan", en la Noche Temática 
Con el título de "Los Hijos de Gengis Kban", la Noche Temática de La 2 de TVE. que diri
ge Mercedes Ortiz de Solórzano. en su emisión de viernes 27 de noviembre. descubrirá 
el pasado. presente y futuro de Mongolia. a través de los rituales mágicos de los cba
manes a la dura realidad de una sociedad urbana marcada por el paro. 

Para conocer todas las cues
tiones relacionadas con Mongo
lia, el programa emitirá dos 
documentales: "Los Chamanes 
de Mongolia" y "Los guardia
nes del fuego" , y dos largome
trajes de origen mongol, "El fal
so Buda" y "El pequeño ladrón 
de Ulan-Bator". dos muestras 
representativas del cine que se 
hace en Mongolia y. probable
mente, la primera ocasión en 
España para conocer la cinema
tografia de este país. 

Proceden de las profundida
des de Asia y llegaron hasta el 
mismo corazón de Europa. En 
menos de cincuenta años some
tieron a civilizaciones muy flore
cientes, eliminaron a pueblos 
enteros y crearon el mayor 
Imperio de la historia. Los cro
nistas de la Edad Media y los 
testigos de la invasión mongola 
vieron en la llegada de las hor
das salvajes de Gengis Khan el 
inicio del apocalipsis. La aterro
rizada y ensangrentada Europa 
conservó, durant e muchos 
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años, una imagen de los mongo
les como pueblo salvaje y cruel. 
Pero en realidad, ¿qué es lo que 
sabemos sobre los hijos de Gen
gis Khan? 

El hundimiento 
de Mongolia 

Del Imperio fundado por Gen
gis Khan, el mayor de Asia, sólo 
queda la Mongolia exterior que 
se liberó en 1911 de la influen
cia de China y conquistó su 
independencia con la ayuda de 
Rusia para convertirse en la 
República Popular de Mongolia. 
La otra parte, la Mongolia inte
rior, ha permanecido como pro
vincia china basta nuestros 
dias. Los mongoles son, pues, 
un pueblo dividido. 

Politica y económicamente, la 
República de Mongolia dependió 
totalmente de la Unión Soviética 
hasta su hundimiento. En la 
inmensidad de las etapas, los 
mongoles todavia conservan 
una forma de vida tradicional y 

viven en cabañas. La joven de
mocracia ha restablecido las re
ligiones antiguas, el chamanis
mo y el budismo tibetano. Pero 
la economia no florece. En la 
capital Ulan-Bator, donde habi
ta la cuarta parte de los dos 
millones de mongoles, el princi
pal problema es el paro. 

El primer documental de la 
Noche, "Los chamanes de 
Mongolia .. ( 1998), es una pro
ducción alemana de 51 minutQs 
de duración, realizada por 
Friedhelm Brükner, un trabajo 
único sobre el chamanismo, 
una religión primitiva que ha 
vuelto a renacer tímidamente en 
Mongolia, después de haber si
do suprimida por el comunismo. 

El segundo documental se 
titula "Los guardianes del.fue
go" (1998) , una producción de 
37 minutos de duración, que 
también ha sido realizada por 
Friedheim Brückner. 

En el Norte de Mongolia, en la 
inmensidad de la taiga, cerca de 
la frontera con Siberia se en-

Una muestra 
del cine mongol 

El largometraje "El falso Bu
da" (1991), es una muestra de 
la cinematografia de Mongolia. 
Dirigida por Naidangin Nyamda
waa relata la historia de un niño 
que desde muy pequeño cree 
que es la reencarnación del 
Dalai-lama. Debido a que son 
muy pobres, él y su madre son 
maltratados por el resto de la 
comunidad. 

Con "El pequeño ladrón de 
Ulan-Bci.tor" (1991) se cierra la 
Noche Temática dedicada a 
Mongolia. Se trata también de 
una producción mongola, dirigi
da por Nansalmaagin Uranchi
meg. 

La acción se sitúa en Ulan
Bator, la capital de Mongolia. 
Allí, el protagonista, un niño, 
vive en las calles buscando una 
vida mejor. Su madre, en lugar . 
de ocuparse de encontrar un 
ataud para enterrar a su marido \ 
que acaba de morir, se busca un ' 
nuevo amante. : 

PUERTA de Madrid 



TVE-1 
06'00 Canal 24 horas. 
07'30 Telecliarlo mati
nal. 
09'00 Los desayunos 
de TVE. 
09'50 Te sigo amando. 
11' 15 Saber vivir. 
12' 45 Así son las cosas 

Por Manuel Giménez. 
13'50 Noticias. 
13'55 Inf. territorial. 
14'25 Corazón de oto
ño. 
15'00 Telecliarlo l. 
15'45 El tiempo. 
15'55 caile Nueva. 
16'40 Luz Maria. 

Con Angie Cepeda y 
Martela Alcalá. 

18'25 Noticias. 
18'30 Digan lo que di
gan. 
20'00 Gente. 
21'00 Telecliarlo 2. 

Con Alfredo Urdaci. 
21'45El tiempo. 
21 '50 Una de dos. 

"Elecciones en casa". 
23'00 Esa copla me 
suena. 

Con Maria del Monte. 
Espacio que profundi
za en el ayer, el hoy y 
el mañana de la copla. 

01'15 Telecliarlo 3. 
02'00 Central Park 
West. 
02'45 Renegado. 
03'30 Corazón de oto
ño. 
04'00 Telediario 4. 

TVE-1 
06'00 Canal 24 horas. 
07'30 Telecliarlo mati
nal. 
09'00 Los desayunos 
de TVE. 
09'50 Te sigo amando. 
11'15 Saber vivir. 

- Día Mundial de la 
Discapacidad. 

12'45Así son las cosas 
13'50 Noticias. 
13'55 Informativo te
rritorial. 
14'25 Corazón de ·oto
ño. 
15'00 Telediario l. 
15'45 El tiempo. 
15'55 caile Nueva. 

Julio está muy dolido 
después de haber visto 
la escena de Susana y 
Patrick en la puerta de 
su apartamento. 

16'40 Luz Maria. 
18'30 Digan lo que di
gan. 
20'00 Gente. 
21'00 Telecliarlo 2. 
21'45 El tiempo. 
21'50 Qué apostamos 

Programa presentado 
por Ramón García y 
Antonia Dell'Ate. 

01'00 Telediario 3. 
01'45 Cine de madru
gada. 

Sin determinar. 
03'30 Corazón de oto
ño. 
04'00 Telecliarlo 4. 
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Programa de Televlsl6n 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
06'30 Alquibla. 
07'00 That's english. 
07'30 Con mucha mar
cha. 
09'30 Empléate a fondo 
10'00 TV educativa. 
La aventura del saber. 
11 '00 La película de la 
mañana. 

"Un vampiro en mi 
cama". Intriga. 

13'00 Con mucha mar
cha. 
15'15 Saber y ganar. 
15'45 Grandes docu
menWes. 
17'20 El escarabajo ver
de. 
17'50 Hyakutake. 
19'00 Blossom. 
19'30 lllisión Top Se
cret. 
20'00 Inf. territorial. 
20'30 Quatro. 
21'10 Vivir con Mr. 
Cooper. 

"Moviola". 
21'40 Lotería primitiva 
22'00 La 2. Noticias. 
22'25 El tiempo. 
22'30 Documentos TV. 

"China: La conquista 
del tiempo". 

23'45 Las claves de ... 
00'45 El tercer grado. 
01'15 Conciertos de 
Radio-3. 
01'45 Cine Club. 

"Lecciones inolvida
bles". Drama. 

TeleMadrid 
07'30 El mundo de Be
akman. 
08'00 Buenos días, Ma
drid. 
09'00 Madrid mágico. 
09'30 A saber. 
10'00 Telenoticias. 
10'30 Madrid directo. 
11 '30 Series. 

-Fudge. 
- Loco por ti. 
- La cruda realidad. 

12'30 Cyberclub. 
-Tom y Jerry. 
-Mr. Bogus 
- El oso Yogui. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Con T de tarde. 
17' 45 La hora de Mari 
Pau. 
19'00 Madrid directo. 

La Comunidad de Ma
drid es la protagonista 
de la actualidad infor
mativa. 

20'30 Telenoticias. 
Resumen de las noti
cias de la jornada, 
tanto en el apartado 
internacional, como en 
el nacional y el local. 

21 '30 Tómbola. 
Con Chimo Rovira. 

01 '30 Telenoticias. 
01'45 Sola en la ciu
dad. 
02'00 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'00 Información cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

Programa de Televlsi6n 

TVE-2 
06'00 Euronews. 
06'30 Alquibla. 
07'00 That's english. 
07'30 Con mucha mar
cha. 
09'30 Empléate a fondo 
10'00 TV educativa. 
ll'OOLa película de la 
mañana. 

'Tonka". Oeste. 
13'00 Con mucha mar
cha. 

·Los osos del bambú. 
-Aventuras en paña· 
les. -Reena y Gaudy. 

14'30 Tenis. Copa Davis 
Italia - Suecia. 

20'00 Opera. O corvo 
branco. 

En directo, desde el 
Teatro Real de Madrid, 
ópera en cinco actos 
con música de Philip 
Glass y libreto de Lui
sa Costa Gomes. 

23'30 La noche temá
tica. 

"Los años locos de 
América". 
-23'35 "Al rojo vivo". 
Policiaca. Con James 
Cagney, Virginia Mayo 
y Edmund O'Brien. 
· 01'35 "La prohibi· 
ción". Documental. 

03'35 Cine club. Se
sión de repertorio. 
- - "León". Comedia. 

Con Mark Frankel, 
Janet Suzman y Brian 
Glover. V.O.S. 

TeleMadrid 
07'30 El mundo de Be
akman. 
08'00 Buenos días, Ma
drid. 
09'00 Madrid mágico. 
09'30 Signo a saber. 
10'00 Telenoticias. 

Con Lourdes Repiso y 
Antonio Mérida. 

10'30 Madrid directo. 
11'30 Series. 

·Fudge. 
- Loco por ti. 
·La cruda realidad. 

12'30 Cyberclub. 
-Tom y Jerry. 
-Mr. Bogus. 
- El oso Yogui. 

14'00 Telenoticias. 
15'30 Con T de tarde. 
17' 45 La hora de Mari 
Pau. 
19'00 Madrid directo. 
20'30 Telenoticias. 

Resumen de las noti
cias de la jornada, 
tanto en el apartado 
internacional, como en 
el nacional y el local. 

21'30 Todo depende. 
Espacio de partici
pación al servicio de 
los ciudadanos "anó
nimos". 

01 '30 Treinta minutos 
02'00 Telenoticias. 
02'15 Cine. Sala de ma
drugada. 
04'00 Información cul
tural de la Comunidad 
de Madrid. 

Antena 3 
06'00 Laurel y Hardy. 
06'30 Aquellos mara
villosos años. 
07'30 Club Megatriz. 

Espacio infantil y ju
venil que incluye nue
vos episodios de las 
series de dibujos ani
mados: 
- La bola del dragón Z. 
- Mortadelo y Filemón. 
-La princesa Sissi. 
-Heidi. 

09'30 El primer café. 
10'30 Hoy de mañana. 
12'00 Serie sin deter
minar. 
13'00 El coche fantás
tico. 
14'00 Padres forzosos. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias l. 
15'45 Sabor a ti. 

Magazine vespertino 
presentado por Ana 
Rosa Quintana. 

19'00 Alta tensión. 
• Concurso presentado 

por Constantino Ro
mero. 

20'00 Los Simpson. 
20'30 Impacto TV. 
21'00 Noticias 2. 
22'00 Manos a la obra. 

"Libertad a Tino". 
00'30 Arévalo y Cía. 
01'00 Noticias 3. 

Por Femando Onega. 
01 '30 Los intocables. 
03'00 Televenta. 
05'00Cine. 

Antena 3 
06'00 Laurel y Hardy. 
07'00 Aquellos mara
villosos años. 
07'30 Club Megatriz. 

Espacio infantil dedi· 
cado a los más peque· 
ños de la casa, y en el 
que se ofrecen, ade
más de juegos y con· 
cursos, varias series 
de dibujos animados. 

09'30 El primer café. 
10'30 Hoy de mañana. 
12'00 Serie sin deter
minar. 
13'00 El coche fantás
tico. 
14'00 Padres forzosos. 
14'30 Cosas de casa. 
15'00 Noticias l. 
15'45 Sabor a ti. 

Magazine vespertino 
presentado por Ana 
Rosa Quintana. 

19'00 Alta tensión. 
Concurso presentado 
por Constantino Ro· 
mero. 

20'00 Los Simpson. 
20'30 Impacto TV. 
21'00 Noticias 2. 
22'00 Esos locos baji
tos. 

Programa presentado 
por Bertín Osborne. 

23'45 Ultima sesión. 
01'30 Noticias 3. 
02'00 Los intocables. 
03' 15 Televenta. 
05'00 Cine de madru
gada. 

JUEVES,3 

Tele 5 
06'00 Informativos Te
lecinco. 

Repetición del último 
informativo emitido 
ayer. 

06'30 Informativos Te
lecinco. 
10'00 Autopista hacia 
el cielo. 
11 '00 Cocina con fun
damento. 

Con Ramón Roteta. 
11'15 Día a día. 
14'00 El juego del euro
millón. 
14'30 Informativos Te
lecinco. 
15'30 Al salir de clase. 

"Latidos que no cesan" 
16'00 Tarde de cine. 

Sin determinar. 
18'00 Diagnóstico ase
sinato. 
19'00Ana. 
20'00 El Súper. 
20'30 Informativos Te
lecinco. 
21'30 Sorteo de la ON
CE. 

En directo. 
21 '35 El informal. 

Con Javier Capitán. 
21 '50 Expediente X. 
OO'OO·Crónicas marcia
nas. 
02'00 Informativos Te
lecinco. 
02'30 Infocomerciales. 
03'30 Los inmortales. 

Dos episodios. 
05'00 Chips. 

VIERNES,4 

Tele 5 
06'00 Informativos Te
lecinco. 

Repetición del último 
informativo del día an
terior. 

06'30 Informativos Te
lecinco. 
10'00 Autopista hacia 
el cielo. 
11 '00 Cocina con fun
damento. 

- Cesta de la compra. 
· Grandes dudas. 
- La guinda. 

11'15Día a día. 
14'00 El juego del euro
millón. 
14'30 Informativos Te
lecinco. 
15'30 Al salir de clase. 
16'00 Tarde de cine. 
18'00 Diagnóstico ase
sinato. 
19'00Ana. 
19'50 El Súper. 
20'30 Informativos Te
lecinco. 
21'30 Sorteo de la ON
CE. 
21'35 Femández y fa
milia. 

"Ni una multa". 
22'00 Cine 5 estrellas. 

Sin determinar. 
00'00 Nikita. 
02'00 Informativos Te
lecinco. 
02'30 Cómo se hizo ... 
03'00 Infocomerciales. 
04'00 Los inmortales. 
05'30 Chips. 

Canal+ 
,~-»., 

07'45 ABC world news 
08'10P + ó- X ó /. 
09'00 Madison. 
09'30 "Al cruzar el lí· 
mite". 
11'25 "Viaje mortal". 
13'00 P + Ó - X Ó /. 

-Supermán. 
13'30 Los 40 principa
les. 
14'00 Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 El mundo de Da
ve. 
15'30 DocumenW. 

"La verdadera historia 
del exorcista". 

16'18 'Todo por nada" 
17'45 "Compañera de 
viaje". 
19'31 Detrás de la cá-
mara. 
20'00 Dame un respiro 
20'30 Lo + plus. 
21'25 Contrarreloj. 
21'30 Noticias. 
21 '52 Las noticias del 
Guiñó l. 
22'00 De la tierra a la 
luna. 
22'55 Estreno Canal +. 

"Solo, el destructor" 
Acción. Con W. Sadler. 

00'29 Música. 
Juan Perro en con
cierto. 

01'29 'Todo está OSCU· 
ro". 
03'02 Fútbol americano 
05'15 "Rompiendo las 
olas". 

Canal+ 
07' 45 ABC world news 
con Peter Jennings. 
08'10P +o - X o/. 
09'00 Madison. 
09'30 "Mis queridos 
compatriotas". 
11 '08 "La sombra del 
diablo". 
13'00P +o - X o/. 

· Men in black. 
13'30 Los 40 principa
les. 
14'00Más deporte. 
14'55 Noticias. 
15'00 El mundo de Da
ve. 
15'30 National Geo
graphic. 

"Guanacos, camellos 
salvajes de los Andes". 

16'24 "Party". 
18'00 Tenis. Máster 
Nacional Nobel. 
20'00 Dame un respiro 
20'30 Lo + plus. 
21'25 Contrarreloj. 
21 '30 Noticias. 
21'52 Las noticias del 
Guiñol. 
22'00 Estreno Canal + 

"El club de las pri
meras esposas". Co· 
media. 

23'40 "Un dia inolvi
dable". 
01 '25 La noche más X. 
"Disciplina inglesa y 
Diva". 
04'36 "El aroma del 
copal". 
06'05 "Tabarka". 
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